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acto de desobediencia, pero no ha sido 
ejecutado, sino que ha logrado cruzar 
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del proletariado”

___________________________________________________(INFORMACION EN LA PAGINA TRES) _____________________________________________________

Director: VIERNES, 1 DE JULIO 1977
Eduardo FUEMBUENA COMIN Aftívín Î

QUE
Solicitud 
del fiscal 
esta mañana

PIDEN
PENA DE

FOTOCOPIAS'
EN EL ACTO

£ DESDE 2 PTS.

ocweîÆ

ESPERAR
Suárez realiza intensas consultas 
para la formación del nuevo gabinete

El Ministerio de Información y 
Turismo va a ser uno de los 
'Agrandes desaparecidos"

MUERTE 
PARA UN 
JDVEN 
ZARA
GOZANO

(INFORMACION 
EN LA PAGINA 17)

"HAY QUE 
RESCATAR 
NUESTROS 
BRAZOS Y 
NUESTROS 
CEREBROS
"CUANDO ARAGON SEA 
SOLO UNA CIUDAD, 
HABRA DESAPARECIDO 
COMO REGION"

(ENTREVISTA EN LAS 
PAGINAS CENTRALES)

V'

BUP.
CURSOS DE VERAWü 
, TELEF. 372134

(/NFOfíMAC/ON EN LA PAGINA CUATRO)

Lorenzo 
Martín 
Retortillo:

\r INDEPENDENCIA, 19-TeL 2293óO-ZARAGOZAy/

Fraga reacciona

I SílílMOS
<MISINaS>
mrip
m "Se equivocan de medio 
™ a medio quienes esperan 

de nosotros actitudes 
nostálgicas"

■ "A.P. no pretendió volver 
™ atrás ni hacer neofranquismo

(INFORMACION EN LA PAGINA TRES)

SGCB2021



SI, SI, SI, TARRADELLAS A MADRID
Cuando Carlos Sentís era director general de Coordinación 
Informativa el año pasado, parece que el tema de la Gene- 
rilitat a nivel global y el de Tarradellas en particular, le 
llevaba de cabeza. Tenia que prodigarse en explicaciones 
varias sobre el hecho de que entrevistar en la prensa al 
hombre de Saint Martin-le-Beau era pecado venial o así, 
pero no mortal.

Ahora — ironías de la vida 
y del transfranquismo*- el 
propio Sentís aparece como 
la misma sombra (sin ni' si
quiera la adherencia de Ji
ménez de Parga) del hono
rable president. Lo que ocu- 

'rre es que como don Carlos 
es más bien bajito y Tarra- 
dellas es casi gigante, la 
Unión de Centro Democrá
tico pierde altura. No debe 
importarte demasiado el de
talle a Adolfo Suárez, el pa
trón, porque si no, ya hace 
tiempo que lo hubiera arre
glado.

Hoy vamos a enfocar el 
rosario de opiniones única y 

polémico
" Por Angel Sánchez
’(De "Mundo Diario”)

if^ X .¿fe

Recogemos unos cuantos 
párrafos del editorial de ayer

lin<ESIsTlBLE
CONSENSO

PENUMBRA BRUMOSA

NEGOCIACIONES

exclusivamente desde el 
punto de vita madrileño.
¿Qué dicen los periódicos 
madrileños del viaje sor
prendente de Josep Tarra- 
dellas i Joan? Curiosamen
te, el órgano oficioso del 
Gobierno, «Arriba», no ha 
dicho hasta la fecha este 
comentario es mío. Ni si
quiera se ha tocado el tema 
en alguna de sus columnas 
firmadas. «ABC» se 
descuelga con un tenebroso 
suelto del que daremos noti
cia después. En los demás 
periódicos diarios —excep
to «El País», que le dedica 
un editorial amplio — el he
cho ha quedado diluido y por 
ahora se observa como una 
especie de silencio a nivel 
opinativo. Hay detalles re
veladores como el de «El 
Alcázar», que dedica a la 
entrevista Tairadellas-Suá- 
rez un espacio nada desta
cado con un añadido ya pu- 

.blicado por el mismo perió
dico el día 18 y que firmaba 
Jaume de Llansá. Sobre el 
hecho en sí todavía no co
menta nada, aunque hay que 
pensar que la batería está 
cargada y que si a Suárez no 
le acusan de separatismo 
será puro milagrito.

De momento, Josep Ta- 
rradellas ha logrado abrir el 
Tele-diario y ser primera fi
gura en la televisión. Si « 
nadie le amarga un dulce, ai 
president de la Generalitat, 
menos. Saltar del ignorado 

exilio al reconocimiento te
levisivo en cuestión de horas 
es un récord nada fácil de 
conseguir.

Pero detrás de la expe
riencia madrileña de Tarra- 
dellas hay que situar la 
fuerza de Catalunya. El 
Madrid que pensaba — y pu
blicaba — que aquí no había 
ganado la autonomía, sino 
que los grandes vencedores 
fueron el PSOE y el PCE, 
habrán quedado circunspec
tos. Tanto el líder del PSC, 
Joan Reventós, como el 
PSUC, como los senadores 
de la <Entesa» son los for
jadores más cualificados de

que la autonomía esté en el 
primer paquete de preocu
paciones de Adolfo Suárez. 
Que a éste no le debe haber 
hecho gracia el triunfo de la 
izquierda el día 15 no tiene 
por qué ser un secreto. Co
mo gran encajador que es, 
ha pretendido canalizar el 
gran golpe de efecto de la 
visita madrileña de Tarra- 
dellas por el conducto de su 
partido. Pero, ojo, aunque 
no hubiese contado con los 
«ucedetistas» catalanes ha
bría hecho lo mismo. Todo, 
con tal de no ceder terreno 
sin ser él el principal perito 
topógrafo. El gran éxito de 
Catalunya estriba aquí: que 
Suárez haya tenido que co
ger el toro por los cuernos 
para que Paco-Reven- 
tós-Camino y su cuadrilla de 
primeros espadas no le ha
gan la faena y corten las 
orejas y el rabo en la mismí
sima feria política de San 
Isidro.

Si Tarradellas ha viajado 
a Madrid es porque Catalu
nya ha sido un plebiscittto 
en pro _de la Generalitat. 
Todos los catalanes hemos 
aparecido un poco en el Te
le-diario de Lalo Azcona. 
Palabra.

• Eliminado el 
obstáculo 
republicano

prueba de que en Cataluña 
existe un amplio e irresisti
ble consenso.»

de «El País». Hacemos dos 
partes.

<Algunos analistas han 
extraído la errónea conclu

sión de que los medianos re
sultados electorales obteni
dos por el Pacte Democrátic 
per Catalunya y el débil 
respaldo de sufragios de Es- 
queiTa Republicana signifi
caban el ocaso del autono- 
mismo en Cataluña. Nada 
más lejos de la vei-dad. El 
modesto éxito del señor Pu
jol y la deiTota del señor 
Bairera sólo son el indicio de 
la relativa decadencia de 
una determinada forma de 
inteipretar el catalanismo, 
ligada a sectores de clases 
medias y expresada a través 
de una ideología y unas or
ganizaciones políticas 
interclasistas bajo la hege
monía de la burguesía cata
lana. La alianza electoral 
del Paitido Socialista de 
Cataluña v del PSOE, y la 
interpenetración del PSUC 
y el PCE, han permitido que 
los inmigrantes —que re- 
present'án casi el 50% de la 
población activa en el Prin
cipado — hayan hecho suya 
la reivindicación de la auto
nomía y desaparezca el pe
ligro de enfrentamientos 
nacionalistas de tipo leiTou- 
xista. Por lo demás, la súbita 
convei-sión a las tesis auto
nomistas de la UCD, espec- 
tacuíaimente puesia de re
lieve por el decisivo papel 
desempeñado por el señor 
Sentís en el viaje del señor 
Tairadellas, si bien puede 
despenar recelos o dar lugar 
a reproches, es la más clara

«En esta situación, el 
propósito de restablecer, 
aunque sólo fuera provisio
nalmente, el Estatuto de 
1932 (enmarcado en la 
Constitución republicana 
de 1931) y el empeño en de
fender la legitimidad de las 
instituciones catalanas de 
autogobierno anteriores a 
1939, encamada en la per
sona del señor Tairadellas 
como presidente de la Ge- 
neralitat_en_el^xilio, ence- 
iTaban serios ¡peligros para el 
establecimiento de la demo
cracia en España.

El reconocimiento de la 
Monarquía por el señor Ta- 
rradellas elimina el obstá
culo que hacía imposible su 
regreso como, titular de una 
legitimidad de origen repu
blicano. A partir de ahora, 
todo es posible, incluso que 
ocupe la presidencia de la 
Asamblea de Parlamenta^ 
rios, si éstos así lo deciden. 
Al enfrentamiento histórico 
sucede la negociación polí
tica; y a la obstinación, la 
diplomacia.

Ha quedado expedito el 
camino para que los catala
nes puedan elaborar, pri
mero, el Estatuto de 1977 y 
negociarlo, después, en las 
Cortes electas el 15 de ju
nio.»

He aquí cómo asoma la 
oreja «ABC».

«Entre las pei^onalidades 
que ocupan un lugar en la 
actualidad política destaca 
estos días don Josep Tarra- 
dellas, pei-sonaje que surge 
de una larga penumbra 
brumosa y se denomina a sí 
mismo ’’presidente de la 
Generalitat de Cataluña en 
el exilio”.

La denominación parece 
justa, sobre todo si se tiene 
en cuenta que nunca fue 
presidente de la Generalitat 

en Cataluña y que fue pre
cisamente en él exilio —y 
para mayor exactitud en 
una Embajada llamada de 
España, en Méjico (recien-; 
temente disuelta, por cier
to), el 7 de agosto de 1954 —, 
donde ”un Parlamento de 
Cataluña”, también en el 
exilio, le eligió para esa pre
sidencia que ahora ostenta y 
cuyo reconocimiento oficial 
parece esgrimir, como una 
exigencia, para regresar.

Las dificultades históricas 
e incluso geográficas y las 
complicaciones de todo tipo 
que existen para llegar a 
probar la validez legal de ese 
título, son evidentes.»

MAS CONOCIDO QUÉ 
EL PROPIO 
PERSONAJE

Ltits"BÍanco Vila apunta 
lo siguiente en «Ya»:

«Una mañana cualquiera 
— ayer mismo — , el periódi
co se nos aparece con gran
des titulares que dicen, por 
ejemplo: ’’Suárez recibe a 
Tairadellas”. Y el país, 
asombrado por los titulares, 
busca —y encuentra— la 
fotografía de un hombVe al
to, fuerte, entrado en años 
— setenta y ocho.— , adusto, 
que parece responder al 
apellido de Tairadellas, 
puesto que, en efecto, sale 
del pálScio de la Moncloa, 
mucho más conocido que el 
propio pei'sonaje.

Cerramos el turno con 
Luis Apostua, también en el 
diario católico de la Santa 
Casa.

«Y por si las noticias polí
ticas del día fueran pocas, se 
presentó en Madrid, y acu
dió en visita oficial a la 
Moncloa, el señor Tairade- 
llas, en quien los catalanes 
ven la continuidad de la 
(jcneralitat. Con ello avan
za *considerablemen te la ne
gociación de uno de los 
puntos más difíciles, el del 
marco de la institucionali- 
zación regional. Con ello 
culmina la primera parte 
del trabajo de la asamblea 
provisional de parlamenta
rios catalanes, que tuvo un 
desaixollo pactado y feliz, 
excepto en un punto, el de 
los exaltados incontrolables 
que insultaron al diputado 
don Laureano López Rodó.

Sería ingenuo negar o 
desconocer que existen ten
siones profundas muy muy 
fuertes. Pero sería injusto 
desconocer que todo el 
mundo, presidente y oposi
ción, están poniendo un col
chón de negcx-iaciones pre
vias a todo paso. Precisa
mente para dar todos los 
pa.sos V. a ser posible, sin dar
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BILBAO, 1 (Cifra).— La dirección de E.T.A, no 
ordenó la muerte de Javier de Ybarra, según dice en un 
comunicado enviado el periódico bilbaíno “Deia'' por 
esta organización. En una oficina que tiene en el centro 
de Bilbao este periódico se recibió ayer una llamada 
telefónica anunciando que por correo recibirían un

“La dirección no ordenó 
la muerte de Ybarra”

OBJETIVOS MILITARES

teas 
las 
ipo

I a
ese

E

Hita

comunicado. Pocas horas después, 
llegaban dos sobres en el correo. Uno 
Bilbao y otro sin ningún matasellos.

En uno de los comunicados 
rotundamente la veracidad de la

efectivamente, 
matasellado en

se desmiente 
llamada y el

comunicado "enviado a distintos medios de información 
¡ruñeses, afirmando la ejecución de un comando de 
nuestra organización. Dicha llamada puede haberla 
cometido algún “grupúsculo político con mente 
enferma" o algún “gracioso".

Sigue diciendo este comunicado, que está fechada en 
Bayona, que el comando "Zaharra" ha logrado cruzar la 
frontera y se encuentra en lugar seguro y a salvo. “Ese 
comando no estaba totalmente sujeto a la disciplina de la 
rama político-militar. Para nosotros la actuación de 
dicho comando ha sido un acto de desobediencia, ya que 
la orden de ejecución no partió de nuestra dirección".

"E/ comando “Zaharra"cometió 
un acto de desobediencia pero 
no ha sido e/ecutado sino que ha 
iogrado cruzar ia frontera y ya 
está a sai I/o''

“Nuestra liberación será 
posible mediante la 
insurrección armada del 
proletariado”

INSURRECCION ARMADA
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En el segundo de los comunicados enviados a “Deia" 
E.T.A. establece sus objetivos políticos y militares y se 
declara como una organización socialista, revolucionaria, 
vasca y de liberación nacional.

ARaden que son independientistas y partidiarios de la 
lucha armada. Nuestra liberación como clase y como 
pueblo —sigue el comunicado— será posible mediante la 
insurrección armada del proletariado y del resto de los 
pueblos que componen el Estado español"

En la segunda parte de este segundo comunicado se 
establecen sus objetivos militares, que resumen en nueve 
puntos.

Primero: la organización E.T.A, mantiene su carácter 
netamente militar.

Segundo: intensificación de las acciones violentas.
Tercertf: reunir y adiestrar en la zona vasco-francesa 

(Euskadi norte) a los militantes huidos.

Cuarto: mantener viva la acción con atentados 
colectivos de represalias personales.

Quinto: evitar la desmoralización producida por las 
detenciones.

Sexto: ratificación de cuatro miembros en el comité 
ejecutivo.

Séptimo-: designación de los responsables de 
comandos, cada uno de ellos integrado por cuatro o 
cinco activistas.

Octavo: designar funciones de índole política, 
cultural y propagandística de proselitismo, etc., entré 
otros miembros de E.T.A.

Noveno: mantenerla misma línea de acercamiento con 
las organizaciones nacionalistas “ENBATA" 
' Iparraguirre", que radican en el suroeste francés".

El texto denuncia asimismo la actuación del grupo 
expulsado "Biltzar-Txiquia", que tiene por objeto "des
prestigiar" a la ETA, usurpando su nombre y sembrando 
la confusión en el pueblo vasco.

Fraga Wb»«» «m siBiims IBS
iMISINOSi BU PBBmnn

MADRID^ 1 (Cifra).- “Nunca pretendimos volver atrás^ marcha general del país en 
i ni hacer neofranquismo, somos reformistas, de lo que yo próximos dos años”.

creo presentar un huen historial a lo largo de varias épocas”, En cuanto a la actividad
Ï ha declarado a “ABC” Manuel Fraga Iribarne^ secretario interna de Alianza Popular, 

según el señor Fraga, se han 
recomendado organiza-general de “Alianza Popular”.

Según el señor Fraga, AP 
ha defendido tres cosas 
fundamentales: que una 
época constructiva y 
creadora debía ser 
respetada, que España no 
debe volver al sistema de 
bandazos, sino practicar una 
política de continuidad 
social, y que la situación 

' económ ico - soci a I no 
aconseja desmontes, sino la 
creación de reservas y la 

.cooperación de todos.
Más adelanté, con 

respecto al número de 
escaños conseguidos por su 

' coalición en las Cortes, el 
señor Fraga declara: “El 
número de escaños es 
suficiente para una 
presencia correcta y eficaz, 
que procuraremos cumplir 
con redoblado esfuerzo. El 
respeto al mandato recibido 
de los electores nos obliga 

„ en conciencia a hacerlo 
desde una clara identidad y 
responsabilidad”.

En relación a una posible 
L fusión o acercamiento a las 
■f líneas de UCD, el líder de 

Alianza Popular ha 
; manifestado que no 
; declinan ninguna 
' colaboración viable, con 

: todas las fuerzas políticas, al 
servicio del país.

medio”

“CADA UNO 
HABLA DE LA FERIA 
SEGUN LE VA"

Ayer, don Manuel Fraga,

■I "Se equivocan de medio a medio 
quienes esperen de nosotros actitudes 
nostálqicas o reaccionarias"
A. P. no pretendió volver atrás 
ni hacer neofranquismo”

EL RESULTADO,BUENO

Se refiere después Fraga 
Iribarne a los resultados 
globales de las elecciones. 
“Creo — dice— que el 
resultado ha sido 
razonablemente bueno, en 
diversos aspectos. En primer 
lugar en una primera 
simplificación del confuso 
panorama político, 
eliminándose muchos 
partidos de una escena 
demasiado abarrotada; en 
segundo, elimininando a los 
grupos más extremistas de 
ambos lados del espectro”.

“Creo, en todo caso 
— puntualiza —, que el 
sistema de partidos no está 
definitivamente establecido 
y dependerá mucho de la

ciones territoriales un 
examen desapasionado de lo 
hecho hasta ahora y un 
contacto más amplio con la 
base real resultante de las 
elecciones. “Pero no dudo 
— dice— de que en los 
próximos meses muchas 
cosas se van a aclarar en 
favor de los que pensamos
que España es ’lo 
importante”.

FUTURO:NADA 
DE NOSTALGIAS

Finalmente, 
fribarne se refiere al

único

F r aga 
futuro

próximo y a Ha imagen de 
AP. “Pronto empezarán a 
funcionar las Cortes 
— comenta— y nuestros 
grupos parlamentarios, que

REUNION

CARLISTA

JUSTICIA Y PAZ: SATISFECHA POR EL 
INICIO DE UNA SOCIEDAD DEMOCRATICA

ya han comenzado 
reunirse, van a dar 
medida exacta ante 
opinión. Pronto se verá 
absurdo que es esperar

a 
su 
la 
lo 

de

escribía en el periódico 
“ABC”: “Dice un viejo 
refrán que cada uno habla 
de la feria según le va en 
ella”. “Todos hemos 
aprendido mucho y tenemos 
que aprender más en los 
próximos meses. Desde 
ahora, yo me propongo 
aprender cada vez más de
nuestro 
España".

En su

gran pueblo,

comentario, el 
señor Fraga interpreta los

BARCELONA,, 1 
(Logos).— Los secretarios 
diocesanos “Justicia y Paz” 
de Barcelona, Gerona y 
¿Tarragona ante la nueva 
etapa que significan las 
elecciones del quince de 
junio, expresan su 
satisfacción por el inicio de. 
una sociedad democrática 
en favor de la cual, como 

otras entidades 
cristianas, han trabajado.

Consideran que la larga 
reivindicación de los 
derechos humanos ha de 
completarse, ahora, con el 
cumplimiento de unos 
deberes entre ellos juzgan 
como prioritarios los 
siguientes: deber de ayudar 
a consolidar la democracia 
política ahora iniciada por 
lo que se refiere a los 
individuos y por lo que se ; 
refiere a los pueblos.

nosotros actitudes 
nostálgicas, o menos 
reaccionarias ni 
intransigentes. No pensamos 
ser los misinos de nuestro 
Parlamento. Defenderemos 
nuestro ejemplar programa 
en sus propios términos: un 
programa moderno, abierto, 
profundamente social, con 
visión de futuro. Si alguno 
cuanta con nosotros para 
representar otro papel se 
equivoca de medio a

resultados de las elecciones 
y dice: “El pueblo español 
ha votado claramente en 
contra de la ruptura, los 
partidos rupturistas no han 
pasado del 40 por ciento del 
voto útil. España ha votado 
por la Monarquía, por la 
evolución, por la 
continuidad sociológica, por 
la reforma”.

“Se abre un período 
lleno de dificultades 
económicas, sociales, 
administrativas y políticas. 
Es de esperar que todas las 
fuerzas políticas asuman, 
desde cualquier posición 
una actitud de servicio al 
país, por encima de torfo”.

“Nadie tiene un mandato 
claro para gobernar, dice 
más adelante el señor Fraga. 
El partido más votado no ha 
llegado a la tercera parte de 
los votos totales emitidos. 
Serán necesarios arreglos y

acuerdos para conseguirlo, a 
la vista de los importantes 
problemas que el país tiene 
planteados”.

“A cada grupo político y 
a cada español le 
corresponde una parte de 
responsabilidad en lo que 
venga. El precio de la 
libertad es -una eterna 
vigilancia; y el precio de la 
democracia es una atención 
y dedicación permanente de 
todos los ciudadanos”.

MADRID, 1 (Logos).— 
El Consejo Federal de 
Dirección del Partido 
Carlista ha mantenido una 
reunión en la que ha 
considerado la necesidad de 
que el partido sea inscrito 
legalmente

Para conseguir este 
objetivo ha aprobado como 
primera medida dirigirse a 
los diputados y senadores 
democráticos para que 
planteen en el seno de las 
nuevas Cortes, y en breve 
plazo, el reconocimiento 
legal de todos aquellos 
partidos que todavía no lo 
hayan obtenido.

EL PC DE EUZKADI 
ANALIZA EL RESULTADO 
DE LAS ELECCIONES

BILBAO, 1 (Cifra).- Los proximos días 2 y 3 de 
julio, se celebrará en Bilbao el pleno del comité central 
del Partido Comunista de Euskadi, al que asistirán 
también los candidatos en las listas de este partido en las 
pasadas elecciones.

Según un comunicado de prensa del P.C. de Euskadi, 
entre los temas a tratar en este pleno figuran "el análisis 
del pequeño y pobre resultado resultado electoral 
obtenido en las elecciones pasadas del día 15 de junio".

Tambie'n se estudiarán la política a desarrollar de cara_ 
a las elecciones municipales y quizás la posibilidad de 
desarrollar un Congreso de este partido, que sería el 
tercero de los realizados, en el próximo mes de otoño.'

Según ha podido saber "Cifra" de fuentes cercanas al 
P.C. de Euskadi caso de desarrolla^se este Congreso, uno 
de los temas a tratar sería el nombramiento de un nuevo 
secretario general que sustituya al actual Ramón 
Ormazábal, que podría ser designado presidente.

ONCE PARTIDOS PENDIENTES 
DE LEGALIZACION

MADRID, 1 (Logos).— El Partido Liberal Español, 
cuyo promotor es Angel López Montero Juarez ha 
presentado solicitud de inscripción en el Ministerio de la 
Gobernación. Con este son ya once los partidos que se 
encuentran en situación de tramite, pendientes de 
legalizar.

De otra parte, son cuarenta y dos partidos los que en 
estos momentos se encuentran en el Tribunal Supremo.

.í - \ \ 1 i. .
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Hasta el lunes, para el último 
Consejo de estos ministros ! HAY QUE
ESPERAR Suárez realiza intensas consultas 

para la formación del nuevo 
gabinete

En Vi 
de Un

LAP
GENI 

SE l 
"DE

MADRID, 1 (De nuestra Redacción). — Dentro de las gestiones que el presidente del 
Gobierno, don Adolfo Suárez, realiza para la formación del tercer Gobierno de la 
Monarquía, se producen diariamente frecuentes visitas al Palacio de La Moncloa, 
especialmente de personalidades de la “Unión del Centro Democrático”, así como 
contactos telefónicos, según se ha informado a Europa Press en medios próximos a la 
Presidencia del Gobierno.

Estos contactos del presidente no están 
siendo reflejados por la Prensa salvo en 
ocasiones esporádicas. Según fuentes oficiosas 
parece existir el criterio de no informar de la 
marcha Je los contactos que mantiene el 

presidente con el fin de evitar que se presten a 
especulaciones sobre la composición que tendrá 
el próximo gabinete. Algunas de las visitas son 
simples consultas que realiza el presidente y su 
ftublicación én la prensa podría inducir —según 
as citadas fuentes— a interpretaciones erróneas.

EL CONSEJO SE CELEBRARA 
EL LUNES POR LA MAÑANA

A las nueve y media de esta mañana, ha 
llegado a los distintos ministerios la 
convocatoria oficial del Consejo de Ministros, 
según se ha informado a Europa Press en 
fuentes competentes. El tema fuerte del 
Consejo parece ser la reforma administrativa.

El Consejo se celebrará el próximo lunes por 
la mañana en el Palacio de La Moncloa, bajo la 
presidencia del jefe del Gobierno, don Adolfo 
Suárez. En la convocatoria cursada desde 
Presidencia se solicita de los departamentos 
ministeriales el orden del día de los asuntos que 
tengan proyectado presentar al Consejo de 
Ministros. Sin embargo, no se reunirá la 
comisión general de subsecretarios; ello significa 
que los asuntos que los ministros puedan 
llevar al Consejo no serán relevantes. Así, en 
fuentes dignas de crédito, se señala que el 
ministro de la Gobernación presentará un 
balance de las pérdidas ocasionadas por las 
recientes inundaciones en las provincias de 
Vizcaya, Alava y Santander.

Está previsto que a la reunión del Consejo 
asistan todos los miembros del gabinete/ Esta 
será presumiblemente la última reunión en 
Consejo que celebrará el segundo Gobierno de 
la Monarquía en su actual composición.

Por otra parte, fuentes consultadas por 
“Logos” informan que la composición del 
nuevo gabinete se dará a conocer a la prensa el 
martes. Probablemente habrá una comunicación 
directa por parte del presidente del Gobierno 
sobre la composición del tercer gabinete de la 
Corona.

Según criterios contrastados^ en diversos 
medios políticos, la composición del nuevo 
Gobierno será, • como dijo el presidente, de 
tendencia centro-izquierda, funaamentalrnente 
con hombres de Union de Centro Democrático, 
que tengan una representatividad, bien porque 
sean diputados o senadores o tengan acreditada 
su competencia en la función que se les 
encargue.

Parece ser que el presidente sigue estudiando 
las diversas alternativas que se le han presentado 
para llevar a cabo la reforma administrativa, 
pero dichos estudios están todavía sometidos a 
revisión por lo que no se puede decir en estos 
momentos que estén totalmente ultimados, ni 
tampoco exista una decisión al respecto.

Se cree que las consultas nacionales o 
telefónicas para la información del Gabinete, en 
el que podrían entrar gentes de centro no 
necesariamente adscritas a la UCD, continuaran 
a lo largo del fin de semana.

SUAREZ RECIBIO A
GARRIGUES WALKER

Adolfo Suárez, se ha reunido esta mañana 
con el comité ejecutivo de la Union de Centro 
Democrático según medios próximos a la UCD.-

En concreto, se sabe que el presidente ha 
recibido esta mañana, durante 
aproximadamente dos horas, a don Joaquín 
Garrigues Walker, quien al abandonar el palacio 
de La Moncloa, manifestó a Europa Press que 
su visita se trataba de una consulta más de las 
que mantiene el presidente, y que había 
hablado con él de la composición del nuevo 
gabinete y de la consoliaacio’n del partido 
unitario de centro.

Por otra parte, en medios pro'ximos a la UCD 
se ha señalado a Europa Press que el presidente 
del Gobierno se reunió ayer tarde, por espacio 
de unas tres horas, con el comite ejecutivo de la 
UCD. Los temas tratados en la reunión fueron 
el de la formación del nuevo gobierno, la 
consolidación del partido unitario de centro y 
la actuación en las Cortes del grupo 
f)arlamentario de UCD, con la designación de 
os cargos directivos del mismo y de los 

candidatos para los diversos puestos electivos de 
ambas cámaras.

BUSCANDO MINISTROS

Se cree que el comité ejecutivo de la Unio'n 
del Centro Democrático que se reunió ayer a las 
once y media, presidido por don Leopoldo 
Calvo Sotelo, pudiera haber sido informado de 
las propuestas de reforma administrativa y 
podría estar estudiando las personas de la 
coalición de , Centro Democrático más 
adecuadas para ocupar algunos de ios 
departamentos del nuevo gabinete, informa 
“Logos”.

De otra parte, el señor Calvo Sotelo recibió 
ayer la visita del presidente de la Generalitat, 
señor Tarradellas, acompañado del señor Sentís. 
El señor Tarradellas expuso al señor Calvo 
Sotelo los criterios acerca de la continuidad de 
la institución de la Generalitat.

REFORMA POR ARRIBA

En cuanto a la reforma administrativa, 
aunque se desconocen la estructura que 
proponen las diversas alternativas que- han sido 
presentadas al presidente del Gobierno para su 
elección, se afirma en fuentes competentes que 
estos estudios estructuran la administración en 
bloques compactos intercambiables entre los 
diversos departamentos de modo que no afecte 
la reforma a los funcionarios que pasarían por 
áreas completas en bloque de uno a otro 
departamento. En las mismas fuentes de la 
Presidencia se indica que no se deshace ningún 
cuerpo y que todos estos se trasvasan de unos a 
otros departamentos por funciones. Uno de los 
departamentos que resultarían más afectados 
por estos trasvases se encuentran el Ministerio 
de Información y Turismo.

TURISMO, A COMERCIO

Al parecer el turismo pasaría en bloque al 
Ministerio de Comercio y aún no se sabe si se

E/ Ministerio de información y Turismo, uno 
de ios “grandes desaparecidos" por /a reforms 
administrativa
Ha terminado la vigencia de las Cortes 
fundadas en 1943

llamará de Comercio o bien de Industria, 
Comercio o de Fomento. La cultura podría 
constituir un departamento único o bien 
integrarse en un departamento nuevó 
denominado Ministerio de Cultura y Bienestar 
Social. Integraría al cine, al teatro, la cultura 
f)opular, la Dirección General del Patrimonio y 
a actual Subsecretaría de la Juventud, Familia 
y Deporte, que está dependiendo de la 
presidencia del Gobierno.

CULTURA Y PRENSA

Para este nuevo departamento de la Cultura 
y Bienestar Social se especula con los nombres 
de los señores Sánchez de León, Camuñas y De 
la Mata Gorostizaga. La prensa y la información 
pasarían a la presidencia, constituyendo una 
secretaria de Estado, aunque se cree que la 
radio y la televisión oficial formarían una 
entidad autónoma aparte. Se da como seguro la 
constitución de un Ministerio de Economía que 
refundiría todo el equipo económico del 
Gobierno. Otro de los departamentos clave 
puede ser la secretaria de Estado para las 
relaciones con el Parlamento, para cuyo puesto 
se habla de don Rafael Arias Salgado, uno de 
los lideres de la Unión de Centro Democrático, 
perteneciente al Partido Social Demócrata y 
diputado electo por Toledo. También se habla 
de la Secretaría de Estado para las Regiones 
para la que se dan los nombres de Meilán Gil y 
Sánchez de León.

LOS QUE SEGUIRAN

Por otra parte sé confirma la permanencia en 
su correspondiente puesto de los actuales 
ministros del gabinéte, señores Martín Villa, 
Oreja y Lavilla, aunque este último podía 
ascender a la vicepresidencia en el caso de que 
el vicepresidente segundo, señor Osorio, saliera 
del gabinete. También se cree que los señores 
Abril Martorell, Ortiz González y García López 
podrían continuar en sus puestos actuales.

De otra parte se asegura que el Ministerio de 
Economía, con un equipo concreto de 
tendencia social-democrata dentro de la Unión 
de Centro Democrático, podría ser ocupado por 
el señor Fernández Ordoñez, quien trataría de 
coordinar toda la política económica 
ajustándose a la reciente declaración del 
presidente Suarez de que el gabinete tendría 
una tendencia de centro-izquierda.

Para el Ministerio de Defensa se da como 
seguro el nombre del teniente general Gutiérrez 
Mellado.

FUENTES QUINTANA PODRIA
SER SUPERMINISTRO 
DE ECONOMIA

Medios socialdemócratas de Union de Centro 
Democrático han manifestado a Europa Press 
3ue don Enrique Fuentes Quintana, catedrático 

e Hacienda Púlúica de la Facultad de Ciencias 
Económicas (Universidad de Madrid), podría 

ser el futuro “superministro de Economía” en 
el nuevo Gobierno.

El señor Fuentes Quintana, como es sabido, 
fue recibido ayer por la mañana, en el Palacio 
de La Moncloa, por el presidente del Gobierno, 
don Adolfo Sua'rez, con el que departió durante 
largo rato. El señor Fuentes Quintana recibió el 
año pasado una oferta del señor Suárez para 
entrar en el Gobierno, que en aquel momento 
no fue aceptada.

Según los mismos medios, el nombramiento 
de Fuentes Quintana sería bien acogido por 
sectores socialdemócratas y el Ministerio de 
Hacienda podría ser ocupado por don Francisco 
Fernández Ordóñez, presidente del Partido 
Socialdemocrata..

REGULACION DE LOS
GRUPOS PARLAMENTARIOS

El presidente de las Cortes, D. Antonio 
Hernández Gil, informo'" ayer tarde a los 
periodistas acreditados en la cámara que se 
continuaban elaborando las normas de 
regulación de los grupos parlamentarios que 
habrán de constituirse en el Congreso y en el 
Senado.

El presidente informó también a “Logos” de" 
que se estaban concluyendo las normas para la 
sesión solemne de apertura de ambas cámaras, 
asf como el procedimiento para la celebración 
de las diversas elecciones internas por constituirte 
las diversas comisiones mixtas entre el Congreso^ 
y el Senado y la formula de juramento de loss 
nuevos diputados y senadores.

Por último el presidente informó que hasta r- 
el momento sólo se habían presentado 68/ 
credenciales de diputados y 42 de senadores. ¿5

El presidente añadió que en principio sefc 
mantenían las fechas del 5 al 10 para lase 
sesiones constitutivas o juntas preparatorias del), 
Congréso y el Senado.
LOS DESPACHOS DE LOS I
VICEPRESIDENTE Y /
SECRETARIOS DE LAS CORTES, 
HAN QUEDADO VACIOS 
te ■ f. - —■ —' ■ i ■ i ' r

Los despachos de los vicepresidentes primero 
y segundo de las Cortes y los cuatro secretarios r 
han quedado vacíos, una vez terminada la ;, 
prorroga de la actual legislatura. Las Cortes' 
inauguradas en 1943, quedaron ayer- 
extinguidas. Erj consecuencia, los titulares de 
cargos de las mismas han terminado sus 
funciones.

El vicepresidente primero, conde de 
Mayalde, se despidió del personal de su- 
despacho hace varios días, poco después de que; 
fuera nombrado presidente de las Cortes, don ; ■ 
Antonio Hernández Gil. Asimismo, uno de los 
cuatro secretarios, don Ezequiel Puig 
Maestro-Amado,^ acudió ayer al Palacio de Las 
Cortes para despedirse de los empleados que 
prestan sus servicios én el Palacio de La Carrera 
de San,) erónimo.
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SANTORAL: Casto, obispo; 

Justino, mártir, y Santa Leonora.

EL SOL sale a las 5,48 y se 
pone a las 20,49.

LA LUNA sale a las 21,00 y se 
pone a las 6,17.

1089.- Urbano II expide la 
primera bula española, en concreto 
para la reconquista de Tarragona.

1520,- “Noche triste” para los 
españoles de Hernán Cortés en 
Méjico. De 18.000 hombres sólo se 
salvaron 400.

1549.- Una cédula de Carlos 1 
de España prohibe la costumbre de 
los españoles de Nueva Granada de 
utilizar a los indígenas como 
acémilas.

1 64 6.- Nace en Leipzig 
Codofredo Guillerno Leibniz, 
filósofo, político y diplomático. 
Descubrió asimismo el ^Iculo 
diferencial.

1728.- Nace Pedro Rodríguez, 
conde de Campomanes, en Asturias.

efemérides
Una de las personalidades más 
destacadas de su época.

1812.- Se acuerda la 
celebración del primer sorteo 
extraordinario de Lotería de 
Navidad.

1865.- Joaquín Costa publica, a 
los diecinueve años, su primer 
articulo periodístico titulado “La 
segadora Ransormas”.

1876. Muere en un hospital de 
Berna Miguel Bakunin, uno de los 
fundadores del anarquismo.

1882. Primer número de “La 
Voz de Galicia”.

1912.— El alcalde de Madrid 
ordena la colocación de alumbrado 
eléctrico en las fachadas de las casas 
ante las deficiencias del alumbrado 
público de gas.

1921.- Doce intelectuales 
chinos fundan en Shangai el Partido 
Comunista Chino.

1987.- Carta colectiva del 
Episcopado español con motivo de 
la guerra civil.

1948. -Los rusos se retiran de la 
Comandancia aliada, dando fin al 
gobierno de las cuatro potencias en 
la capital aliada.

1 976.- Carlos Arias Navarro 
cesa como presidente del Gobierno.

el tiempo
MADRID, 1 (Cifra).- Aunque 

aún quedaron restos de 
inestabilidad en el áree 
mediterránea, el predominio 
corresponderá hoy en España, al 
tiempo soleado con escasez de 
nubes y temperaturas en alza. El 
calor volverá a ser noticia por 
tanto en muchas regiones 
españolas.

EBRD Y CATALUÑA.- Cielo 
poco nuboso en general coo 
temperaturas moderadamente 
altas
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En Villarreal 
de Urrechua:
LA PLAZA DEL 
GENERALISIMO 

SE LLAMARA 
"DEL ARBOL

DE 
GUERNICA"
SAN SEBASTIAN, 1 

(Logos).- En sesión olenaria. el 
municipio de Villarreal de 
Urrechua ha acordado cambiar 
el nombre de la plaza del 
Generalísimo por el de “Plaza 
del Arbol de Guernica”.

Esta iniciativa de cambiar los 
nombres de las calles y plazas de 
los pueblos, será uno de los 
temas que se tratarán en una 
reunión que 66 alcaldes vascos, 
en su mayoría guipuzcoanos, 
celebrarán la próxima semana.

Los alcaldes que asistirán a la 
entrevista son los mismos que 
hace unos meses participaron en 
las peticiones o amnistía.

SE RETIRA EL ESCUDO 
DE FALANGE A 
SUGERENCIA.'DE UN 
VECINO

Pide la Diputación Forai de Guipúzcoa i

D. Antonio 
tarde a los 

imara que se 
i normas de

PALMA DE MALLORCA, 1 
(Logos).— Els pleno de la 
corporación ha decidido en 
votación retirar el escudo de la 
Falange, que figura adosado en 
el monumento a los Caídos, 
según una sugerencia que un 
vecino de SoUer había dirigido al 
alcalde por medio de una carta.

El citado vecino considera 
que el escudo falanpsta es el 
símbolo de un partido político 
mas entre los existentes en 
España. Por este motivo 
propuso también, que, en el 
caso de que no se quitase, se 
autorizase a los demás grupos a 
colocar sus símbolos.
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AMNISTIA TOTAL COMO 
OLVIDO DE MUTUAS

INJUSTICIAS"
SAN SEBASTIAN, 1 (Logos).— Que se insista cerca del 

gobierno para la más rdp ida convocatoria y realización de 
las elecciones municipales y
acuerdos adoptados por el 
Guipúzcoa.

proifinciales*^, es uno de los
pleno Diputación Forai de

Elcoriïill

Asimismo han decidido 
solicitar la declaración de 
cooficialidad del euskera y 
como medida inmediata, sin 
que ello sea perjuicio para 
posteriores resoluciones 
estudiadas con el 
asesoramiento de la Real 
Academia de la Lengua 
Vasca, Euskaltzaindia^ y en 
la colaboración temporal 
con la misma hasta tanto 
pueda hacerlo la 
corporación provincial, por 
si misma, se extiendan en 
euskera documentos 
administrativos de esta 
corporación a petición de 
cualquier guipuzcoano a 
quien interesen 
personalmente dichos 
documentos y se establezca 
y ponga en marcha un plan 
de rotulación y señalización 
bilingue, castellano-euskera, 
en carreteras y caminos 
provinciales.

Por otra parte, la 
corporación ofrece cuanta 
documentación y 
asesoramiento solicite la 
asamblea de parlamentarios 
vascos para la redacción del 
proyecto de estatutos de 
autonomía.

LA "IKURRIÑA", EN SESTAO
BILBAO, 1 (Logos).— A la vista de los resultados de 

las últimas elecciones legislativas, y atendiendo las 
peticiones hechas por algunos partidos políticos, el 
ayuntamiento de Sestao ha tomado el acuerdo de ¡zar en 
el mástil de la casa consistorial la "ikurriña", junto con 
la bandera nacional.

Actualmente sólo hay dos ayuntamientos de las 
márgenes de la ría que se oponen a aceptar dicha 
bandera, sino se lleva a cabo previamente un 
referéndum: Guecho y Bilbao.

“TODOS TENEMOS 
QUE AMNISTIAR”

haciendo total abstracción 
de posteriores actos 
administrativos"..

LA GESTORA PRO 
AMNISTIA SEGUIRA 
TRABAJANDO

También, han acordado 
solicitar la amnistía total 
“aunque para ello la 
necesaria medida 
administrativa se debe 
entender como el olvido de 
las mutuas injusticias. La 
amnistía de todos para 
todoSj es el camino para la 
convivencia y la única 
verdadera posibilidad para 
erradicar la violencia de la 
que hace tan pocos dias 
hemos tenido nueva muestra 
tan penosa y condenada tan 
unánimemente". “Todos 
tenemos, que amnistiar a 
nuestro prójimo, sigue 
diciendo la moción, si 
sinceramente queremos 
llegar a esa tanto tiempo 
ansiada y tenazmente 
negada convivencia 
ciudadana.

Con relación a la 
amnistía, la moción recoge 
igualmente un párrafo en el 
que apoyándose en este 
planteamiento solicita de la 
corporación se realicen 
cerca del Gobierno cuantas 
gestiones sean necesarias 
para que respecto a aquellos 
funcionarios provinciales 
que en sus dias fueron 
separados de sus respectivos 
puestos por circunstancias 
políticas, y que quizá por 
algún posterior acto 
administrativo encuentren 
dificultades para acogerse a 
la plenitud de la amnistía, 
pueda esta corporación 
provincial revisar cada uno 
de esos casos considerando 
únicamente las 
circunstancias del hecho que 
originó su separación como 
funcionario provincial y

La moda al alcance de cualquier presupuesto. 
Todas las prendas vaqueras. Todas las camisas, 

Todos los vestidos de actualidad.
A los mejores precios. Decídase por....

nOMsR
LUÑA.- Cielo§¿ 

general cor^ ' 
oderadamentt

VISITENOS EN:

ALFONSO L 13 Y 15

SAN SEBASTIAN, 1 
(Logos).— La gestora 
pro-amnistía de Guipúzcoa, 
que h abía decidido 
autodisolvérse, prorrogará 
su actividad durante ün mes 
para trabajar en torno al 
retorno de los exiliados y 
extrañados políticos vascos. 
La decisión de su 
a utod i solución estaba 
basada en que ya todos los 
presos políticos están en la 
calle.

“JUSTICIA Y PAZ” 
A FAVOR DEL 
DERECHO A OBJETAR EL 
SERVICIO MILITAR

BARCE LO NA, 1 
Í^Logosk— Los secretariados 
d e ‘ * Justicia y Paz" de
Tarragona, Barcelona y 

Gerona han hecho pública
una nota, ante la condena a 
ocho años de prisión de dos 
objetores de conciencia y 
con motivo de las 
detenciones de un grupo no 
violento que marchaba 
pacíficamente hacia 
Figueras, en la que señalan 
que es un derecho del 
hombre objetar por motivos 
de conciencia al servicio 
militar obligatorio.

En la citada nota hacen 
también nn llamamiento 
para que se tome conciencia 
de este hecho y solicitan 
que los nuevos legisladores 
trabajen para hacer una ley 
que prevea un servicio civil 
sustitutorio al servicio 
militar obligatorio actual.

Ayer en Mataró:

LIQUIDO 
VENENOSO 
ESPARCIDO
POR LA
CALZADA
Se desprendieron 
de un camión 
centenares de 
botellas de bromo
MATARO, I. (Logos).

Gran cantidad de líquido 
venenoso quedó esparcido 
por la calzada a causa del 
desprendimiento de parte de 
la carga de un camión que 
llevaba varios centenares de 
botellas de cristal que 
contenían bromo. El hecho 
ocurrió a primeras horas de 
la tarde, a la entrada de 
Mataró y en la confluencia 
de la carretera nacional II y 
la autopista Al7.

Al derramarse el líquido 
desprendió un vapor 
altamente peligroso e 
irritante, que se extendió 
por los alrededores. 
Acudieron los bomberos de 
Mataró y Badaloha para 
limpiar la calzad a y 
conducir el tóxico elemento 
mediante agua a presión 
hacia las alcantarillas.

Dos bomberos tuvieron 
que ser asistidos'de fuerte 
irritación en la garganta.

Los trabajos de limpieza 
se prolongaron por espacio 
de cinco horas mientras 
fuerzas de la Polie ía 
Municipal y de la Guardia 
Civil de Tráfico procedían a 
desviar el tráfico lo que dio 
origen a un gran atasco en la 
circulación rodada.

w Se ha teimmado, jg ^a terminado. Tanto 
esperarlo, y todo llega. U pena a qua él 

cierre de las Cortes "orgánico*."corpoWrtfvét", o 
sea, franquistas, sin comillas, ha tardado 
demasiado; se ha prolongado incluso más allá de la 
primera consulta popular en las urnas. Ahora el 
que ha sido su último presidente, TORCUATO 
FERNANDEZ MIRANDA, podra descansar 
tranquilo, pues por unos días su actividad 
legislativa queda en suspenso hasta que su sucesor 
en el cargo, Hernández Gil, termine de decirnos a 
todos los españoles en que consisten esos 
"problemas técnicos" que han impedido que las 
primeras Cortes representativas se hayan reunido. 
Menos mal que la mayoría de los diputados y 
senadores elegidos no tienen ganas de jarana ni la 
cosa es para tanto, porque si no, ustedes y yo 
recordamos a alguien que hizo lo mismo con este 
invento del parlamentarismo, y los parlamentarios 
acabaron reuniéndose en el Juego de Pelota; 
después paso lo que pasó.

*
Por enésima vez ¡os principales magnates que 
dirigen los hilos del llamado ahorro popular, 
esto es, las Cajas, han puesto el grito en el cielo 
con la garganta de SANCHO DRONDA a la 
cabeza. Los financieros de las cajas españolas de 

ahorros insisten una vez más que sus 
disponibilidades deben quedar lo más intactas 
posible en poder de esas entidades, para que ellas 
puedan darles a los dineros el destino que 
plugieren. Y no como ahora, que la mitad 
aproximadamente de esos depositos que entran en 
las cajas de ahorros van a parar a las deficitarias 
empresas del I.N.I., cuna de la espiral de la 
burocracia y saco sin fondo donde los millones son 
como la saliva que permite ingerir más y más 
recursos para las empresas derrochonas. Las cajas 
de ahorros y sus dirigentes financieros están que 
trinan porque dicen que sus fondos no tienen por 
qué llevar como negro destino el de “Hunosa" o 
ser de tan “altos vuelos” como “Iberia, Reales 
Lineas Aéreas de España”. Pero esta afirmación de 
las cajas es ya la enésima ocasión que la 
escuchamos, __

*
Por lo que se ve, aquí hay una antigua regla 
de tres que ya tiene cuatro datos, esto es, a 
la que ya podemos considerar prácticamente 
despejada. A saber: la Reina Fabiola de Bélgica es 
a su hermano Jimmy como el presidente Adolfo 

Suarez es a "equis". "Equis" ya tiene un nombre: 
JOSE MARI SUAREZ GONZALEZ, hermano del 
presidente del Gobierno. A José Mari le vemos

aquí, una de las incontables "soirees'
madrileñas, sonriente, junto a Pedro Carrasco y su 
folktdrica esposa la Roefo. José Mari Suarez tiene 
sobre su anecdotario una historia estupenda. Un 
buen día José" Mari ostentaba un importante cargo 
en un poco importante organismo: el "NO-DÓ". 
Allí recibid una llamada telefónica de El Pardo; la 
llamada, hay que decirlo, se produjo en vida de... 
bueno, ya saben. Pues el joven José" Mari trato con 
cajas destempladas a su interlocutor, que llamaba a 
las oficinas del noticiario documental para 
impartir, por lo visto, alguna inocente 
"recomendación". A las pocas horas, el hermano 
de José Mari, Adolfo, se enteraba del "affaire" v 
abroncaba conveniente y fraternalmente a José 
Mari para que aquello de colgarle el teléfono a El 
Pardo no volviera a ocurrir jamás, sobre todo 
cuando la llamada se hiciera en nombre del general 
que moraba dentro. Desde entonces a nuestros 
días, José Mari marcha por divertidos derroteros 
paralelos a la política pero sin tocarla nunca, y 
Adolfo... ihuy! , Adolfo icua"nto ha cambiado 
Adolfo, madre mía!

J. L. Costa Velase o
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Guerra de ios 
tractores en Sevilla ROTAS las
NEGOCIACIONES

PREGUOJOSE^NTWPJW^

• ¿TARRADELLAS ES 
PRESIDENTE DE LA 
GENERALITAT?

El Ministerio ha,congelado por un 
tiempo el uso del herbicida pero se 
niega a pagar las indemnizaciones

SEVILLA, 1 (Logos).- Se 
han roto las negociaciones cn la 
llamada ‘.‘guerra de los 
tractores”, al no haber acuerdo 
en el conflicto de ios 
algodoneros del Bajo 
Guadalquivir, estos iniciaron a 
primera hora de la madm^ada. 
una marcha que J llegó hast^ 
el pueblo sevillano de Los 
Palacios.

En este sentido hay noticias 
contradictorias, ya que algunos 
dicen que la Guardia Civil 
interceptó la marcha, y otros 
Sje ayudaron a realizarla hasta 

citado pueblo.
Los algodoneros 

radicalizaron su postura, al no 
conseguir ante las autoridades 
del Ministerio de Agricultura 
todas sus reivindicaciones sólo 
han logrado, según noticias que 
nos ha facilitado la comisión de 
algodoneros que estuvo en el 
citado Ministerio, que éste 
congele por algún tiempo el uso 
del herbicida Tepe. Pero no que 
les paguen las indemnizaciones 
por los daños de anteriores 
campañas.

Por otro lado, los arroceros 
han acordado no utilizar los 

aülovista
NUM. 957
' Ef semanario "AUTOPISTA" 
publica en.su últímo núm. los 
resultados de una prueba de 
50.000 km. con el Ford 
Fiesta L y un estudio 
profesional acerca del costo 
por kilómetro de todos los 
automóviles nacionales.

En su sección deportiva 
analiza las 24 Horas de Le 
Mans, e informa sobre el 
Rallye de Escocia^ el Gran 
Premio de Suecia, la Subida 
a Urbasa, la Carrera en 
cuesta Gironella-Casserres y 
el Trofeo Villaamil, corrido 
en el Jarama.

En su Afección de 
Cor^ul^rio responde a los 
siguientes problemas-’ Más 
potencia y estabilidad en un 
Renault 8 TS; la carburación 
del Seat 124D; pedal de 
freno Que baja mucho en un 
Seat 132 y otros sobre 
600N, la gasolina que 
pueden utilizar diversos 
coches y mejora de 
estabilidad en un Seat 600-D

TECNICOS DE 
CONGRESOS

ESTUDIOS DE 
AZAFATAS

LEGALMENTE RECONOCIDA

ARTE Y DECORACION
CENTRO PIGNATELLI

MARINA MORENO, 6 - TELEF. 23 76 76

aviones para la ampliación del 
herbicida de la margen derecha 
del Guadalquivir, por lo que lo 
realizan por vía terrestre. En la 
margen izquierda se mantiene la 
prohibición absoluta.

ECU A: TRES MIL 
OBREROS AGRICOLAS, 
EN HUELGA

SEVILLA, 1 (Logos).- 
Persiste la huelga de obreros 
agrícolas, alrededor de unos 
3.000 en la localidad de Ecija. 
Los trabajadores de varias 
explotaciones que hasta ahora 
hanian permanecido al margen 
del conflicto se han unido hoy a 
los huelguistas ante la presión de 
ftiquetes, según informan 
uentes sindicales.

Los patronos se reunieron 
ayer en la Hermandad de 
Labradores y Ganaderos para 
intentar dialogar con losi 
trabajadores sobre la base de 
garantizarles un salario mínimo 
•diario, de 1.200 pesetas, 
rechazando la pretensión de 
negociar nuevo convenio 
colectivo a nivel local. El 
conflicto afectó gravemente al 
cultivo remolachero, cuya 
“saca” quedó en suspenso a 
finales de la pasada semana.

ANTE LOS SANFERMINES: 
POSIBLE HUELGA 
DE HOSTELERIA

PAMPLONA, 1 (Logos).- 
Los trabajadores de hostelería 
de Navarra -posiblemente se 

COMO SERA EL MINISTERIO 
DESANIDAD_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
MADRID,^ X (Lqgos).- Parece que en el próximo 

Consejo de Ministros se hard , realidad el esperado Ministerio 
de Sanidad —dice— "Tribuna Módica”— aunque se ignora 
aún, si funcioTuirá como Ministerio exclusivo de Sanidad o 
como Ministerio mixto.

El mencionado Ministerio de Sanidad constaría^de un 
órgano superior, al que ¡competirá la definición política de 
la acción administrativa sanitaria y su ordenación jurídica, y 
dos grandes estructuras de gestión: un Instituto Nacional de 
Salud, para las actuaciones sanitarias preventiva y de 
control, la investigación, la alimentación, la ecología y la 
promoción de la salud, y un sermeio nacional de la salud. de 
carácter asistencial integral, y que por lo tanto, atendería a 
la medicina curativa y rehabiliúidora de toda la colectividad 
y no sólo del porcentaje actual demográfico que asiste la 
Seguridad Social, lo que implica —según "Tribuna 
Médica”— un cambio sustantivo en los presupuestos 
económicos-financieros actuales de la acción sanitaria.

ESTUDIOS DE 
TURISMO

declararan en huelga el próximo 
día 2 si no se satisfacen sus 
demandas, con lo que se vería 
afectado el servicio durante los 
“Sanfermines”. La medida fue 
acordada en una asamblea 
celebrada ayer tarde en el 
seminario, con asistencia de 
unos cuatrocientos trabajadores 
del sector. Posteriormente un 
centenar de ellos se manifestó 
£or las calles del casco viejo de 

1 ciudad, con pancartas alusivas 
a su problema.

L o 8 , trabajadores de 
hostelería de Navarra son unos 
4.800 y entre sus 
reivindicaciones figuran las de 
vinticinco mil pesetas de sueldo 
base para los mayores de 18 
,años y dieciocho mil para los 
m^enores, treinta días de 
vacaciones, cuarenta horas ^de 
trabajo semanales en cinco días;' 
tres pagas extraordinarias y 
percibir el cien por ciento en 
caso.de enfermedad. También 
piden seguridad social a cargo de 
ia empresa y revisión semestral 
de los salarios.

LOS TAXISTAS 
SOLICITAN LA 
dimision.de 
LA DIRECTIVA

MADRID, 1 (Logos).- Unos 
dos mil autopatronos del taxi 
han solicitado en una asamblea 
celebrada en la sede central de la 
AISS, la dimisión de la directiva 
de la agrupación de autotaxis, 
por no estar de acuerdo con la 
memoria balance de ingrese^ y 
gastos durante el año pasado.

El presidente de la citada 
agrupación, don Manuel Conde 
Rodríguez, salió t de los locales 
de la AISS —informan medios 
sindicales— con protección 
policial ante las agresiones 
verbales de los asambleístas.

MADRID, 1 (Logos).- 
“No resulta admisible 
ofrecer al señor Tarradellas 
la presidencia de la asamblea 
de parlamentarios catalanesi 
porque para ello sería' 
necesario que hubiera sido 
elegido diputado o senador.

Pero el Sr. Tarradellas no se 
presentó a las recientes 
elecciones, y por tanto, no 
tiene el respaldó de las urnas 
para el poder considerarse 
parlamentario catalan”, 
dice, entre otras cosas, el 
ex-secretario del Congreso 
de los Diputados de la

MAS PASAJES 
A BALEARES

MADRID, i (Logos).— Alrededor de 1.5tusonas y 
400 coches más podrán ir a pasar sus vacación^ p las Islas 
Baleares, tras el alquiler de dos barcos a la compañía naviera 
"Aznar”, hasta el quince de octubre, por parte de la 
Compañía Transmediterránea.

exprès
VEGA RODRIGUEZ, jefe 

del Alto Estado Mayor, ha dicho 
en la Comandancia General de 
Ceuta: “Os digo que salgo 
reconfortado de esta visita 
oficial a . Ceuta, por la 
hermandad eroiritual de estas 
tropas y su elevado espíritu de 
disciplina”.

JOSE CARLOS DUQUE 
GARCIA, redactor de “Diario 
16” y ex-director de la “Hoja 
del Lunes” de Badajoz, ha sido 
procesado por la autoridad 
m.llitar, como autor del 
reportaje aparecido en la 
publicación pacense el pasado' 
noviembre, bajo el título 
“Badajoz: Después de cuarenta 
años, ¿se puede olvidar 'el 
trauma (w la ^erra civil? ”

El citado periodista es 
acusado de supuestas injurias al 
Ejercito vertidas encubier
tamente en el reportaje.

El reportaje hace referencia a 
las toma de la ciudad por las 
tropas nacionales durante la 
guerra civil y las njuertes que 
tuvieron lugar posteriormente.'

ANGEL PASCUAL 
CAMPOS, presidente del centro 
español de Bremen, ha sido 
distinguido por el Gobierno de 
la República Federal Alemana 
con la imposición de la 
“Bundesverdienstkreuz” en 
reconocimiento a la meritoria 
labor social desarrollada durante 
los diez años que lleva 
presidiendo el centro español.

JOSE LUIS PEREZ 
SERRABONA, presidente de la 
Diputación de Granada ha 
presentado la dimisión de su 
cargo por incompatibilidad en 
sesión plenaria de la corporación 
provincial.

GARCIA OLIVER, el que 
fuera ministro de Justicia 
durante la Republica y militante 
de la CNT-FAI, se encuentra en 
un lugar desconocido de 
Cataluña desde hace varios día& 
García Oliver fue asimismo 
-integrante del comite de milicias 
antimeistas durante la guerra 
civil.

Se esperaba que el 
ex-ministro asistiera a uña rueda 
de prensa de la CJMT; sin 
embargo no acudió y los 
Genetistas dijeron no estar 
autorizados para decir dónde se 
hallaba, aunque sí especificaron 
que el anarquista histórico 
estaba en el país con un 
pasaporte legal (lue le había 
conscguiilo el líder del PSP, 
Tierno (¡alván..

República y ex-diputado del 
Parlamento Catalán, José 
Antonio Trabal Sanz, en 
carta al director que publica 
“ABC".

El Sr. Trabal Sanz 
explica en su escrito que el 
Sr. Tgrradellas fue elegido 
por un reducido grupo de 
diputados del extinguido 
parlamento óatalán (no 
llegaban a diez), y que la 
elección es nula por 
manifestar falta de quorum, 
y que, por otra parte, el 
mandato del parlamento 
catalán habia expirado en 
1937.

LA COMPAÑIA TRANSMEDITERRANEA HA 
ALQUILADO DOS BARCOS A LA "AZNAR”

A pesar de los siete servicios 
que la citada compañía tenía 
previsto realizar este verano, con 
salidas de Barcelona, Valencia y 
Alicante a Palma, Ibiza y 
Mahón, que rebasaban las cuatro 
mil plazas diarias para viajeros y 
mil para coches, han sido 
numerosas las personas que han 
tenido que quedarse por. 
Levante este mes de junio con la 
consiguiente preocupación por 
parte de los hoteleros de 
Baleares.

SERVICIOS

Los tráficos que desde hoy 
realizará la mencionada 
compañía con los buoues de la

LA NORMATIVA SOBRE 
BANDERAS Y 
ESTANDARTES, 
DEROGADA
Se establece un nuevo reglamento
MADRID, 1 (Europa Press).— Un real decreto 

emanado de la Presidencia deT Gobierno y publicado 
hoy 'en el Boletín Oficial del Estado deroga las 
disposiciones anteriores, a la vez que establece un nuevo 
reglamento de banderas, estandartes, guiones, insignias y 
distintivos.

La normativa que regía hasta ahora en este campo era 
el decreto y el reglamento de 1938, y los decretos de 
1945 y d'e 1971.

El nuevo reglamento establece la descripción, 
medidas, confección, uso y tamaños de la bandera 
nacional española; el escudo de España, la bandera 
naciona l con escudo de Esbaña; las banderas y 
estandartes para las unidades de las Fuerzas Armados, 
etc.

COMPRAMOS 
NAVE

En carretera de Valencia, 
sector Cuarte, de 
mil metros cuadrados.

Ofertas: Apartado 391 
ZARAGOZA!

SANT) 
del Ayun 
dimisión 
reflejo de

En el 
gobernade 
que lo COI 
engranan 
pasado dú

~RÉPI
BUQ 
"Esn
CADI2 

Ante el 
llegada al 
del buqi 
Armada di
Chile, 
recibimos 
PSOE y 
Cultura Po 
los que s( 
repulsa a <

El com 
dice, entn 
este buqu 
raíz del 
contra el i 
y el puel 
centro de 
tortura 
demder

Estando como esta 
derogada la constitución de 
la República, no puede enl 
modo alguno —explica— 
restablecerse la vigencia del 
estatuto de Cataluña. Y 
mientras no haya nuevo 
estatuto no puede haber
Generalitat, ni presidente de 

Generalitat, ni 
Parlamento Catalán, ni 
puede sobrevivir ninguna 
institución republicana y 
este es el caso de la 
Generalitat de Cataluña y su 
presunto presidente, Sr. 
Tarradellas.

poli
Por Pe 
CALV 
HER/y

Aznar, ‘‘Monte Corona” y 
“Monte Castillo” serán tre» 
servicios de Barcelona a Ibiza, 
dos de Barcelona a Mahón, 
cuatro de Valencia a Ibiza y dos 
de Valencia a Palma con lo que 

se podrán atender la demanda, 
hotelera, principalmente en 
Ibiza, donde se estimaba que sin 
este servicio casi un millón dt 
plazas hoteleras quedaría sin 
cubrir.

Según medios consultados de. 
la compañía, las agencia 
tendrán la mayor demanda d( 
plazas a finales de julio y 
primeros de agosto hasta d 
punto de verse agotadas dada If 
gran variedad de precios pan 
todas las económicas, desde cas 
cuatro mil pesetas camarote de 
lujo, hasta los cuarenta duros dt 
una silla y alrededor de dos mil 
pesetas un coche mediano, asi 
como la predilección de lu 
gentes por las Islas Baleares.

i 
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omo esta 
stituciôn de 
D puede enl 
-explica- 

vigencia del 
ataluña. Y 
laya nuevo 
iiede haber 
iresidente de 
litat, ni 
Catalán, ni 
vir ninguna 
jublicana y 
aso de la 
ataluña y su 
sidente, Sr.

Hasta el martes no habrá nuevo Gobierno

LA CRISIS
HAS LARCA

PSOE: "Seremos oposición constructiva 
pero fieles a nuestro programa"^s 

lS
e Corona” y 
o” serán tre» 
;elona a Ibiza, 
>na a Mahón, 
ia a Ibiza y dos 
Ima con lo que

NEAHA 
lZNAR”

er la demanda, 
cipalmente en 
stimaba que so 
1 un millón de 

quedaría sin

consultados de . 
las agencias 

r demanda de 
» de julio 5 
3Sto hasta d 
;otadas dada h 
: precios pan 
icas, desde cas 
is camarote de 
irenta duros de 
dor de dos mil 
: mediano, aal 
ección de lis 
s Baleares.

Por Pedro 
CALVO 
ríEñ/VAIVDO

MADRID^ 1 (Crónica exclusiva para ARAGON/exprès).- Los 
círculos políticos de Madrid ya se encuentran al rojo vivo, a la 
espera del desenlace de la crisis de Gobierno planteada pocas 
horas después de las elecciones. A pesar del sigilo con que se lleva 
la operación, cunde la convicción de que continuarán en el 
Gobierno cinco o seis de los actuales ministros (los mencionados 
en anteriores ocasiones) y que el resto de las carteras serán 
cubiertas principalmente con los componentes del comité 
ejecutivo de la UCD, con las posibles excepciones de Ignacio 
Camuñas y el que sea preconizado para presidente del Congreso 
de Diputados (Pío Cabanillas o Fernando Alvarez de Miranda, por 
ejemplo).

Menos mal que habrá siete u ocho secretarías de Estado, que 
podrán servir de “consuelo” a quienes no lleguen a ser nombrados 
ministros.

BRE

POPULAR TARRAPELLAS

La actividad que está siendo 
desarrollada por Josep 
Tarradellas en Madrid d^a 
sorprendidos a los mas 
conspicuos. Tras sus encuentros 
con las más altas autoridades 
nacionales, sus entrevistas con 
los principales líderes políticos 
se mterpretan aquí como una 
tácita revalidación a escala 
estatal de su condición de 
presidente de la Generalitat. Ha 
sucedido sencillamente que en 
pocos días el presidente 
Tarraddllas se ha convertido en 
un personaje muy conocido y 
casi popular en la capital del 
Reino, donde sólo unas semanas 
atrás era prácticamente 
desconocido. En realidad, es un 
tabú más que acaba de caer 
rodando en estas semanas, y en 
estos días tan pródigos en 
desmitificaciones y en sucesos 
que van aflojando toda clase de 

tensiones.
La famosa reforma 

administrativa ya no espera más 
tramite que el definitivo visto 
bueno del presidente Suárez y la 
aprobación formal en el Consejo 
de Ministros. No se sabe a ^ué 
estará dedicando Suárez más 
tiempo, si a la reforma o a las 
consultas para la formación del 
nuevo Gabinete. En todo caso, el 
martes se conocerá el desenlace 
de una de las crisis más largas 
que se recuerdan.

PSOE: “SEREMOS 
OPOSICION CONSTRUCTIVA”

Por la tarde, multitudinaria 
rueda de prensa con Felipe 
González en el Palacio de 
Congresos, donde se había 
reunido el comité general del 
PSOE durante los últimos días.

Sobre la uffidad socialista, 
asegura que no hay problema 

ideológico y que hqy que dejar a 
un lado los personalismos, al 
tiempo que ofrece al PSP.FPS 
asociarse al grupo parlamentario 
del PSOE. “Seremos oposición 
constructiva, pero fieles a 
nuestro programa’’, comenta al 
ser interrogado por la actitud del 
PSOE en el Parlamento respecto 
de la crisis económica. En su 
opinión, las bases americanas 
deben ser revisadas en las Cortes. 
Confirma su entrevista con 
Tarraddlas para las once de la 
mañana de hoy.

Irónico con Santiago Carrillo, 
al que agradece el consejo de que 
el PSOE forme parte del 
Gobierno “para quedarse el PCE 
solo en la oposición’’. “Nos 
sentimos legitimados a ser 
también oposición’’ (unas gotas 
de soma en estas palabras). 
Pronostica una crisis 
institucional dentro de un año y 
medio o dos años, cuando ya se 
haya terminado el período 
constituyente, por lo que, de 
todos modos — opina —, habría 
que disolver las Cortes y 
convocar nuevae elecciones.

NO HAY CRISIS

González niega rotundamente 
que exista crisis ni tensión en el 
seno del partido, “como se va a 
demostrar en el inmediato

futuro’’. Se muestra partidario 
de simultanear en las Cortes el 
debate de la constitución y el de 
la crisis económica, pues ambos 
temas los considera prioritarios.

Reitera la oposición del 
partido a las dimisiones en 
cadena de los ayuntamientos, 
“porque no hay una alternativa 
inmediata”, pero pide de nuevo 
la dimisión del alcalde de 
Madrid. “El PSOE asume la 
reivindicación catalana, vasca y 
de otras regiones sobre la 
necesidad de elecciones 
regionales. Tenemos la impresión 
de que vamos ? ganar las 
municipales. Llevamos moral de 
ganar, lo que es imprescindible 
para conseguido’’.

Respecto a la Unión de 
Centro Democrático, opina que 
terminará inclinándose por una 
sola - de las tendencias que la 
componen. Niega que estén 
dispuestos a rpovocar una crisis 
de Estado en el terreno laboral, 
pero admite que habrá 
enfrentamientos si se dicta un 
plan de estabilización al estilo 
clááco.

La impresión que dan Felipe 
González y los demás dirigentes 
del PSOE es de aplomo, 
satisfacción y seguridad, lo que 
no deja de ser lógico a la vista 
del papel que están asumiendo 
en la política española.

SE RETRASA
LA “MARCHA

DE LA
LIBERTAD

DE
EUZKADI”
BILBAO, 1 (Logos ).-

“La marcha de la libertad de 
Euzhadi” se ha retrasado 
una semana, y se iniciará el 
10 de julio, desde cuatro 
puntos distintos de las 
provincias de Vizcaya, 
Alava, Guipúzcoa y Navarra, 
y una guinta columna desde 
Bruselas.

Este retraso se debe a 
problemas organizativos, 
pues en algunas provincias, 
como la de Vizcaya, aún se 
están celebrando reuniones 
con partidos politicos y 
fuerzas populares, en tomo 
a esta marcha.

El gobernador civil de 
Vizcaya recibió a dos 
miembros de la comisión 
organizadora de esta 
marcha, los cuales 
informaron a la primera 
autoridad provincial sobre 
su comienzo y desarrollo. Se 
puso especial acento en la 
cuestión, de los recorridos, 
es tru c turación de los 
servicios de orden, ausencia 
de las fuerzas de orden 
público, asistencia de 
caminantes, etc.

El g obernador civil 
prometió que no habría 
ninguna interferencia en el 
desarrollo de la marcha.

Esta marcha ha sido 
organizada para refrendar, 
publica y popularmente, la 
petición de un estatuto de 
autonomía para Euzkadi y 
la amnistía total.

La marcha finalizará en 
Pamplona el 28 de agosto.

EL PRINCIPE 
DE ASTURIAS 
REALIZARA 

UN CURSILLO
DE

NAVEGACION 
EN MALLORCA

^al decreto^ 
publicado 
deroga las 
:e un nuevo 
/insignias y

í campo era 
decretos de

iescripción, 
la bandera 
la bandera 
banderas y 
s Armados,

DIMITEN SIETE 
CONCEJALES
TINERFEÑOS

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 1 (Cifra).- Siete concejales 
del Ayuntamiento de Icod de los Vinos han presentado su 
dimisión por considerar que el actual Ayuntamiento no es un 
reflejo de la actualidad política del país.

En el escrito que los siete dimisionarios dirigieron ai 
gobernador civil de la provincia se puntualiza que los “miembros 
que lo componen no tienen carácter representativo alguno y no 
engranan con los inequívocos resultados de los comicios del 
pasado día 15 de julio".

ROBERTO CDNESA,CONDECDRADO CON LA 
MEDALLA DE ORO AL MERITO POLICIAL

Galardones postumos a Jos guardias 
civiles asesinados

:ia

Î REPULSA POR LA VISITA DEL 
Î BUQUE-ESCUELA CHILENO

'ESMERALDA
CADIZ, 1 (Logos).— 

I Ante el anuncio de ia 
llegada al puerto de Cádiz 
del buque-escuela de la 
Arrnada de la República de 

^Chile, “Esmeralda”, 
H recibimos comunicados del 

PSOE y del Centro de 
Cultura Popular Andaluz, en 
los que se muestra la total 
repulsa a dicha visita oficial.

El comunicado del PSOE 
dice, entre otras cosas, que 
este buque-escuela sirvió a 
raíz del golpe de Estado 
contra el presidente Allende 
y el pueblo chileno como 
centro de encarcelamiento y 
tortura de numerosos 
demócratas chilenos.

torturas que han sido 
certificadas por la Comisión

MADRID, 1 (Europa 
Press).— Ha si do 
condecorado con la Medalla 
de Oro al Mérito Policial 
don Roberto Conesa, 
comisario principal del 
'Cuerpo General de Policía, 
&egun una oroen aei 
Ministerio de la 
Gobernación, que hoy 
publica el Boletín Oficial 
del Estado.

Como se recordará, el 
señor Conesa, intervino en 
la resolución del caso de los 
secuestros de los señores 
Oriol y Villaescusa.

También han sido 
condecorados con la

medalla de plata al mérito 
policial ios inspectores de 
primera clase del Cuerpo 
General de Policía, don 
Pedro Martínez Jiménez, 
don Antonio del Campo 
Cuellas, y don Antonio 
González Pacheco, que 
fueron los auxiliares del 
señor Conesa en la 
mencionada operación.

Asimismo, se ha 
concedido la Cruz al Mérito 
Policial con distintivo rojo, 
a ios guardias civiles, don 
Rafael Carrasco Lamas y 
don Antonio López Cazorla, 
asesinados el pasado 4 de 
junio en Barcelona.

Por otras órdenes, han 
sidO)asimismo, galardonados 
con la Cruz al Mérito 
Policial con distintivo 
blanco, el inspector-jefe del 
Cuerpo General de Policía, 
don Eduardo Olazabai; los 
comandantes de la Policía 
Armada don Francisco 
Jaume pons y don José 
Trave Morcillo; el capitán 
del mismo cuerpo, don 
Francisco Palacios Bulnes y 
ai número dos José 
González Pérez.

PALMA DE 
MALLORCA, 1 (Cifra).-^ El 
príncipe Felipe asistirá a un 
curso de iniciación 
polideportiva para niños de 
nueve a diez años, que dará 
óomienzo mañana sábado en 
la Escuela Nacional de Vela 
de Cala Nova.

El cursillo durará dos 
semanas y consistirá 
principalmente en el 
aprendizaje de ia navegación 
a vela, con ciases de teórica 
y de práctica, los alumnos 
practicarán i también otros 
deportes como el 
baloncesto tenis, judo 
etcétera. Éstán inscritos 
unos treinta chicos y el 
príncipe de Asturias" 
convivirá en régimen de 
internado con sus 

.compañeros de curso.

Internacional 
H u mjnos 
interesados 
salir del país.

Ante estos

de Derechos 
y por los 

que pudieron

hechos —sigue
señalando la nota— como 
repulsa al Gobierno 
dictatorial de Pinochet, que 
hoy oprime y persigue al 
pueblo chileno, y como 
prueba de solidaridad con 
todos los demócratas y la 
clase obrera chilena, el 
PSOE invita a todos los 
partidos democráticos, 
centrales sindicales y 
trabajadores de Cádiz a 
mostrar su rechazo a esta 
visita oficial.

CUMBRE"VASCO CATALANA"
BILBAO, 1 (Logos).— El próximo martes se reunirán 

en Bilbao representantes de las fuerzas políticas de 
Catalunya, elegidos en las pasadas elecciones, y 
representantes de los partidos políticos vascos, 
especialmente del Partido Nacionalista Vasco y el PSOE.

Entre los catalanes figura Jordi Pujol, Trías Fargas y 
Reventós. Por parte vasca, Ajuriaguerra, Arzalluz, 
Pujando y otros.

Se espera que a lo largo de la “cumbre” 
vasco-catalana se traten de las autonomías de las 
nacionalidades del Estado Español, y de una posible para 
defender aspectos de interés común en el Congreso y 
Senado, coordinando los esfuerzos de un grupo 
parlamentario de la minoría.

EN LAS CORTES NO 
SE EXIGIRA CORBATA 

"Me la pondré, aunque no creo
que sea un requisito previo para 
poder pasar ante los leones''

MADRID, 1 (Logos).- 
El reglamento de las Cortes 
no exigirá que los diputados 
y senadores lleven corbata, 
salvo en los actos solemnes.

A este respecto, el 
secretario del PSOE/ D. 
Felipe González, ha 
manifestado que “parece 
que no será necesarto ir 
“uniformado pero, si lo

(Felipe González)

que preocupa es si iré o no 
con corbata, puedo decir 
que me la pondré”. “No 
obstante —añadió— creo que 
no debe imponerse la 
corbata como requisito 
previo para poder pasar 
entre los leones^’.
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Oscar.
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I
te": "Llaneza, muchacho...; que g 
toda afectación es mala". Y tanta g 
medianía sin enterarse...

MACIOMAk

Balear

DATOS BIOLOGICOS

MONSEÑORJUBANY:

planteamientos, a unas conclusiones que 
para el comentarista de la revista son 
discutibles.

Dios y un nuevo signo de su presencia en 
el mundo. ,

La presencia del homosexual en la 
sociedad tiene un papel positivo de 
fortificación de valores

OlIVÍR"UNÍA N.' 35 - “

Un diputado y un 
senador dados 
de baja por su 
pertenencia a la UCD

"Purga" en el 
Partido Liberal

PALMA DE MALLORCA, 1 
(Logos).— "El diputado Miguel Duran y 
el senador Ramiro Pérez Maura, duque 
de Maura, han sido dados de. baja en el 
Partido Liberal, por considerar los 
dirigentes nacionales de este partido que 
la Unión de Centro Democrático 
— coalición en la que ambos políticos 

han conseguido sus respectivos escaños 
en el Congreso y en el Senado — es un 
partido franquista, continuista y de 
derechas “que no puede cuadrar con el 
espíritu liberal”. Así dice el periódico 
“Ultima Hora”.

Añade que Bernardo Rabassa, 
secretario general del Partido Liberal, 
declaró ayer a “Ultima Hora”: “No 
podemos consentir que colaboren en la 
formación de un partido de Suárez 
sacrificando lá ideología liberal”. 
Igualmente el Partido Liberal boicoteará 
todo intento de creación de un nuevo 
Partit Lliberal promovido por Durán y 
Maura. Explicó, asimismo, Bernardo 
Rabassa — continúa el diario — que los 
dirigentes del partido en las Islas, Maura 
y Durán, se han aprovechado de que el 
Partido Liberal sea autónomo, “han 
hecho lo que han querido”. Añadió 
también —siempre según el diario 
"Ultima Hora”— que la Unión de 
Centro Democrático se ha convertido en 
un verdadero partido institucional al 
estilo PRI mejicano, no tiene base ni 
militantes, tan sólo cuadros. En este 
sentido el pucherazo se ha consumado.

“UNA PATALETA INFANTIL

Ramiro Pérez Maura y Miguel Durán. 
elegidos senador yy diputado 
respectivamente por la UCD, han 
expresado en unas declaraciones que 
hoy publica “Diario de Mallorca" su 
estupor por las manifestaciones hechas 
por el secretario general del Partido 
Liberal, Bernardo Rabassa, que recoge 
“Ultima Hora’’ según las cuales Maura y 
Durán han sido dados de baja en el 
Partido Liberal por considerar que la 
Unión de Centro Democrático es un 
partido franquista, continuista y de 
derechas y que no puede cuadrar con el 
Partido Liberal. Durán y Maura califican 
las manifestaciones de “extemporáneas 
y de pataleta infantil". Maura califica de 
turbia trayectoria io acontecido y señala 
“que el Partido Liberal fue fundado por 
Larroque y por mí, incorporándose 
Bemañio Rabassa unos meses después. 
El partido comenzó a funcionar con 
ayuda económica mía y su sede central

Madrid está ubicada en un piso de mi 
propiedad". El duque de Maura añadió 
que “en Baleares constituimos un 
partido totalmente independiente y 
tengo entendimiento que otro tanto 
quieren hacer en Burgos y en León”.

Por su parte, Miguel Durán ha 
afirmado que “el lunes por la mañana 
fue constituido en el Gobierno Civil 
ante notario el Partit Lliberal Balear, 
absolutamente independiente del de 
Enrique Larroque.

Un libro serio pero polémico del jesuita John McNeill

«LA IGLESIA Y EL 
HOMOSEXUAL»

d

MADRID, 1 (Logos).- La revista “Razón y Fe“ incluye, en su último número, un 
comentario ál reciente libro "La Iglesia y el homosexuaV, del jesuita nco'teamericano 
John McNeill, profesor de la Universidad de Fordham y fundador de u^ asociación 
para homoæxuales; actualmente es investigador en el Instituto de Religión y Salud de 
Nueva York.

El libro recibe la calificación de serio, 
situado en las antípodas de lo mucho 
frívolo que se escribe y se difunde sobre 
el tema en numerosas publicaciones. En 
1974, ocho especialistas en Sagrada 
Escritura, Móral y Eclesiología daban el 
visto bueno al libro, en el Sentido de que 
sus hipótesis podían ayudar a la discusión 
más profunda sobre un tema difícil y 
relativamente poco estudiado hasta ahora.

HOMOSEXUALIDAD 
AUTENTICA

En el libro del padre McNeill se precisa 
claramente la homosexualidad auténtica, 
como contradistinta, por una parte, de 
cualquier estado pasajero, del 
áfeminamiénto o la masculinización. y 
por otra, de toda forma de “perversión” 
egoísta, manipuladora, violenta e injusta. 
El verdadero homosexual, se expone, es 
quien posee la atracción instintiva hacia el 
mismo sexo, no de forma ocasional o 
bivalente como puede ocurrir en ciertas 
fases del desarrollo, sino como temple 
existencial estable, producto de una 
auténtica “inversión”.

En la distinción "perversión", 
“inversión" radica el punto fundamental 
para la comprensión de los 
planteamientos de McNeill. Además, a lo 
largo de la obra se patentiza la necesidad 
de que a los homosexuales auténticos se 
les reconozca teórica y prácticamente su 
dignidad de personas humanas.

AFIRMACIONES GRAVES

El comentario de la revista “Razón y 
Fe" sobre los aspectos bíblicos de la obra 
“La Iglesia y el homosexual” advierte que 
es floja la argumentación y que, en 
algunos casos, hay afirmaciones 
sumamente graves y sin pruebas. En 
cuanto al influjo filosófico, señala el 
comentario, se descartan normas objetivas 
en favor de los influjos de una moral que 
se conoce como moral de situación. El 
autor del libro llega, desde ambos

I í
a La condición homosexual de 

“inversión" está de acuerdo con la 
voluntad divina y constituye, junto 

con la heterosexual, un ideal de 
sexualidad a realizar.

El amor homosexual, lejos de ser 
pecaminoso, puede considerarse 
como una unión más íntima con

interpersonales, esenciales a la comunidad 
y a la familia, fuera del contexto de 
procreación.

"Esa triple hipótesis de trabajo 
— comenta el autor del artículo, padre 
Manuel Alcalá, S.J. — no ofrece formas 
debidamente probadas, sino que en el 
mejor de los casos, se apoya en hipótesis 
también discutibles”.

No falta en el libro una visión a tas 
ciencias actuales que estudian de alguna 
manera el tema, como la Psicología. Sin 
embargo, la postura del padre McNeill 
queda un tanto ambigua, como se 
desprende de afirmaciones como las 
siguientes tomadas de su libro: 
"Biológicamente hablando, nacemos 
machos o hembras; pero los datos 
biológicos nunca determinan la conducta 
humana en cuanto tal. Nos hacemos 
‘varón’ o ‘mujer’ a través de un libre 
proceso de educación.-Lo que significa ser 
varón o mujer en una sociedad o cultura 
determinada, es una creación humana 
cultural libre; cada cultura ha creado sus 
imágenes ideales de identidad sexual para 
los ‘roles’ masculino o femenino”.

LLAMAMIENTO PARA LA 
DONACION DE SANGRE

BARCELONA, 1 (Logos).- El 
cardenal-arzobispo doctor don Narciso 
Jubany, ante la creciente falta de sangre en los 
centros hospitalarios barceloneses, ha hecho 
un llamamiento en una comunicación pastoral 
señala que "muchos de nuestros hermanos 
enfermos o accidentados, a veces no pueden 
ser debidamente atendidos y en algunas 
ocasiones pierden la vida, por falta de sangre. 
En nuestros tiempos, en los cuales somos tan 
pródigos para las frases facilonas o para los 
tópicos acostumbrados, esta urgencia se 
convierte en industible e inexcusable".

TRANSPORTES URBANOS, S. A.

"Se trata también —añade— de un 
problema cristiano.

Es claro que la caridad tiene múltiples 
manifestaciones, pero nadie puede negar que, 
en la donación de sangre, se realiza una de las 
prácticas de amor al prójimo más puras y 
meritorias de los tiempos actuales".

"Es evidente -afirma monseñor Jubany- 
que, en esta materia,. toda especulación o 
negocio son absolutamente inadmisibles. Su 
práctica merecería un calificativo de gran 
dureza, porque no se puede especular con 
aquellos que es necesidad perentoria y grave 
del próximo y que forma parte de uno de los 
elementos máb sagrados del bien común: la 
salud de los enfermos".

Se pone en conocimiento de ios señores usuarios que a partir de hoy día 1 de julio quedarán- 
prolongadas las siguientes i íneas:

LINEA N.> 24-“LAS füENlES-VAIDtfIERRO”
Esta línea quedará prolongada por la zona de Valdefierro hasta la plaza de la Inmacu 

lada Oxicepción. El precio del billete no sufrirá modificación.

Esta línea quedará prolongada por la zona de Arrabal hasta la Vía Alcalde Caballero, 
quedando situada la parada de principio .de línea frente al Grupo de Viviendas de la 
Cajá de Ahorros de 2. A. y R. El precio del billetje no sufrirá modificación.

lleva una tem
porada movida. Primero las 

quejas de Fraga; luego las bombas 
del G RAPO, y ahora, la condena 
de su director, Miguel Angel Agui
lar, por injurias leves a Girón, si 
bien esto último está relacionado 
con un artículo que Aguilar escri
biera en "Posible".

A pesar de todo, en "Diario 16" 
han afirmado: "Si nos quieren dar 
que nos den. Nosotros no cambia
remos". Una postura coherente, 
aunque si nos atenemos a la litera
lidad de las palabras, contrastante 
con la cabecera del diario.

'0 en un diario madrileño 
una esquela que me llama' 

la atención por su sobriedad y sig
nificación. Dice, sencillamente, que 
un hombre ha muerto "tras haber 
cumplido con su deber de ciudada
no".

ICasi nadal Porque no es fácil 
cumplir con ese cometido, si no 
hay un sentido individual de res
ponsabilidad y si no se dan unas 
condiciones sociales objetivas para 
ello. En la conjunción de ambas 
cosas, si no me equivoco, está la 
base de la democracia.

SE acaba de fallar el "Maria
no de Cavia", un premio 

que concede la editora de ABC y 
"Blanco y Negro", y que data de 
1920, a raíz de la muerte del magis
tral periodista aragonés.

La concfisión-del premio casi ha 
coincidjdoconla promodón de 
otro hombre de raíz aragonesa a la 
presidencia de "Ippulsa", empresa | 
editora de "Cambio 16". Me estoy | 
refiriendo aTomás de Sales.

Ul\l gesto: el ñey no ocupará 
el palco real en la corrida 

de la Prensa, puesto que desea asis
tir eq calidad^e simple aficionado, 
mez^ado con el núblico.

Un gesto y una lección para tanta 
gente engolada que circula por ahf. 
Ya escribía Cervantes en "El Quijo-

EN MALAGA, LAS MONJAS NO 
REPARTIERON PROPAGANDA 
DEL PARTIDO COMUNISTA

MALAGA, 1 (Logos).— 
El obispo de Málaga, en una 
nota aclaratoria, ha salido ai 
paso de una noticia falsa 
difundida el día de las 
elecciones, en que se 
afirmaba que las hermanitas 
de Jesús habían repartido 
propaganda del Partido 
Comunista. La verdad de los 
hechos fueron expuestos 
por el propio obispo de 
Málaga, monseñor 
Buxarrais, durante la 
asamblea plenaria de los 
obispos. Cuando los 
periodistas tuvieron noticias 
de esta exposición se 
solicitó que lá explicación 
debiera hacerse pública para 
aclarar las cosas.

La nota del obispo de 
Málaga dice lo siguiente:

1,— Las hermanitas de

Jesús establecidas en más dé 
cincuenta países del mundo, 
viven las características 
propias de una vocación 
contemplativa, situadas en 
el mundo de los más pobres 
y más marginados. En 
Málaga, concretamente, 
llevan más de veinte años 
viviendo con los gitanos.

2.— Desde una postura 
de fraternidad cristiana, las 
hermanktas fácil itan 
servicios sencillos a las 
personas con las que viven, 
como io hace cuaíquiera de 
los demás vecinos.

3.— Las hermanitas de 
Jesús no repartieron 
propaganda electoral en las 
calles én favor de ningún 
partido político ni el día de 
las elecciones ni con 
anterioridad a esa fecha.

4.— El día de las 
votaciones, interpretando la 
noticia publicada en . ios 
medios de comunicación 
social referente a la posible 
ayuda a enfermos, ancianos 
y analfabetos, ayudaron en 
el interior de la fraternidad 
à un grupo reducido de 
gitanos, que espontánea
mente se lo solicitaron.

5.— A una de las 
hermanitas, que estaba en 
fila dispuesta a votar, tres 
Íitanos ie advirtieron que 

abían olvidado los sobres 
en la casa, yendo la propia 
hermanita a buscarlos para 
entregárselos.

6,- Instruidas las 
oportunas deiigencias 
fueron puestas en libertad 
por la autoridad 
competente.
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Los afectados de BARYLAN

de

yJJJIMa
Eduardo ALARCON

LOS FAMOSOS Y SU "HO BBY

FERNANDO REY, UN SEÑOR

fe

bal, son nuestros dos acloreáít^ mlemacionalcs. reman
do, todo un siíñor de Kicrtipm,ha llevado su línea cintma- 
(ográfiea con lodo el empaque y postín de su aire inter- 

'^laeional. Luis Buñuel, entre vaso de vino tinto y mano 
rna«‘.slra, le dió la primera oportunidad exterior, p«*ro el 
hombre ha sabido seguir adelante consiguiendo premio.s 
y más premio.s hasta Ikígar al de Carmes. El día menos 
jM'rtsado nos sorprende emi el Oscar, ¡ojala!

EL TRUCO DE LOS ASTROLOGOS 
FALSOS

D
ESDE el pasado día quince parece que el es

pañol se ha quedado un poco quieto al ha
blar de política y espera resultados beneficiemos. 
Recuerdo frase del viejo Bing Crosby: “La política 

es mala para el corazón”. Debe ser por eso, ante 
tanto ataque cardíaco, que hayamos cerrado el pi- 
ÇO, de momento, en esa espera de aconteceres en 
el que tanta confianza tenemos todos. Ya veremos, 
que dijo el ciego. El problema de los españoles, en 
el fondo, y por cabezones que somos, es que cada 
uno, interiormente, nos hemos formado nuestro 
propio partido y queriendo, claro, llevar la razón 
de nuestras ideas. El alemán, lo decía bien claro al 
afirmar que ellos, como mucho, unos veinte parti
dos. Pero nada más. Y en Alemania superan los ha
bitantes a España y en mucho.

•
 Cada escritor tiene su’ estrofilla y ahora sobre lo de 

Paco Umbral llamamos "umbralismo", palabreja 
que no le sienta nada bien al "enfant terrible", como tam
bién se le conoce. Tampoco le sienta nada, pero que nada 
de bien a Sofía Loren que se le pregunte sobre su posible

desunión amorosa con Cario Ponti. Creo que las relacio
nes funcionan más que regular, peor. Pero de algo hay que 
hablar y‘escribir a fin de entretener y no quedarte ocioso 
porque leo no sé dónde que el hombre pierde la alegría de 
vivir cuando está desocupado llegando hasta crearse una 
enfermedad interior. Por eso yo, cuando me voy de vaca
ciones, lo hago con máquina de escribir en ristre para ma
tar al menos una hora diaria ese ocio obligado que tene
mos en nuestro recreo.

Cuando ustedes lean en la prensa algo sobre 
los astrólogos, que bay que enviar cierta can

tidad de dinero a fin de que les orienten en su por
venir y les hagan ganar fortuna, amor y dinero, 
vuelvan la página y vayan a la de sucesos, por ejem
plo, que es bastante entretenida sobre todo para los 
morbosos. Es un truco, un filón inagotable para los 
ingenuos. Empiezan por poca cantidad a fin de que 
piques en el anzuelo. Una vez cogido, sacan alrede
dor de mil pesetas y te erívian un dossier con toda 
ciase de esperanzas pero sin llegar a decir nada, 
porque el Juego ha de seguir y has de ir consultan
do y consultando, tras unos honorarios más econó
micos porque su caso particular es muy interesante 
hfiuy apasionante, que hasta lo harían gratis sino 
fuera porque han oe mantener su oficina y pagar 
impuestos, que si no, se entregarían de cuerpo y al
ma a su caso. Lo mas gracioso del caso,y sigo con 
los ingenuos, es que siempre estarán pendientes de 
usted a través del pensamiento-contacto. ¿Com
prenden?

•
 Cada uno tenemos nuestra manía particular y que 

ahora, por lo del snob, llamamos "hobby". Yo sé 
de algunos maniáticos famosos a los que les gusta colec
cionar monedas, como a Tip, a Perico Ferna'ndez, aparte 
de los puñetazos, le entra por pintar, Nini Montian es más 
lista y la colección de visónos se lo da como hongos, Al-

mnso def Rea//empedernido fumador de puros, vito/as 
Mayrata OlWsiedo, co/lares, Que es io suyo, a Trini Alon- 

'^so’, animales, ^üe asi parébe su casa un zoo y à Francisco 
Val/adares, mecheros. Como no fiay nada ma/o en el/o 
que sigan así, porque mientras piensan en sus colecciones, 
no lo hacen para mal.

•
 Ursula Andress, aún no tiene edad para usar faja 
ni sujetador. ¡Muy bien! Una señora de cuarenta 

años que dice esto, es echarle mucho valor. Si nuestras ac
trices españolas tuvieran el cuidado físico de Ursula, segu
ro, seprnsimo, que no se verían tantos michelines en 
pantallas y escenarios. Como si nuestros actores se cuida
ran como lo hace Femando Rey, quien, junto a Paco Ra-

TIENEN 
SOLUCION

MADRID, 1 (Logos).— 
La Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a 
Distancia, de acuerdo con 
un grupo de centros 
miembros de la misma, ha 
arbitrado los medios 
económicos y administra
tivos necesarios para que los 
alumnos perjudicados por la 
supuesta estafa ocurrida en 
la empresa de enseñanza a 
distancia Baryian puedan 
continuar los estudios de 

informativa y marketing con 
las garantías y ayudas 
precisas.

Como se recordará, los 
alumnos del citado centro, 
que no es miembro de la 
Asociación Nacional, ni 
estaba autorizado por el

Ministerio de Educación y 
Ciencia, se han visto en la 
calle después de que según 
parece algún responsable del 
mismo se fugase con los 
fondos.

Todos los alumnos 
afectados que lo deseen, sea 
cual fuere el lugar de su 
residencia, pueden enviar 
sus señas completas, en el 
más breve plazo, a: 
enseñanza a distancia 
—apartado catorce mil 
ciento treinta y ocho 
(14.138) Madrid. En cada 
caso, se resolverán las 
situaciones académicas de 
los alumnos para adaptarlos 
al nivel académico dentro 
del programa del centro al 
que se le asigne.

El secuestrador libio de un avión

CONDENADO A SEIS AÑOS DE 
PRISION MAYOR

PALMA DE MALLORCA, 1 (Logos).— Seis años y un 
día d^e prisión mayor, siéndole de abono el tiempo de 
prisión preventiva sufrido, ha sido la condena que el 
Tribunal Aeronáutico Permanente de Aviación ha dictado 
en la causa seguida contra el súbdito libio Abdul Magid 
Mustafa Kamel, procesado por el delito contra el derecho 
de gentes y autor, del secuestro de un avion “Boeing-727”, 
de nacionalidad libia, en 1975 en el espacio aéreo español, 
concretamente sobre el aeropuerto de Son San Juan.

La sentencia puede ser recurrida en el plazo de tres días. 
La declaración de firmeza de la misma corresponde a la 
autoridad judicial de la III Región Militar Aérea con sede'en 
Zaragoza.

Aplazada la manifestación

CONTRA CENTRALES 
NUCLEARES

BILBAO, 1 (Logos).— La manifestación contra las 
centrales nucleares en la Costa Vasca, programada en 
principio para el jueves, ha sido pospuesta para el día 
catorce de julio.

La “comisión de defensa de una Costa Vasca no 
nuclear”, ha comunicado, a través de los medios 
informativos, que tras una larga serie de gestiones 
realizadas en el Gobierno Civil, ha obtenido autorización 
para celebrar una manifestación pacífica el jueves día 
catorce de julio, a las ocho de la tarde, en esta capital.

Multa de 200.000 pesetas por 
Irregularidades en el alquiler 
de apartamentos turísticos

MADRID, 1 (Logos).— La sala tercera del Tribunal 
Supremo ha’ dictado sentencia por la que confirma una 
multa de doscientas mil pesetas impuesta por la Dirección 
General de Emnrocac w Actividades Turísticas a la entidad 
“Adrescotur” de Vélez (Málaga)..

según la sentencia citado organismo ministerial 
acordó incoar expediente contra la entidad, tomando como 
base para ello un acta de inspección de julio de 1974 en la 
que se hizo constar que en la urbanización Europa existe un 
edificio de apartamentos denominado “Copenhague”, 
propiedad de titulares privados y constituidos por cuarenta 
unidade^ que estaba siendo explotado en régimen turístico.

La Dirección General estimó que se infringía la 
normativa sobre empresas y actividades turísticas, e impuso 
la entidad multa de doscientas mil pesetas, que ha sido 
confirmada por el Tribunal Supremo.

Sevilla;
LOS ATRACADORES DEL 
CLINICO SUFRIERON UN 
ACCIDENTE DE TRAFICO

SEVILLA, 1 (Logos).- 
Cuatro personas armadas 
atracaron ayer, la 
administración central del 
Hospital Universitario 
donde se llevaron unos 
cuatro millones y medio de 
pesetas.

Las cuatro personas, una 
de ellas, mujer, penetraron 
en la administración central 
d o n d <■ •' n a (f uellos
momen los se procedía al 
recuento de la nómina.

vestidos con batas verdes 
que usan los médicos, por lo 
que les resultó fácil llegar 
hasta donde estaba el dinero 
que unos empleados habían 
traído de la sucursal número 
cuatro^ del Banco de 
Andalucía. Los atracadores 
en su huida, sufrieron un 
accidente de tráfico en las 
inmediacio nes del hotel 
.Macarena, no obstame 
pudieron huir en ei mismo 
cell ículo.
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Oriente Medio El movimiento "Carta 77" se expande

LIBANO, OTRA 
UEZ SIN

CHECOSLOVAQUIA:

resistencia nacional
GOBIERNO

La C.E.E. a favor de la creación de 
un estado palestino 
_______________ ___________ i

BEIRUT, 1 (Efe-Upi).- 
EI gabinete tecnócrata del 
primer ministro Selin el 
Hoss se reunió ayer en una 
sesión marathoniana y 
decidió no ampliar su 
mandato de seis meses, que 
finalizaba anoche a las 
12,00 (hora local).

ül mandato se le había 
otorgado para la 
restauración del orden 
público y la reconstrucción 
de la decrépita economía.

“No queremos renovar 
los poderes de emergencia" 
dijo un portavoz del 
gabinete a ios informadores 
al final de la sesión, 
presidida por el presidente 
Sarkis.

Anoche continuaron los 
combates entre las 
posiciones izquierdistas y 
palestinas y las cristiano- 
derechistas en el sur del 
Líbano cerca de la frontera 
de Israel, según las noticias 
llegadas a Beirut.

Las informaciones, que 
no mencionan bajas ni 
daños materiales, añaden 
que se suceden combaten en 
Lkeya y Majayoun, y fuego 
de artillería, por ambos 
bandos en las afueras del 
mercado de Nabatiyeh.

Por otra parte, en la 
región del sur de Bint Jbil 
hubo enfrentamientos ayer 
pero hoy la ciudad 
permanece en calma.

Las tropas árabes de 
pacificación integradas 
principalmente por sirios, 
no pueden acudir a esta 
zona del Líbano por las 
objeciones de Israel, 
alegando la proximidad de 
la frontera de ambos países.

VICEPRIMER 
MINISTRO SIRIO, 
A FRANCIA

DAMASCO. 1 
( E fe . R e u te r ) . — El 
viceprimer ministro sirio, 
Abdei Halim Jaddambegins, 
iniciará hoy una visita 
oficial a Francia de dos días 
de duración con el objeto de 
intensificar los esfuerzos 
encaminados a lograr un 
acuerdo de paz en Oriente 
Medio.

Jaddambegns llegará a 
París después de cuatro días 
de conversaciones en Roma 
con las autoridades italianas, 
lo cual coincidió con un 
comunicado hecho público 
por la reunión de líderes del 
Mercado Común, celebrado 
en Londres, en la que se 
ofreció la ayuda déla 
Comunidad para la 
bú^ueda de un acuerdo en 
Oriente Medio y en el que se 
aceptaba, por primera vez, 
la necesidad de encontrar 
alguna fórmula válida para 
proveer a los palestinos de 
una patria.

Jaddam^ ministro de 
Asuntos Exteriores sino, 
mantendrá conversaciones 
con su colega francés Louis 
de Guiringaud, antes de 
entrevistarse con el primer 
ministro, Raymond Barre.

En estas discusiones se 
tratará sobre los 
preparativos para la visita de 
Barre a Damasco a finales de 
este año.

MENSAJE DE 
AGRADECIMIENTO 
EGIPCIO A LA C.E.E.

EL CAIRO, 1 
(Efe-Upi).— El ministro de

Asuntos Exteriores egipcio, 
Ismail Fahmi, envió ayer un 
mensaje a los nueve países* 
miembro de la Comunidad 
Económica Europea en el 
que expresa el "aprecio" de 
Egipto por la declaración 
comunitaria a favor del 
establecimiento de una 
tierra palestina, informa la 
agencia de noticias de 
Oriente Medio.

La información no 
facilita más detalles sobre el 
mensaje de Fahmi.

TROPAS ETIOPES 
DAN MUERTE A 
“150 INVASORES"

ADDIS ABEBA, 1 
(Efe-Upi).— Tropas etíopes 
dieron muerte la semana 
pasada a ciento cincuenta 
“invasores de Somalia" y 
detuvieron a otros quince en 
la región oriental del país, 
informa un diario etíope.

El presidente somalí, 
Siad Barre, ha manifestado 
en cambio que en Etiopía 
reina un régimen basado en 
el genocidio, el cual 
encuentra placer en pasar 
por las armas barrios 
enteros.

El “Ethipian Herald" 
acusa a Somalia de llevar a 
cabo una “política 
expansionista a base de 
usurpar partes de Etiopía y 
Kenia’’. El periódico 
continúa su información 
señalando que Mogadiscio 
alimenta "agresivos planes 
expansion istas" y promueve 
una "abierta hostilidad" en 
las regiones etíopes de 
Harar, Bale, Arussi y 
Sidamo.

SIMON PERES, 
PRESIDENTE DEL 
PARTIDO LABORISTA

TEL AVIV, 1 
(Efe.Reuter).— El 
ex-ministro de Defensa 
israelí, Simon Peres, fue 
elegido ayer presidente del 
Partido Laborista, 
actualmente en la oposición. 
En la elección del comité 
central solamente tuvo un 
voto en contra.

LONDRES, 1 (Efe-Reuter).— Zdenek Mlynar, conocido 
firmante de la “Carta 77“ (manifiesto pro-derechos 
humanos en Checoslovaquia), dijo ayer en Londres que 
existe una “resistencia nacional" en Checoslovaquia, y que 
no es sólo un grupo de pocos individuos.

Mlynar^ antiguo secretario 
del Comite Central del Partido 
Comunista de dicho país, 
precisó: '‘las voces individuales 
son sólo una parte de la 
resistencia nacional a la 
dictadura introducida por 
medios militares hace ocho 
años”.

Mlynar, que pudo exiliarse en 
Austria con su mujer el 13 de 
junio, fue consejero de 
Alexander Dubcek, primer 
ministro checoslovaco cuando 
sucedió la invasión rusa en 
1968. Fue expulsado del Partido 
Comunista en 1970.

exprès
i TOTAL UNION
; ADUANERA EN 

LA C. E. E.
i BRUSELAS, 1 (Efe).-La 
! Com un idad Económica 
j Europea (CEE) dispone a 
I partir de hoy de una unión 

aduanera total y ios nueve 
I países miembros aplicarán 
j uniformes e todos los 

intercambios comerciales 
! con paísea terceros. A partir 
! de hoy, día 1, quedan 
i elim inadas las Ultimas 
' diferencias aduaneras que 

persistían entre los “seis" y 
los tres.

BRANDT, EN 
FILANDIA

HELSINKI, 1 (Efe).- El 
‘ presidente de la 

socialdemocracia alemana y 
j de la internacional socialista, 

Willy Brandt, llega hoy a 
Helsinki para una visita de 
cinco días.

TIROTEAN ÜN
AUTOBUS PUBLI
CO EN ROMA

‘ ROMA, 1 (Efe).- Un 
autobús público lleno de 

! pasajeros fue tiroteado a 
i primeras horas de hoy en 
■ una zona de las afueras de 

Roma, resultando herido 
uno de los ocupantes. Los 

i francotiradores consiguieron 
¡ huir antes de la intervención 
’ de la policía.

DON PABLO PEREZ GALINDO
CONSEJERO DE MUTUA DE SEGUROS 'DE ARAGON

FALLECIO AYER, DIA 30 DE JUNIO DE 1977
HABflENOO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION, DIRECCION Y PERSONAL DE MUTUA DE SEGUROS DE ARAGON.

AL PARTICIPAR a sus asociados tan sensible pérdida, ruegan una oración por su alma.
El lunera] corpore insepulto” y la conducción del cadáver al Cementerio Católico de Torrero 
se efectuó en la mañana del día de hov.

POMPAS FUNEBRES ZARAGOZA, San Miguel, 12 - Teléfonos 221790 y 223101.

El disidentes checo se 
encuentra en Londres para 
ayudar a sacar adelante un 
‘‘papel blanco de 
Checoslovaquia”, publicación de 
269 paginas de documentos, 
artículos y cartas compiladas 
por el Comite Internacional para 
el apoyo a “Carta 77”, con sede 
en París.

Copias de dicha publicación 
están siendo enviadas a las 
delegaciones de las 35 naciones 
que se encuentran.en Belgrado 
para preparar para octubre la 
conferencia que será un

INTERCAMBIO DE 
DIPLOMATICOS 
U.S.A. - CUBA

LA habana 1 
(Efe-Reuter).- Cuba y 
Estados Unidos 
intercambiarán 
representantes diplomáticos 
el próximo uno de 
septiembre, anunció hoy el 
ministro cubano de Asuntos 
Exteriores. Esta será la 
primera vez que los dos 
países tengan representación 
directa en el otro, desde la 
ruptura de relaciones en 
1961.

DINAMARCA EXIGE
MAXIMAS GARAN
TIAS DE SEGURIDAD
EN EL GASODUCTO

OSLO, 1 (Efe-Reuter).— 
Noruega perdería unos 14 
millones de coronas (180 
millones de pesetas) 
diariamente, en el caso de 
que Dinamarca se negara a 
permitir que el gas atravesara 
el territorio danés desde los 
campos petrolíferos 
noruegos en él Mar del Norte 
hasta Alemania Occidental, 
según ha informado el 
Ministerio de Industria.

TERREMOTO
TRAPANI (Sicilia), 1 

(Efe-Upi).— Cientos de 
personas salieron a las cales 
cuando tres temblores de 
tierra sacudieron anoche el 
pueblo siciliano de Trapani.

Las primeras 
informaciones dicen que los 
temblores oc u rr ieron 
después de las 22,00 horas, y 
que no hay que lamentar 
desgracias personales ni 
daños materiales.

EL SEÑOR

D. E. P.

complemento de la declaración 
de Helsinki, de 1975.

Hablando a través de un 
intérprete, Mlynar informó que 
735 personas han firmado 
públicameníe la carta; entre los 
más recientes firmantes hay una 
gran proporción de obreros. 
‘‘Este movimiento que está 
surgiendo en Checoáovaquia 
tiene una gran importancia y es 
una iniciativa por la soberanía 
nacional”, añadió.

Apareció por el apoyo de lo 
que el llam_a “‘‘fuerzas 
(^mocráticas y .socialistas” en el 
occidente v añadió que 
‘‘muchos gobiernos pueden ser 
de gran ayuda para insistir en el 
cumplimiento de todos los 
acuersos "de Helsinki’’. 
Finalmente,^ Zdenek Mlynar 
dijo: “todavía me considero 
marxista”.

RUMANIA CENSURA 
DE PRENSA

VIENA, 1 (Efe-Reuter).- 
Rumanía, que posee un estricto 
sistema de censura, anuneió ayer 
un nuevo sistema de “control 
preventivo” sobre el contenido 
de los periódicos, televisión, 
radio y películas de cine. ’

COMENZO EL 
“TOUR 77”

Cien corredores componen la 
inicial serpiente

FLEURANCE (Francia),
1 (Servicio especial de 
“AItíI").— a las 10 horas y 
veinte minutos de esta 
mañana el "tour” ciclista a 
Francia 1977, en su edición 
64 ha comenzado de una 
forma real en la localidad de 
Fleurance, ante varios miles 
de espectadores y un 
ambiente festivo.,

Los 100 corredores que 
com4)on'en la inicial 
serpiente multicolor del 
“tour" de este año, han 
emprendido el camino de 
Auch, a 237,5 kilómetros de 
distancia de la salida de 
Fleurance, en el que sólo 
encontrarán la pequeña 
"tachuela" de la cota de 
Tournecoupe, de cuarta 
categoría, situada en el 
kilómetro t61 de etapa.

La meta volante de la 
jornada estará situada en la 
localidad de Lectoure, a 140 
kilómetros de la salida y 
98,5 de la línea de meta en 
Auch, donde esta previsto

La agencia de noticias del 
país, Agerpress, dijo que el 
Comité Central del Partido 
Comunista aprobó una 
resolución para establecer 
consejos de control, con 
responsabilidades sobre el 
contenido político e ideológico.

PARAGUAY: MEDIDA 
JUDICIAL CONTRA 
EL PARTIDO LIBERAL

ASUNCION, 1 (Efe).- El 
tribunal paraguayo de Justicia 
ordinaria dispuso ayer la 
clausura del local, el 
congelamiento de los fondos 
bancarios y la suspensión del 
sumario “El Radical” y de las 
audiciones radiales del Partido 
Liberal Unido, en virtud de un 
recurso de amparo solicitado 
por el directorio que preside el 
dirigente radical Justo Pastor 
Benitez.

El^ magistrado Bernabé 
Valdéz Martínez determinó 
dicha medida en base a la 
resolución a la Junta Electoral 
Central, que ayer declaro la 
inexistencia jurídica del Partido 
Liberal Unido (Partido Liberal 
Radical y Partido Liberal) 
fusionados en enero pasado. 

que se llegue a las cuatro y 
media en punto de la tarde.

Antes de tomar la salida 
los corredores participantes 
en el "tour” realizaron el 
protocolario acto de la 
firma y, ios ídolos del pedal, 
posaron para los fotógrafos, 
siendo el centro de todos los 
objetivos fundamentalmente 
Merckx, Thevenet, Van 
Impe, Zoetemel, pero sobre 
todo el vencedor de la etapa 
prólogo de Fleurance, el 
rubio alemán federal 
Dietrich Thurau, que hoy 
salió con el maillot amarillo 
de líder de la vuelta a 
Francia 77.

Más de 4.000 kilómetros 
quedan por delante a los 
participantes en la ronda 
gala, niuchas pedaladas y, 
porque no, muchos 
sufrimientos y satisfacciones 
hasta llegar a ios Canjpos 
Elyseos en fin; nada mas y 
nada menos que el “tour" 
77 está en marcha.
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WALDHEIM, A LA U.R.S.S.

í

I

í

%;

ôi EL CONSEJO 
OE SEGURIOAO 

CONDENA A RHOOESIA
NACIONES UNIDAS, 1 (Efe). — El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas 

aprobó ayer por unanimidad una resolución en la que se condenan categóricamente 
los recientes actos de agresión del régimen de Rhodesia del Sur cóntra la República 
Popular de Mozambique.

La resolución condena también explícitamente a Sudáfrica por su continuo 
apoyo al régimen ilegal de Rhodesia, en contravención de las resoluciones del 
Consejo de Seguridad y de las sanciones de la ONU.

En otro pasaje la resolución exige que se respete escrupulosamente "la soberanía 
nacional y la integridad territorial de Mozambique", Pide también que todos los 
estados miembros de la ONU presten ayuda material a Mozambique para que pueda 
defenderse y se pueda resarcir de las pérdidas materiales causadas por las agresiones.

El secretario general de la ONU quedó encargado por la resolución de coordinar 
el programa de asistencia previsto para Mozambique,

El Consejo se declara asimismo activamente competente en la cuestión 
mozambiqueña.

El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, realizará una visita 
oficial a la Unión Soviética entre el 5 y el 8 de septiembre, anuncié ayer la ONU.

El Gobierno soviético dijo a principios de semana que le gustaría que se realizara 
este viaje, pero no había precisado fechas.

CHINA SUCEDE A CANADA EN LA PRESIDENCIA 
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

El representantes de la república Popular China, Cheh Chu, sucederá al delegado 
de Canadá, William Barton, en la presidencia del Consejo de Seguridad durante el 
mes de julio.

La noticia fue dada a conocer ayer en la sede de la ONU.

Aldabonazo de moderación por parte de FAHD

NO HABRA

Estados Unidos

La C.I.A. teme al
petróleo ruso

Carter dice que es^nonógamo pero 
que ''perdona*' a los que no lo son

WASHINGTON, 1 (Efe-Upi).— La Agencia Central de 
Inteligencia ha reforzado su reciente y pesimista informe 
sobre la demanda y abastecimiento petrolífero mundial con 
otras detalladas conclusiones que hablan de un cercano 
punto álgido de la producción sovie'tica, "posiblemente a 
principios del próximo año ”.

El informe, titulado 
“Discusión sobre la producción 
de petróleo soviético”, fue 
elaborado por la oficina de 
investigación económica de la 
CIA y distribuido en una 
reunión del comité asesor 
comercial Este-Oeste del 
Depytamento de Comercio.

Durante el pasado mes de 
abril, la Casa Blanca hizo 
público un informe de la CIA 
sobre pront^ticos Róbales de 
petróleo, en el cual predÿo un
incrmento en los precios para

IWAS GUERRAS
MADRID, 1 (Crónica exclusiva para 

ARAGON/exprès).— Fahd, el príncipe heredero de la 
Arabia Saudita -príncipe que es "casi un rey"- hermano 
del monarca actual y del asesinado Feisal, ha dado un 
aldabonazo de moderación en la crisis de Oriente Medio. No 
habrá nuevo embargo de petróleo al mundo libre, ni otra 
guerra entre árabes y judíos. El conflicto ha de resolverse en 
la mesa de negociaciones.

Esta actitud de Fahd, 
comunicada a todos los 
dirigentes árabes del Oriente 
Medio —según informó ayer 
un diario de Beirut— está, 
sin duda, políticamente 
pactada con la Casa Blanca. 
El presidente Carter ha 
hecho pública casi al mismo 
tiempo su petición a Israel 
para que entre en razón y se 
retire de los territorios 
usurpados a los árabes en ia
Guerra de 
acepte la 
una patria 
parte de 
También 
palestino 
antaño un

los Seis Días y 
constitución de 
palestina en una 

la Cisjordania. 
hoy, el líder
Yassir Arafat, 
"halcón" en el

palabras de elogio para 
Jimmy Carter, el primer 
presidente norteamericano 
que reconoce la necesidad 
de que los palestinos tengan 
su propia patria.

El rey Jaled de la Arabia 
Saudita, que es "el rey del 
petróleo’’ y el gran mecenas 
de la causa árabe, puede, en 
efecto, abdicar pronto, pues 
parece que su salud es muy 
delicada. Fahd le sucedería. 
Pero ya ahora es Fahd 
quien, de hecho, lleva las 
rienoas del poder en la 
Arabia Saudita, pues se trata 
del político mas hábil de la 
Casa Real.

Fahd ha advertido a Iqs

El conflicto árabe - israelí
ha de resolverse en la mesa 
de negociaciones

1982 o 1983 a menos que se 
llevara a cabo una serie de 
medidas urgentes para 
interrumpir la demanda.

Dicho informe apareció junto 
con el programa energético a 
nivel nacional de Carter siendo 
criticado por algunos sectores 
que argumentaban que el 
estudio de la CIA había sido 
ordenado con el objeto de 
incrementar las “terribles 
tácticas” de la crisis energética. 
La administración y la CIA 
desmintieron esas acusaciones.

Un estudio de la CIA sobre el 
petróleo soviético, hecho 
público^ al mismo tiempo, 
concluyó que la producción de 
ese país “pronto llegaría a su 
punto máximo, probablemente 
a principios del año próximo y 
con seguridad no después del 
año 1980.

El informe añade que el 
Gobierno soviético “teme que 
aparezcan problemas al 
incrementar la producción de 
petróleo. Sus propios análisis 
estiman que el coste de las 
investigaciones y desarrollo de 
programas petrolíferos se están 
elevando dramáticamente. 
“Aparentemente, los soviéticos 
creen que pueden evitar nuestras 
predicciones. No estamos de 
acuerdo. Creemos que aunque 
empleen gandes esfuerzos, no 
podrán evitar la caída”.

Los economistas de la CIA

jefes de Estado iberoamericanos 
“están mentando mejorar la 
situación de los derechos 
humanos en sus países”.

La señora Carter, que del 30 
de mayo al 12 de junio visitó 
Íamaica, Costa Rica, Ecuador, 

erú, Brasil, Colombia y 
Venezuela, agregó que había 
intentado hacerlo lo mejor 
posible.

“Creo que estar cerca de 
Jimmy fue una ventaja, ya que 
los jefes de Estado sintieron que 
podían contarme cosas y que yo 
se las iba a transmitir al 
presidente”, agregó.

El presidente del Comité de 
Relaciones Internacionales, 
Clem Zablocki, declaró que la 
esposa del presidente había 
hecho un gran trabajo y un gran 
servicio al paú.

CARTER FAVORECE 
LA MONOGAMIA

estin^n que los esfuerzos 
soviéticos para solventar el
problema petrolífero “se 
r e f lej an

dirigentes árabes mas 
exaltados de la 
improcedencia de una nueva 
guerra contra Israel. Los 
israelíes disponen de la 
bomba atómica y sería inútil 
romper las hostilidades 
contra ellos. Fahd ha pedido 
a monarcas y presidentes 
árabes del Oriente Medio 
que confíen en Estados 
Unidos y que no se 
enemisten tampoco con la 
Unión Soviética. Cualciuier 
tipo de acción bélica 
unilateral por parte de 
árabes revolucionarios está 
condenada ai fracaso. La 
unidad árabe no para hacer 
la guerra, sino para buscar la 
paz, es hoy, según Fahd,

más necesaria que nunca. El 
moderado oresidente 
egipcio El Sadat acusó 
ayer a mediodía ai premier 
Neguin de estar realizando 
preparativos para volver a 
agredir a los árabes con el 
fin de constituir el "gran 
Israel". No obstante, tanto 
Fahd como El Sadat 
confían en ia mediación 
norteamericana para lograr 
que ios judíos entren en 
razón. Jimmy Carter y el 
nuevo primer ministro 
israelí, Menajem I Begin, se 
reunen en Washington 
dentro de tres semanas. El 
mundo árabe aguarda con 
verdadero "suspense" el 
resultado de este encuentro.

en un rápido 
incremento en la compra
equipo 
extranjero”.

técnico en

ROSALYN CARTER 
INFORMA SOBRE 
IBEROAMERICA

de 
el

La esposa del presidente 
Carter, Rosalyn, informó ayer 
ante un comité del Congreso 
sobre su reciente viaje 'a 
Iberoamérica e indico que h^ía 
informado a los líderes del 
continente que Estados Unidos 
está dispuesto a alejarse de 
aquellos países que violen los 
derechos humanos.

En una improvisada rueda de 
prensa la primera dama 
norteamericana añadió que los

El presidente, Jimmy Carter 
reafirmó ayer su total apoyo a 
loe principios de la monogamia, 
pero dijo que no podía 
condenar a quienes desean la 
mujer de su prójimo.

En su televisada conferencia 
de prensa, en la que anunció la 
suspensión de la construcción 
del polémico bombardero “B-1” 
Carter tuvo también tiempo 
para contestar a una pregunta 
sobre su moral matrimonial

Un sacerdote episcopaliano 
que simultanea sus actividades 
eclesiásticas con el periodismo 
pregunto a Carter si era 
contrario a la monogamia.

El presidente norteamericano 
respondió que sus relaciones 
eran “monógamas” y que 
prefería estar rodeado de 
colaboradores con su mismo 
código de conducta, pero que 
no tenía nada en contra de 
aquellos “que tienen un código 
diferente del mío”.

Sin embargo. Carter dijo que 
había “hecho todo lo posible” 
para animar a sus subordinados 
a mantener la estabjlidad 
familiar y que si no lo hacían les 
perdonaría y rezaria por ellos.

Carter causó un escándalo 
nacional antes de las elecciones 
presidenciales cuando en una 
entrevista confidencial a la 
revista “Playboy” había deseado 
“con el pensamiento a otras 
mujeres” y que por tanto había 
cometido el pecado de lujuria en 
contra del mandato divino.

REACCIONES 
ACERCA DEL 
“B-1”

EL EXCMO. SEÑOR

Don Javier de Ybarra y Bergé
FALLECIO EL 18 DE JUNIO DE 1977

Presidente de ia Asociación Internacional de Magistrados de la Juventud, Presidente del Tribunal Tutelar de Menores de 
Bilbao, antiguo Presidente Jefe de los Servicios del Consejo Superior de Protección de Menores

Oriente Medio, ha tenido

%

El Tribunal Tutelar de Menores de Zaragoza invita a la Misa que, en sufragio del alraa de tan 
inc^vidaUe amigo y maestro, bienhechor de la juventud, se celebrará en la Capilla de la Casa 
Tutelar del Buen Pastor (carretera de Madrid, km. 316, Alto de Carabinas), el sábado 2 de julio, 
a las 13 horas.

U.n senador liberal 
norteamericano dijo ayer que la 
construcción del bombardero 
“B-1” suspendida por el 
presidente Carter, hubiera sido 
una segunda edición de la 
“Armada Invencible” española.

F rank Church, senador 
demócrata por Idaho, dijo que 
los 100.000 millones de dólares 
que hubiese costado la 
construcción de los 240 
bombarderos habiía sido un 
derroche innecesario de dinero.

Con Church manifestaron su 
apoyo ai presidente Carter por 
su decisión el senador McGovern 
y otros legisladores demócratas 
del ala lii^raL opuestos desde 
hace años al proyecto.

En las filas de los legisladores 
conservadores, la respuesta a la 
suspensión del proyecto fue de 
crítica unánime.

El representante demócrata 
por Nueva York, Samuel 
Scranton, dijo que la suspensión 
era un “grave error” y una 
pérdida de doce años de trabaos 
e investigación.

El representante republicano 
por California, Robert Doman, 
estado donde se encuentra la 
corporación “Rockwell” 
encargada de producir la %rie de- 
este bombardero, dijo que 
68.000 hombres perderían sus 
trabajos por culpa de la 
suspension..
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—¿En qué otras realidades debe traslu
cirse ese humanismo que tú propugnas?
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Lorenzo Martín-Retortí/ío Baquer, casado, nació hace cuarenta y u n años en 
Huesca. Actualmente es catedrático de Derecho Administrativo en la Universidad 
de Zaragoza, tras haber sido catedrático en la Universidad de Salamanca y profesor ad

junto ayudante en Madrid y Valladolid. Doctor por la Universidad de Bolonia, cursó es
tudios de su especialidad en Tubinga. Es autor de varios libros, éntrelos que destacamos 
"El vía crucis de las libertades públicas", "Libertad religiosa y orden público" y "Las san
ciones de orden público en derecho español".

En las recientes elecciones legislativas ha formado parte de Unidad Democrática, can
didatura presentada por nuew partidos políticos.

Lorenzo Main

—Conocida tu dedicación plena a la cá
tedra y al estudio, ¿por qué te has pre
sentado a las elecciones?

—Cuando varios partidos me invitaron 
a presentarme al Senado, tuve que estu
diar la cuestión seriamente. Pero, tras 
consultarlo y pensarlo con detenimiento, 
me decidí porque, sin falsa modestia, en
tendí que como especialista en Derecho 
Administrativo algo podía aportar a la fu
tura Constitución. Por otra parte, era es
timulante ver que varias fuerzas políticas 
se unían para formar una candidatura, lo 
cual supone un ejemplo para que, en los 
tiempos que se avecinan, la gente aprenda 
a convivir y a desenvolverse democrática
mente.

—Un ejemplo que se vió premiado con 
el triunfo.

—Así es: pero la mayor lección han si
do las elecciones en general, ya que el 
pueblo, sin ruidos ni desórdenes, ha de- 
nK>strado que tenía Una verdadera voca
ción de cambio, con lo que se ha puesto 
en evidencia que los españoles no somos 
subnormales e incapaces de gobernarnos o 
de ser gobernados a la manera de otros 
países.

—¿Y como crees que se debe configu
rar la futura Constitución?

—Debe estar inspirada en criterios hu
manos, tales conx} el de solidaridad o de 
convivencia... Criterios que han de estar 
dotados de garantías jurídicas, como un 
Tribunal de Garantías Constitucionales, 
por ejemplo, que sirvan para que cual
quier ley o reglamento del período ante
rior que se opongan los nuevos principios 
recogidos en la Constitución queden 
automáticamente fuera.

—En el urbanismo, por ejemplo. Con
cluyendo el siglo XX, los hombres vivi
mos en condiciones o situaciones influen
ciadas por aires consumistas, por lo que 
hay que advertir de este'engaño a la gen
te. El urbanismo conlleva exigencias e im
plica que los servicios deben llegar a todo 
el mundo. Entretanto, vemos cómo pro- 
lieran los despropósitos: barrios viejos 
derribados por la especulación, ciudades, 
como Huesca, desde la que se debería ver 
la montaña por todas partes, que están 
siendo plagada de grandes bloques, que, a 
la postre, no son más que colmenas en las 
que nadie se conoce, y en las que, por 
consiguiente, resulta imposible, la convi
vencia y la colaboración.

—Erradicar la especulación va a ser ta
rea de titanes...

—De ahí qtie en la nueva Constitución 
el urbanismo ocupe el lugar que se merece 
y que, pensando en Aragón, evitemos, an
te todo, el crecimiento de Zaragoza. He 
dicho más de una vez que cuando Aragón 
sea sólo una ciudad, habrá desaparecido 
como región. Por eso tenemos que velar 
para que las futuras construcciones estén 
sometidas a una drástica disciplina y para 
potenciar la redistribución y el equilibrio 
a lo largo de todas las zonas y comarcas 
aragonesas.

?S«nsagrado w 
lomo nadie e 
provincia. Lo 
Santiago Marr 
I -Lisonjas 
liai que ha |

—Sí, bero estas elecciones democrÿ®’’'^^" * 
cas han dejado en la cuneta a hombi?®’®’ 
honrados y preocupados por la cosa ublica. 'Ya te he

-Se ha dicho que la revoluot^ únicamenh 
devora a sus hijos" y "que la denwcrac^^ definiti 
a veces,devora a sus padres".'Tal es con
so, a nivel nacional/le Ruiz Gimenez, fórmulas 
hombre honesto que ha luchado con^-Q^jica, su 
pocos por los derechos humanos. Y a intensa. F 
vel regional, ahí está Vicente Cazcar^i^^ g una $ 
del Partido Comunista; que ha trabaja^jgy,'g no ai 
mucho y honradamente por Aragón,ser ¡ 
Aurelio Biarge. en Huesca, un jovenculturales

—¿Y tu-no crees que la Ley Electoral 
está hecha para las grandes urbes?

—Para las grandes urbes y desde las 
grandes urbes. Fijate cómo la mayoría de 
los parlamentarios residimos en las capita- 
ies sin que, por otra parte, tengamos asig
nada una responsabilidad concreta sobre 
una determinada zona.

—Zona o comarca que tiene unas espe
cíficas modalidades ecológicas.

—Es necesario proclamar a todas luces 
el respeto por nuestra naturaleza, uno de 
los capitales mas importantes de Aragón. 
Y luchar, desde una perspectiva autonó
mica, por nuestro aire, por el agua o la 
montaña, para que, regularizando nues
tras fuentes de energía, podamos disponer 
de estos elementos básicos, explotados 
ahora por fuerzas ajenas controladas des
de el extranjero. Es necesario crear un po
der polítióo aragonés capaz de decidir so
bre todo el conjunto de nuestras realida
des, de suerte que, por ejemplo, no ven
ga cualquier Ministerio a decirnos que se 
instale una central nuclear en nuestro te
rritorio.

—¿Un territorio pobre o empobrecido?
—Que hay un complejo de inferioridad 

sí eS cierto. Y Aragón no es pobre. Ni ma
terial ni intelectualmente. Otra cosa es 
que nuestra riqueza esté mal repartida o 
aprovechada por los de fuera. De ahí la 
necesidad de recuperar nuestros brazos y 
nuestros cerebros, creando puestos de tra
bajo y fomentando la igualdad de oportu
nidades. Es preciso, además, generalizar la 
cultura y despertar la conciencia política 
y ciudadana, de modo que la gente se 
preocupe por sus barrios, plazas y jardi
nes. En este sentido tienen una gran tarea 
que cumplir las asociaciones de vecinos y 
líos ayuntamientos, unos ayuntamientos 
denx)cráticos y transparentes. Hay que 
llamar a la gestión pública a hombres va
liosos y de buena voluntad, y evitar que, 
como hasta ahora, el mando sea monopo
lizado por unos "mandarines". Y así nos 
ha ido.
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"Cuando A ragón sea sólo una ciudad, 
habrá desaparecido como región"

'xínsagrado valor que ha estado volcado 
orno nadie en los problemas vivos de su 
irovinda. Lo mismo se puede decir de 
Santiago Marracó.

nesdemocrtí^ J"®

leta a hombr*®®®^ disperso por geogr
sor la cofli

-Ya te he dicho antes que había due 
, «scatar nuestros cerebros. No me refie- 

la revoluci únicamente a los que por su edad ya 
la denMcrao^ definitivamente arraigados fuera, 

iz Gimenez, fórmulas para que siquiera de forma 
luchado coru-oi^dica su aportación a la región fuera 
manos. Y a intensa Me estoy refiriendo especial- 
»nte Cazcar^^g « una serie de jóvenes valores que 
le ha tíabajaL.j_y,'g □□ arraigados fuera de Aragón' 
por Aragón,ser incorporados a los quehace- 
», un jovengs culturales de nuestra tierra. Tal es el

caso, afortunadamente, de Gonzalo Bo- 
rra*s, que,despues de marcharse de Zarago
za por las zancadillas que se le pusieron 
en la Facultad de Filosofía y Letras, va a

doctor Colas, prestigioso médico aragonés

dicina de la Universidad.

niones propias,para que sepa rechazar in-

"La Ley Electoral está hecha 
para las grandes urbes"

"La gestion pública no debe ser 
monopolizada, como basta abora, 
por unos "mandarines"

"Ahora todo el mundo dice cosas 
que hasta hace poco sólo decían 
escasas personas"

I u ■■
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formaciones tendenciosas o productos ar
tísticos deleznables. A que sean, en fin, 
unos ciudadanos responsables y no unos 
números manipulados desde la televisión 
o desde donde sea. Este cultivo de la inte
ligencia y de la sensibilidad hará que nues
tras gentes sientan respeto por sus tradi
ciones, por su artesanía, por los produc
tos de su país, por todos los valores hu
manísticos en general y de su entorno,en 
particular. En Aragón, concretamente, 
debemos estar orgullosos de que se hable 
el cheso, el catalán, el chapurriau..., y no 
dejarnos llevar por mimetismos absurdos 
importados de fuera. ¿Qué sentido tiene, 
por ejemplo, que en nuestros restauran
tes se nos sirva verdura en lata,desechan
do los productos naturales de nuestra 
huerta?

—Como especialista que eres en los 
derechos humanos y en las libertades pú
blicas, me gustaría que insistieras más en 
estos puntos. '

—La futura Constitución debe ser cla
ra al respecto. Pero lo que en ella quede 
plasmado tiene que llegar después a los 
ciudadanos para que la convivencia, la 
participación y la tolerancia sean autén
ticas y efectivas. Y entiendo que esto no 
será difícil porque el pueblo ya ha dado 
una soberana lección en las últimas elec
ciones. Se ha ejercido la libertad de reu
nión y expresión, y no ha pasado nada 
Regular y fomentar estos derechos no só
lo es una exigencia, sino que, anecdótica, 
aunque trascendentalmente, ya contamos 
con una experiencia, la de las elecciones, 
muy reveladora. En Londres, o en Milán, 
por ejemplo, se improvisan tribunas pú
blicas en calles o plazas, y tanto los ora
dores como los transeúntes son libres pa
ra hablar o escuchar. Y la calle sigue nor
malmente su curso.

—Como yo quiero que siguas hablando
—Otro derecho importante es el dere

cho al trabajo para todos los ciudadanos, 
y la superación de desigualdades que se 
'evidencianensectores marginados como 
los ancianos, los niños o las mujeres. Es

necesario, también, defender un pbntea- 
miento racional de la cuestión sexual, de 
forma que se imparta una educación clara 
inteligente y asequble a todo el mundo. 
Y no quiero olvidarme de la cuestión sani
taria; las concentraciones al respecto ha
cen que en Aragón, por ejemplo, tengan 
que nacer muchos niños en Zaragoza con 
la consiguiente inscripción en el Registro 
Civil de la gran ciudad. Ya sabemos que 
los grandes especialistas no se pueden 
prodigar, pero ello no obsta para que se 
busquen fórmulas con el fin de que una 
inmensa mayoría pueda ser atendida des
de la proximidad y la cercanía. (Fotos: García LUNA)

—Me temo, Lorenzo, que el pueblo es 
tá harto de palabras...

—El juego democrático va a seguir, y 
los que hablen a la ligera y no dén con
tenido a sus palabras se quedarán fuera. 
Ahora todo el mundo habla de cosas que 
hasta hace poco decían escasas personas, 
personas que, paradójica e injustamente, 
eran perseguidas por quienes ahora se 
apropian esas palabras. Ya se verá, con el 
tiempo, quién dice la verdad y quien 
miente. Lo mismo que se ha visto quien 
ha trabajado en defensa de la cultura, de 
los barrios, etcétera, a lo largo de los últi
mos años.

—Un pueblo, el aragonés, burdamente 
ridiculizado.

—Esa detestable ridiculización no casa 
con la auténtica manera de ser de nuestras 
gentes, que saben reaccionar cuando el ca
so lo requiere. Así, cuando se cernió el 
peligro de la central nuclear de Chalamera 
supieron ir en caravana a Huesca. Lo mis
mo que han saltado contra el trasvase o se 
han lanzado con sus tractores a la carrete^ 
ra para protestar contra unas medidas 

, agrarias injustas. La gente en los barrios y 
en los pueblos sabe lo que quiere. Lo que 
hace falta, como te he dicho antes, es que 
se potencien los esquemas de libertad de 
reunión y de expresión, para conseguir 
que el pueblo vaya tomando partido cada 
vez más. Lo mismo ocurre con los univer
sitarios; existe el estereotipo de que son 
unos vagos y unos irresponsables. Pero yo, 
conx) profesor de Universidad, puedo de
cir que la mayoría son estudiosos y con 
deseos de aprender. Llenan las bibliotecas 
y asisten a las clases bien impartidas.

Oscar
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• En la época de tos cursos

intensivos y de ampliación
de estudios

A
l llegar el mes de junio, 

recuerdo que todos los 
estudiantes temblábamos 

como flanes, tras los 
exámenes y mientras la 
sombra de un fatal suspenso 
pendía sobre nuestras 
cabezas, cual espada de 
Damocles. Han pasado 
varios años y vemos' que los 
estudiantes siguen teniendo 
en el aire las vacaciones
estivales, mientras esperan la 
cruda realidad
papeletas...

Ni por a 
pensábamos en 
época estudiantil.

de las

s o m o 
n u estra 

en hacer
la hombrada de aprobarnos 
otras asignaturas del curso 
superior durante el verano. 
Cuando nos veíamos libres

de suspensos, dábamos 
saltos de alegría y nos 
poníamos a preparar las 
maletas, archivando en el 
baúl del olvido, esos amigos 
libros, a los cuales por 
desgracia, no les teníamos 
demasiada simpatía.

Ahora la cosa es distinta, 
ahora convertido ya en 
adulto, el firmante piensa en 
avanzar cuituraimente, al 
igual que otros miles y miles 
de seres que pasados los 
veinticinco y los treinta 
años, desean mejorar 
profesionalmente y para ello 
se preparan como 
opositores, se hacen el 
graduado escolar o bien 
preparan el ingreso en la 
Universidad. Otros, con

Recuperationes septiembre

CURSOS VERANO

alguna carrera sin terminar, 
quieren ahora recordar lo 
olvidado y finalizarla, pues 
saben que sus horizontes 
profesionales se harán más 
ilimitados...

Julio y agosto, dejan de 
ser épocas veraniegas para 
muchos seres sacrificados y, 
entusiastas, aprovechán* 
dolos para hacer cursos 
intensivos y poder adquirir 
ios conocimientos 
necesarios para salvar con 
éxito las pruebas de 
septiembre.

'Con ánimo de orientar a los 
estudiosos , en este caso los 
alumnos y padres de éstos, 
hemos visitado varios 
centros de estudios, en los 
que no se colgará el 
tradicional cartelito de 
"cerrado por vacaciones” y 
en los que se trabajará con 
todo entusiasmo para lograr 
que los alumnos en ellos 
matriculados, consigan ése 
anhelado aprobado, y eviten 
la fatídica consecuencia de 
tener que repetir un curso 
o perder un puesto de 
trabajo meior remunerado.

Hemos hablado con los 
directores de estos centros, 
profesionales muy 
competentes y expertos en 
las lides de la enseñanza, 
quienes con toda la 
amabilidad se han brindado 
a colaborar en la grata tarea, 
de orientar al consumidor.

aquí se atiende ai alumno.
— ¿Qué aconsejaría al 

muchacho que va a iniciar 
este curso de verano?

—Por fortuna trab^amos 
con muchachos de 1/ a 20 
años, que sabiendo hacerles 
ver lo mucho que se juegan, 
son capaces de responder 
con responsabilidad y 
esfuerzo. Aquí no hacemos 
milagros, hacemos trabajar 
al alumno y por lo tanto les 
a consto que aprovechen 
estos oías para descansar, 
pues a partir del once, que 
es cuando empezamos, 
tendrán que trabajar de 
firme.

D. JOSE MARCO 
BERGES-DIRECTOR 
DE ACADEMIA MARCO

Sector GRAN VIA-ROMAREDA
D. BONIFACIO MARTIN- 
DIRECTOR DE CENTRO 
DE ESTUDIOS AYALA

Repasos E. G. B.
Recuperaciones B. U. P.
Inglés-Francés.
Atención individual e intensiva

— ¿En qué consiste el 
Curso de Verano, que 
imparten Vds. en su 
centro?

—En Centro Ayala desde 
su fundación, está 
especial izad o en la 
preparación de las pruebas 
de acceso a la Universidad; 
estas pruebas constan de dos

ejercicios cada uno de ellos, 
de dos partes. El primer 
ejercicio es la conferencia y 
el comentario de texto, el 2. 
trata las materias comunes y 
optativas. Nosotros en el 
curso de verano, preparamos 
ambos ejercicios, para que el 
alumno llegue al examen 
con garantías.

—¿Es posible conseguir 
que un alumno que durante 
nueve meses de curso, no ha 
conseguido el aprobado, 
pueda lograrlo en dos 
meses?

—SÍ, es posible lograrlo y 
lo estamos consiguiendo, 
con unos porcentajes que a 
veces superan el 90 por 100 

Es posible porque aunque 
los niveles de alumnado 

suelen ser bajos, nb es partir 
de cero y la enseñanza es 
más individualizada que en 
los colegios e institutos. En 
ellos por lo general, el 
profesor atiende a la clase

—¿Cómo definiría Vd., el 
concepto curso de verano, 
referido a la enseñanza?

—Es una posibilidad de 
enmendar faltas de trabajo e 

luso de asimilación, por 
parte del alumnado. Es 
preparación a la rendición 
última de cuentas que tiene 
lugar en septiembre.

—En su centro . ¿En qué 
niveles se imparten las clases 
de los cursos de verano?

GRADUADO ESCOLAR

de ARA'GON/expres, 
vísperas de la iniciación 
I o s c u r s os de verán 
¿Confia en que e 
preparación, pueda dar 
frutos deseados? .

n na hora diarí—Respecto a la prim; exige tí 
parte de su pregunta, yo' ue lírnia 
pediría a estos alumnos l 14 3^05 n 
se matriculan al curso, ^nujer que 
tuvieran una total auseij^os con apr 
de prejuicios ante¡ene 
suspenso de jumo, „ , ; „ „ 
pediría trabajo respecto ¿ ° 
mismos y colaboración?“.® ” í, 
el esfuerzo, co n 'uarderias, 
profesorado. A la seguí”’'®®® privad, 
parte de la pregunta, di 
decirle que sería mí
negar la posibilidad de (p ,
dé frutos esta preparacl£2522___ 
en alumnos dotados de 1^77777^^3 “ 
inteligencia suficien Trabajo, control y nu?®/. f 
incidencia en ios temasgíil®®’ ®®
vistos durante un curso,’' 
faculta para prepi Î
eficazmente a ese J

I e m e n ta i 
D. MAXIMO PEREZ SA*»'*®"®’’’* ® 
RON - DIRECTOR PRC*®T®" 
PIETARIO DEL CENTff*^*'"’’’. Tan 
DE ESTUDIOS FERNA‘^?/.ÍP®'\ 
DO EL CATOLICO Y oibilidad dec 
IGUARDERIAS FERN/”"”’®^ de EC 
DO EL CATOLICO - TU’y®^®® 

--------------------------------------- ^ngan pendie 
i las áreas, y¡

. tentar aprobi-cQué cursos prepijncipios de s 
Uds. para los adultos,, colegio ’ 
quieran a m p 1 ar q „ $ ¡ „
horizontes culturales? <aininarse

-Tenemos prepara^ptiembre d 
bara Graduado Esc.p-i,,.
oposiciones en genr®7ú-„

COÏT*'*""’
“.“'"'’•/‘ÍP ‘”íC¡£¡íidad? ' 

enseñanzas de idiomas?..mar ■Pímpleme f e c 11 V a m e 'atrjcuiadQ 
ponemos a disposición, , ,0 X 
nuestros alumnos, cursor_ de ago, 
idiomas inglés y franc' ■. ¡5. .7. “ ® 
todos los niveles. «‘biMades se

— ¿Hay algún 
orientado 
especialmente

cursos de ve
Preser 

a P o s i c i o n I 
itituciones saimujeres?

—Siglos de puericuLguridad SocL 
que i m p a rti m osistituto Ni

CENTROS PERKAkVII» 
EL CATOLICO

Fernancío ei Católico, 64 Telef 253581
Cádiz.7*Teíef 222641 .

CURSOS PARA TITULO OFICIAL EN SEPTIEMBRE 
HORARIOS A ELEGIR (moñona, tarde, noche) 

GRUPOS REDUCIDOS - ECONOMICOS - EFICACES 
Cinco años de experiendo y dentos de alumnos yo Graduados son nuestra 

garantió. (Veo y compruebe listos)

CENTRO DE ESTUDIOS

Centro de Estudios CUMBRE
Plaza de Hueoco, 8 (Delicias) — Teléfono 34-38-68 

(Autobuses: 81, 84, 86, 31, 83, 36)

—Existen dos niveles 
perfectamente 
diferenciados: cursos de 
recuperación, orientados 
hacia E.G.B. y B.U.P. y los 
cursos preparatorios del 

examen de Graduado 
Escolar.

—¿Qué les pediría a los 
alumnos, desde estas páginas

exclusiva, colaborando evisión. Quiei 
la Academia CCC de ib para partii
Sebastián. P o s i c i o I

—¿Cuál es la duracióisparamos, en 
estos cursos de puericult requiere esta» 
y qué estudios previo!' Bachiller I 
precisan? ¿Qué sal^iyalente y i 
profesionales tiene la inficiente con e 
que hace los mismos' escoiarid* 
aprovechamiento? înciono repel

— La duración de Preparación 
cursos es de ocho meif^^ien ofrece

zifZIL/i ESTOS SON ALGUNOS DE LOS ALUMNOS DE ACADEMIA CUMBRE 
OUE HAN OBTENIDO EL TITULO DE GRADUADO ESCOLAR EN LA 

CONVOCATORIA DE MATO DE 1977

PRUEBAS DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
PREPARACION INGRESO UNIVERSIDAD 
RECUPERACION DE ASIGNATURAS DE C.O.U.

INFORMACION E INSCRIPCIONES:

PASEO DE PAMPLONA, 19 - pral. 
de 11 a 13 horas, y de 18 a 20 horas.

Teléfono228945 ZARAGOZA

Aísa Marín, Pilar Teresa.................. ...
Alba Miguel, Moría del Carmen . . ,
Anés García. Rosa Moría ...... 
Arroyo Anadón, Angel Froncieco , . , 
Borceló Espollargas, Moría del Carmen 
BoMonodo Matute, Moría del Carmen 
Bravo Gómez, Marcial ..........................  
Cambra Causapé, Leopoldo . . . . , 
Cnusopé Bemol, Milogroa...................... 
Cebolla Herrero, Moría Azucena . . , 
Checo Torrubla, Vicente
Dolado Bartolomé, Abilio ...... 
Kmhid Martínez, Moría Roso . . . , 
García Floría, Ano Isabel...................... 
Garza Ibáñoz, Santiago..........................  
González Vázquez. María del Coral . ,

Gonzalo Omedes, Antonio 
Gran BemaJ, Josefina 
Guillen Galindo, Avelina 
Gutiérrez Romero. Manuel . 
Hernando Tejedor, Mariano , 
Herrero Marín, María Pilar 
Hevia Fernández, María Pilar 
Hi^uoro Vázquez, Avelina 
Latorre Reg-n-ño. Miguel Angel 
López Aguilar. María Trinidad 
Montón Etura. Ana Jesús . . 
Pardos Colas, José Antonio , 
Porcar Guio. Carmen .... 
Sanz Martínez. Juan Manuel 
Tena Cabotas. Marín Pilar , 
Vila Martín. Fernando . . .
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M/exprès, en 
la iniciación 
s de verán 
en que e 
pueda dar

uucia 

academia

REPASOS E6B Y BUP
MECANOGRAFIA

L , .na hora diarb de clase. No 
to a la pnn,^ exige titulo previo^ 
pregunta, yoj^qye sf una edad mínima 
tos alumnos^ 14 años para iniciarlos.

<3 ''’’ójer que realiza estos 
a total auseOj^joj con aprovechamiento 
ICIOS ante|g,,g muchas salidas 

olaboración,^ Î trabajo en 
rzo, concolegios y 
. A la segut'"'“® pnvadas. 
’’íe?fa"?ngÍ- JOSE SANMARTIN 

íibHwíd dí^^ENA - DIRECTOR 
:ia 

ia^^suUcïei' ^^Oué cursos tienen 
ntrol y preparados para los 
n los tema$î“Ç®’’ ®" ‘'®
te un curso,.»ara prepa primer lugar el 
a oeo aiiiinn'raduado Escolar ai>e a ese alumna^^y ivale al Bachiller 

lemental y puede

jtfvenes la
recupera

formacidn para 
cid n de las

—Estamos centrados en

asignaturas pendientes de 
Básica, para no perder 
curso.

D. JAVIER ILUNDAIN 
LARRAÑETA - DIRECTOR 
DE CENTRO DE 
ESTUDIOS CID

ios primeros 
Ingeniería, 
Empresariales y 
general.

— tY en 
técnicas?

cursos de 
Ciencias 
Ciencias en

ca rreras

DPEREZSAbtenerse e» un cnin 
ECTOR septiembre
del CENTíf^ximo. También quiero 
IOS FERNA‘^°'^'^®'' sobre la doble 
'OLiCO Y 3sibilidad de que tienen los 
HAS FERN/^’^'^®^ Curso,
rOLICO - TU®yo'’®s de 14 años) y que 
------------------- ngan pendientes algunas 

i las áreas, ya que pueden 
tentar aprobar sus áreas a 

septiembre en los adultos,, rnlon!,^ w SÍ nO lo>i| colegio y 
amP 'V (insiguen, iilfiirolac 7 . * pueden 

final de 
Graduado

.uiiuidie». caminarse a 
nos P'-epara, t¡gmbre de duado Esc¿oi,f.

fcr^rÍ* 9*^® cumplirnes, EGB, requisito previo para
♦«mk'^Pl®®r 653 doble

cV?v°a"m’ér “^•’”P’®’”®"*® *i®berse 
disnosS¡ón®*’’'®“‘®«*® previamente del

SSL* '™"‘!sibilid?des 5. ofrecen

—Preparamos ingeniería 
técnica y especialmente 
arquitectura técnica.

— ¿Por qué no han 
surgido hasta la fecha en 
nuestra ciudad, unos centros 
especializados en ayudar a 
los alumnos de escuelas 
técnicas, como sucede en 
otras capitales?

—Porque es ahora cuando 
en Zaragoza está alcanzando 
un maximo nivel este tipo 
de estudios, al crearse hace 
tres años^ la Escuela de 
Ingeniería Superior y 
aumentar el numero de 
alumnos que eligen estas 
carreras

— ¿Qué bases de 
actuación rigen en su centro

algún 
a d o 
lente

cursos de verano?
Presentarse a 

aposiciones, como 
itituciones sanitarias de la

de puericultguridad Social y a las del 
partimosistituto Nacional de 
olaborando evisión. Quiero mencionar 
a CCC de i® para participar en las 

posiciones que 
!S la duracióieparamos, en unos casos 
de puericult requiere estar en posesión 

idios previo!' Bachiller Elemental o 
¿Qué saiuivalente y en otros, es 

s tiene la inficiente con el certificado 
os mismos' escolaridad. Aunque 
iento? ínciono repetidamente a 
Iración de Preparación de adultos, 
e ocho ofrecemos a los

— ¿Qué asignaturas 
preparan en estudios 
superiores y en sus cursos de 
verano?

para estos alumnos que 
cursan carreras de nivel 
superior?

—Una atención individual 
por ser grupos reducidos. 
Un trato como adultos que 
son y unas relaciones 
personales a nivel 
profesorado-alumno, que 
favorece el intercambio a 
todos los niveles.

ACADEMIA DELTA
1.0 BUP - 2.0 BUP - COU - SELECTIVIDAD 

GRADUADO ESCOLAR
VETERINARIA- EMPRESARIALES- INGENIEROS 

TECNICOS - MAGISTERIO

• GRUPOS REDUCIDOS 
PROFESORES LICENCIADOS

Costa, 2- 6.0 izquierda Teléfono 21 98 17

OPOSICIONES

SAN VICENTE DE PAUL. 7
TELEFONO 39-27-41

DE VERANO
B.U.P C.O.U

RECUPERACION DE TODAS LAS 
MATERIAS PENDIENTES

GRADUADO ESCOLAR

CENTRO DE ESTUDIOS
REINA VICTORIA

SEXTO DE BACHILLER 
REVALIDA - BUP - COU 

INGENIERIA - ARQUITECTURA 
MAGISTERIO - VETERINARIA 

FORMACION PROFESIONAL

œ«TRO DE ESTUDIOS

AV. VALENCIA 28. TF. 22 27 79

GRADUADO ESCOLAR
ACADEMIA MARCO

Relación alumnos aprobados en Graduado Escolar 
en el examen oficial tenido lugar el 26 de mayo de 1977 

en nuestro propio centro

Abad FTerranz Eugenio 

Achón Fernández José Ignacio 

Albert García Marina 

Andreu Marco Ana Isabel 

Antonio Díaz Fernando

^Arbea Moreno Sara

Arina García Blanca

Calavia Chueca María José 

Castellón Ejarque Hortensia

Cornago García Luis

Corrales López Pedro Carlos 

Cortés Guallar Carlos

Franco Baquedano Francisco Javier 

Gimeno Lain Pedfo Manuel

Gisbert Belinches Juan Antonio 

Horna Valios Manuel Gonzalo 

Ibáñez Segura Jesús

Ibarzo Ibarzo María Mercedes 

Labaila Martínez Concepción 

Lahoz Vicén Jesús Angel 

Lambán Alastuay Ramón 

Lanero Romeo María Carmen 

Maestre Burdalo Remigio 

Marín Vivas Laura 

Navarro Sánchez María Gloria 

Pozo Barriga Juan Miguel

Sánchez 

Sánchez 

Tejedor

Cervilla Carlos 

Fernández María Dolores 

Petisme María Begoña

Triste Burguete María José 

Ubau Rivero Pedro Luis 

Vela Villalva Francisco Javier 

Villar Esteban Monserrat

2

ACADEMIA MARCO
GENERAL FRANCO, 7 ■ 1.0 
ZARAGOZA
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BREVES

numerosa^ lo que 
la capital de una

en nuestra ciudad 
no guardar nada que

La concurrencia de expositores es muy 
evidencia el acierto de crear SMOPYC en

MAÑANA, di'a 2 dejullo, a las 11 déla mañana y en el 
Centro Plgnatelll, Marina Moreno, 6, tendrá lugar una 
reunión de carácter Informativo sindical, a la cual la Junta 
Directiva invita tanto a los miembros de esta Asociación, 
como a los visitadores medicos en general. *

Otro tanto podemos decir de este sector SMOPYÿC/?/ que 
por tercera vez tendrá acogida en el marco de la Feria Oficial 
y Nacional de Muestras. Muy recientemente se volvió a'reunir 
su comisión asesora para perfilar los detalles organizativos de
esta manifestación monográfica y el 
conferencias técnicas.

ZARAGOZA VIVA

STOP A OTRO EDIFICIO

UN ULTIMO VISTAZO

37F.O.N.M.: GRAN INTERES

SE REUNIO LA CAMARA DE COMERCIO

Avanzan de día en día los preparativos de la 37 Feria 
Oficial y Nacional de Muestras que, como pregona su cartel, 
profusamente distribuido por toda España, se celebrará del é 
al 16, ambos inclusive, del próximo mes de octubre, durante 
las fiestas del Pilar.

re/of de 
/a ciudad

ENTREGA DE PREMIOS EN EL 
INSTITUTO FRANCES

Parece ser que para el Colegio de Arquitectos no va a 
haber vacaciones este verano. Si hace unos días denunciaba 
algunas irregularidades, ahora ha vuelto a la carga y pide la 
paralización de las obras de un edificio nuevo en la calle de 
Borao. Está visto que los arquitectos de hoy no son tan carcas 
como otros de antaño y están dispuestos a no dejar que se les 
escape una sola. Vigilancia continua, aunque se queden sin 
vacaciones. Al menos no permitirán que la ciudad se 
convierta en un hormiguero de edificios mal construidos que 
destartalan los planes urbanísticos y todo lo demás.

Nos imaginamos por un momento si esta política, 
necesaria, de denuncia hubiera comenzado a producirse hace 
Veinte años. M.uchos nos tememos que ahora no se verían 
edificios que parecen auténticos monstruos y que nadie sabe 
córno han aparecido en ese lugar. La especulación es algo que 
está de moda desde hace muchos años y parece que debe ser 
interesante, porque, dicen, que cuando se le coge gusto no se 
deje. Hemos de procurar que Zaragoza no se pierda entre el 
cemento. El Colegio de Arquitectos así lo ha entendido.

ANDY
LOPE

EL BARRIO 
DE LA SEO

cíéusuró el curso
70-/7 en el Instituto Francés con la tradicional entrega de 

Premios. El 27 para la sección de colegiales, cursos J, y el 28 
para los adultos. Los resultados han sido muy satisfactorios, 
sobre todo en los exámenes que d^enden de la Universidad

Toulouse, primero, segundo y tercer grados (nivel de 
Facultad}. En la foto, un alumno de los cursos recibe de su 
profesor su recompensa.

En el premio literario de la Embajada de Francia y en la 
frimera categoría, María Luz Mínguez Mayral, alumna de la 
Facultad de Filosofía y Letras de Zaragoza, obtuvo el primer " 
premio y como recompensa un viaje de ida y vuelta 
Madrid-Paris-Madrid ofrecido por Air France, y una beca de 
un mes en una Universidad Francesa, ofrecida por el servicio 
cultural de la Embajada de Francia.

En la segunda categoría, Elena Llanas Barón, alumna de 
nuestro Instituto, obtuvo el tercer premio y la recompensa de 
y^rias obras y discos ofrecidos por las librerías Hachette y 
Larousse.

Las vacaciones siempre constituyen un buen aliciente, 
aunque para muchos luego, cuando termina, son auténticos 
calvarios. Nos explicaremos. Con la obsesión de salir de la 
ciudad, de abandonar los lugares habituales, todo son prisas y 
no hay previsiones mínimas ni posibles. EÍ coche a punto, la 
familia, las maletas y adiós. Queda un piso en el que deben 
ser revisadas varias cosas antes de abandonarlo por una 
temporada. Cerrar la conducción de agua, eliminar la luz de 
todo el piso, cerrar bien las botellas de butano en su cabecera 
si están colocadas o sacarlas a lugares exteriores y si se tiene 
mucha confianza, dejarle una llave a la vecina o a algún amigo 
para que, de vez en cuando, se dé un paseo por la vivienda 
para ver si todo está en orden, puesto que pueden ocurrir los 
hechos más imprevisibles y entonces todo serían problemas 
que podrían agravarse si no se dispone de un llavfn para 
entrar inmediatamente.

fíevisar, por tanto, las conducciones más importantes y no 
perder de vista los pequeños detalles por cuanto también son 
valiosos, al menos el tenerlos en cuenta.

D'ésgraciadamente
existe la costumbre de

‘ ZAR 
í (ARAGOr 
Ï mañana se

contra Jesí 
Ï años y 
s 17, por rob 
l la que se pi 
i pena de mut

Los he 
pasado día ‘ 

E los dos pre 
^acercaron, 
I Justicia, has 

t 55 años di 
I sentado en i 
í de la nocht 
F Jesús Moren 
I navaja. P

El señor Borobio como presidente de la comisión de 
comercio exterior y del club del exportador informó 
detalladamente de las reuniones mantenidas con los clubs 
homólogos de Toulouse y de Tarbes y del deseo de la Cámara 
de potenciar a través del club de Zaragoza de las 
exportaciones de la región aragonesa, poniendo a disposición 
de los industriales un instrumento eficaz y operativo.

El señor Aguilar, como presidente de la pequeña y 
mediana empresa, dio cuenta de la colaboración que se habla 
iniciado entre dicha agrupación y el club con el propósito de 
aunar esfuerzos para alcanzar objetivos más ambiciosos. 
Asimismo indica que en colaboración con la Feria de 
Muestras, coincidiendo con el próximo certamen de octubre, 
se celebrará una jornada dedicada a la pequeña y mediana 
empresa y al club del exportador.

Ante las dificultades que las empresas tienen para el 
descuento de papel y la obtención de créditos en la banca 
privada, el pleno hace constar su honda preocupación por tal 
problema que viene a agravar la ya difícil situación por la que 
atraviesa le economía y acuerda elevar un escrito al Ministerio 
de Hacienda para que adopte las oportunas medidas sobre 
todo cara a las mayores neçesidades de tesorería que precisan 
las empresas en fecha breve.

La presidencia da cuenta de la resolución favorable del 
Ministerio de la Vivienda en relación con el cambio de 
calificación de los terrenos propiedad de la Cámara, sobre los 
que se levanta la actual Feria de Muestras, accediendo así a 
una petición de la corporación^ la cual tuvo favorable acogida 
en el Ayuntamiento de la capital.

La convocatoria de este gran certamen anual, que 
mostrará, agrupados por secciones, toda una muy variada 
gama de fabricados españoles, ha tenido como siempre una 
respuesta extraordinariamente satisfáctoria, y buena prueba 
de ello es que, a más de tres meses de su apertura, están ya 
comprometidos un elevadísimo número de "stands", 
repitiendo su participación la casi totalidad de las firmas 
expositores en ediciones anteriores.

Quizá uno de los mayores peligros que corren los niños 
por la ciudad es el ir cori bicicletas organizando pequeñas 
carreras. Ellos, sin pensar, muchas veces en la posibilidad de 
que un vehículo puede atropellarles a la mínima circulan por 
las aceras, saltan a la calzada, y en ella sortean peligrosamente 
a los vehículos que por ejemplo están parados esperando el 
cambio de semáforo. Es la ignorancia del peligro.

Posiblemente si existieran zonas verdes allí donde debiera, 
o sea muchas más de las que ahora presenta Zaragoza, estas 
cosas no ocurririan, pero... por ahora nada se puede hacer y 
mucho nos tememos de que nadie está dispuesto a derribar 
un edificio para construir en el solar una auténtica zona 
verde. Que así debería ser. Todos los edificios que hayan 
infringido alguna norma, abajo,' pero los perjudicados ahora 
serían los inquilinos que nada tenían que ver al principio de 
la construcción del edificio con él. Es una pena. Volviendo a 
los niños, diremos que sería conveniente una mayor 
información porparte de sus padres para utilizar las 
bicicletas. Las calles cada día están más imposibles y sólo 
sndar por las mismas ya es un peligro.

región que, como la aragonesa, cubre més del 40 por ciento 
de la producción nacional de esta clase de maquinaria.

Cuatro serán las conferencias técnicas que se darán del 6 al 
8 de octubre, con arreglo a estos temas que expondrán 
consagrados especialistas:

Primera conferencia: ''Futuro de' la construcción en 
España y su incidencia con las viviendas sociales".

Segunda conferencia: "Problemas de exportación, con 
relación a la fabricación española de maquiaria de obras 
públicas y construcción".

Tercera conferencia: "Urbanización del suelo. Ciudades 
satélites".

Cuarta conferencia: "Homologación de la maquinaria de- 
obras públicas y construcción en España, con vistas a la 
entrada de nuestro país en el Mercado Común".

Son ya bastantes los inscritos para este ciclo de 
conferencias técnicas, cuyo interés es innegable, y por otro 
lado podemos también anunciar que vendrán misiones 
comerciales de Chile, Egipto, Marruecos, Rumania, 
Venezuela y Yugoslavia.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

SERIGRAFIA 
MONTOYA

Andrés Vicente (Esq. Barcelona), 38. Pérez.
Avda. Tenor Fleta, 71. Muniesa
Avda. Valencia, 40. Peyrolón.
Granada (Torrero), 25. Serrano.
Juan Pablo Bonet, 17. Adán.
Paseo Marina Moreno, 6. Miílán.
Requeté Aragonés, 2. Castejón.
Santa Lucía (c/Peatonal), 8. Bandrés.

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA
ADHESIVOS • CALCOMANIAS * CAMISETAS. 
PUBLICITARIAS • ESCUPOS SKAI * ESTUCHES 
OE ACETATO ♦ ETIQUE^^AS * PLASTICOS. ETC.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

sea antiguo. Muchas casas cuya arquitectura era 
digna de ser conservada han caído bajo la acción de 
los especuladores de solares. En los barrios 
antiguos, la transformación aún es más radical. Al 
lado de un edificio moderno, existe otro sin los 
mínimos acondicionamientos higiénicos. El barrio 
de La Seo, el cual ha sido mil y una veces centro de 
comentarios de todo tipo, sigue ahí totalmente 
abandonado y sin que nadie se preocupe de él. 
Lógicamente me refiero a los estamentos oficiales, 
pues^ Jos vecinos gí que lo hacen, aunque como 
siempre ocurre, nadie les haga caso.

-Desde hace diez años -me comenta un señor 
que vive en el barrio- esto va cada dia peor.

-¿Y cuales son los motivos?
-Muy fácil. Las casas son muy viejas y 

lógicamente poco a poco van cayéndose. Entonces 
o se quedan convertidas; en escombros o los solares 
se. convierten en un basurero público.

—Pero existe una ordenanza municipal que 
obliga a vallar los solares.

-Sí, pero como el primero que no la cumple es 
el Ayuntamiento con sus solares, ¿qué fuerza 
moral va á tener para que los demás lo hagan?

-Sin embargo, aquí hay cosas muy interesantes; 
La Seo, la casa de Palafox, Palacio Arzobispal...

-En esto tiene usted mucha razón. De todo ello 
sólo la primera y la última se pueden contemplar. 
Ahora la casa de Palafox está en unas condiciones 
deplorables y lo que ifiejor podrían hacer sería 
tirarla, pues un día se V3 a caer.

-¿Y el Arco del Deán?
—Es algo muy bonito pero imposible de verlo, 

pues está cerrado y es una pena que suceda algo 
así. Además toda la zona próxima se ha convertido 
en un aparcamiento de coches y muchas veces es 
imposible el pasar por allí.

—¿Usted conoce algo del Plan de Urbanización 
que existe en esta zona?

—Hace años el Ayuntamiento aprobó uno por el 
cual las edificaciones debieran de tener unas 
características especiales de altura, modalidad 
arquitectónica, etc. Con ello se quería conseguir 
que el barrio tuviera algo distinto a toda la ciudad.

-¿Y qué ha sucedido?
—Al principio se respetó, pero poco a poco se 

fueron cometiendo infracciones y ahora se pueden 
detectar algunos edificios que no son asomo de lo 
que debieran de ser.

—¿Será esto el final de este barrio?
-Desde luego, lo poco que tenía se está 

perdiendo y como no se preocupa nadie de su 
conservación, esto desaparecerá en un breve plazo.

-¿Esta zona podría haber sido un punto de 
atracción para el turista que nos visita?

-Si se hubiese hecho como mandan los cánones 
arquitectónicos, sí, pero ahora prácticamente no se 
puede hacer nada. Igual que sucede en Córdoba o 
Granada, donde se han mejorado los barrios 
antiguos. Aquí se ha hecho todo lo contrario.

Una vez más la ciudad se auto^lestruye. ¿Quién 
tiene la culpa? Las autoridades por nO hacer 
cumplir las normas vigentes, los especuladores o la 
desidia también de los zaragozanos que poco han 
dicho y hecho por conservar algo tan nuestro.

I
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Esta mañana en la Audiencia de Zaragoza

PETICION FISCAL
de PENA de MUERTE

• Para el presunto homicida de un anciano
ZARAGOZA, 1 

( A RAGON/expres).- Esta 
mañana se ha visto ma causa 
contra Jesús Moreno, de 18 

años y Agustín Nebra, de 
17, por robo con homicidio, en 
la que se pide, para el primero, 
pena de muerte.

Los hechos ocurrieron el 
pasado día 4 de octubre cuando 
los dos presuntos culpables se 
acercaron, en la plaza de 
justicia, hasta un señor de unos 
55 años de edad, que estaba

condiciones mentales. Las 
explicaciones de los peritos han 
rondado siempre en versiones 
médicas que han desembocado 
en una apreciación de que el 
inculpado no puede decidir si un 
acto es bueno o malo, aunque 
uno de los peritos (eran dos) 
mantenía que sí podía haber 
una m i*p i ína parte de 
conocimiento de la bondad o 
maldad de sus actos, pero 
finalizaba sus palabras señalando 
que el grado de inteligencia del

sufrido años atrís una operación 
de pulmo'n.

Jesus Moreno fue quien, 
presuntamente, le hirió con una 
navaja y su compañero se 
apercibió de ello cuando ya 
estaba consumado el hecho, 
según declaraciones de los 
propios implicados.

Decir que Jesús Moreno 
presentaba un grado de 
embriaguez elevado en el 
momento de la agresión, tras las

declaraciones de su compañero 
y de dos propietarios de sendos 
bares quienes coincidieron en 
que habla bebido mucho.

Hace mós de veinte años que 
no se ha ejecutado una pena de 
muerte en la Audiencia de 
Zaragoza, aunque se han pedido, 
por parte del fiscal, varias, aun 
en los últimos años.

El juicio ha quedado visto 
para sentencia y será, 
probablemente, la próxima 
semana cuando se conozca la 
decisión del Tribunal.- D. Ll.

LA 
ALGARADA 
ESPIRITUAL

Gabriel 
García 
Baddl i

La muerte de Cristo 
narrada en 
primera persona.

/4 /a venta en todas /as librerías

sentado en un banco a las 12,30 
de la noche, siendo al parecer 
Jesús Moreno quien le clavó una 
navaja. Posteriormente el 
agredido murió en la Casa de 
Socorro.

Mientras que don Luis Martí, 
abogado del presunto autor del 
homicidio,solicita la absolución 
de homicida) y el posterior 
internamiento del inculpado en 
un centro de deficientes 
mentales, 12 años de reclusion 
menor y 200.000 pesetas de 
indemnización a los familiares 
de la victima; el fiscal de la 
Audiencia solicita pena de 
muerte. Para el compañero del 
presunto agresor, el abogado 
defensor, don Luis Saldaña, pide 
la absolución total, mientras que 
el fiscal solicita la pena de 
dieciocho años de reclusión 
menor.

La intervención más 
interesante, durante la mañana, 
de los testigos que han 
declarado, ha sido la de los 
peritos solicitados para 
dictaminar el estado mental del 
presunto autor del homicidio. 
En su informe afirman que 
padece oligofrenia y que su 
coeficiente de inteligencia es 
muy bajo. Las intervenciones se 
han centrado, sobre todo las 
preguntas del fiscal, en si existía 
inhibición de voluntad en el 
acto de homicidio por parte del 
inculpado al ser una persona que 
no estó en las debidas

inculpado era muy bajo y que 
no podía definirse claramente. 
Los peritos han calificado a 
Jesús Moreno como de 
oligofrónico peligroso, 
distinguiendo entre las cuatro 
clases de oligofre'nicos que 
existen, ya que otros son de por 
sí muy tranquilos, no 
concurriendo -según ellos- 
esta determinante en el 
inculpado. El fiscal ha 
preguntado a ios peritos si 
creían que existía el criminal 
nato. Pregunta dificilísima de 
contestar y que han explicado 
siempre desde las perspectivas 
de su informa emitido. Han 
llegado a la conclusión de que 

los hechos fían sido malformados 
y que el inculpado actúa sin 
distinguir mucho las cosas, en el 
aspecto de si son buenas o 
malas, y que tiene una 
inteligencia de cinco años, 
incapaz de decidir si actuó 
distinguiendo la situación.

Parece ser que se acercaron 
ambos al anciano que estaba en 
un banco, entonces Jesús 
Moreno se sentó junto a él, 
mientras que su compañero lo 
hacia en la acera, a unos siete 
metros. Tras unas palabras, se 
produjo la agresión. El herido 
fue andando por la calle hasta 
que fue atendido por un 
transeúnte y un automovilista. 
Esa misma tarde había donado 
sangre en un centro y habíe

regalamos lotería
los días 

29-30 de junio 
1-2 de lulio

* Propagandas
* Folletos

* Revistas
* Periódicos

* Carteles
TALLERES OFFSET

Marcial, 2 - Teléfono 216983

A los impositores 
que realicen ingresos 

en sus libretas o cuentas corrientes, 
se les entregarán participaciones 

de 25 pts. de la Lotería Nacional, 
para el sorteo del 9 de julio, 

de acuerdo a la siguiente escala:
De 3.000 a 24.999 pts., UNA participación. 

De 25.000 a 99.999 pts., DOS participaciones. 
Superiores, a 100.000 pts., CUATRO participaciones.

sorteo de 100

también entregamos boletos para el 
BOLSAS DE VACACIONES de 20,000 pesetas
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I n formación bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
A RA G ON/exprès.

PAG. 18 j }-7-77p-f<E

BARCELONA
Sesión cortísima de negocio, 

señalándose cambios con muy 
pocos títulos. Las diferencias en 
ambos sentidos son muy suaves 
/ el cierre flojo con posiciones 
vendedoras pero sin que estas 
posiciones presionen 
excesivamente en el mercado, 
’odríamos hablar de inhibición 
Jel dinero. En el corro de 
químicas Aragonesas más 2, 
¿ros menos 2, Petróleos, menos 
1. En cementeras baja Dragados 
3 puntos. Fomento menos 1 y 
Asia nd repite. Prácticamente 
paralizado el sector del 
automóvil. En el corro 
siderúrgico Tubacex pierde 4 
puntos. Olarra' recupera 1 y 
Motor consigue repetir a 201 
por ciento. Papeleras 
inmobiliarias y azucareras han 
desarrollado sus corros sin pena 
ni gloria y con variaciones muy

EXPECTATIVA ANTE
El NUEVO GOBIERNO

cortas. Los bancos comerciales 
han seguido la misma tónica que
las restantes bolsas, 
variaciones de importancia 
exceptuamos el banco 
Santander que mejora 
enteros.

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

BOLSA de MADRID

sin 
si 

de
15

I BILBAO!
La líltima sesión de la semana 

ha tenido como m'aximo 
protagonista el desdoble de 
Iberduero. Salvo este valor la 
actividad bursátil ha quedado 
reducida a niveles muy bajos, 
como es el caso del corro 
siderúrgico donde la 
contratación muy cerrada no ha 
podido superar las repeticiones 
casi generales. Como 
comentábamos del grupo 
ele'ctrico sólo Iberduero, ha 
merecido la atención, aunque no 
ha contratado en el volumen

que cabía esperar, las acciones 
han marcado a 100,5 por ciento 
y los derechos a 57,50 pesetas lo 
que supone una mejora de 1 
p u nto, computando el 
dividendo que paga hoy de 
27,94 pesetas, muy parado el 
mercado de Hidrola, perdiendo 
de la cotización anterior el 
importe del dividendo. En el 
corro bancario las repeticiones 
ex-diyidendo han sido 
abundantes y la única nota 
destacable es la del Banco de 
Santander que mejora 13 puntos 
habida cuenta del corte de 
cupón. Algo similar ha ocurrido 
en el grupo químico, en el que 
sólo se registra la mejora de 1 
punto en Explosivos. Los
restantes sectores la tónica 
difiere de los corros 
mencionados.

no 
va

•Agr icultui'a 
Industria ('oincrcin. 

C (instrucción

¡ MADRID !

EL MONOPOLIO DE
TABACO APORTARA

AL TESORO MAS
DE 75 MIL MILLONES

20.000 proceden del impuesto de lujo

Cierra la semana con una 
sesión en la que las posiciones 
de compra y venta en su 
conjunto ha estado equilibrada 
dentro del reducido volumen de 
negocio en que se ha 
desarrollado. En bancos 
comerciales abundan las 
repeticiones ex-dividendo con la

excepción del Banco de 
Santander que recupera el 
mismo y 6 puntos más. En 
bancos industriales Bankinter 
mas 5, Noroeste menos 4 y 
Granada menos 2. El banco 
Urquijo .recupera el cupón. 
Ligera mejoría en el sector 
electrico, teniendo en cuenta el 
pago del cupón. Iberduero en el 
inicio de su ampliación sale con 
un cambio para el derecho 
prácticamente igual al teórico. 
En el conjunto de acción y 
derecho mejora con relación al 
cambio anterior en 2,75 enteros. 
En el corro de construcción 
Dragados menos 3, 
Urbanizadora Metro menos 13, 
Ceisa, menos 4 y Cementos P. 
Vaiderrivas señala papel menos 
5. El corro de monopolios 
registra en su índice una baja de 
1,03. En papeleras P. Española 
marca papel sin contrapartida 
menos 2, Sarrio más 1 y 
Reunidas más 4. Poco más hay 
que decir de los restantes 
sectores que se han desenvuelto 
con muy corto negocio, 
destacando la baja de Tubacex 
menos 7, Pasa menos 3 y Sniace 
menos 3. Cierre sin variación y 
expectativa ante el nuevo 
Gobierno que se anuncia para el 
próximo lunes.

Indice: 88,48 (más 0,07).

F José A. Traver
Espa lia Ipiles

COSO.24-32,2
TELS. 210496-210497

ZARAGOZA 4

MADRID^ 1 (Europa Press).— La aportación del 
monopolio de tabacos y timbre nacional por-el último 
ejercicio, de 19 76, alcanzará los 75.000 millones de pesetas, 
según datos p rovisionales que recoge ‘‘Actualidad 
Tabaquera’’.

De esa cantidad, 20.000 millones proceden del impuesto 
de lujo, con un incremento de 9.000 millones respecto al 
año anterior.

Las ventas globales de Tabacalera -incluidos timbre e 
impuesto de lujo- alcanzaron en 19 76 los 10 7.000 millones 
de pesetas, con ifnos beneficios de 606 millones de pesetas. 
De estas ventas, 35.000 millones corresponden a labores de 
tabaco, peninsulares y 25.000 a labores procedentes de 
Canarias o importadas, mientras que los restantes se deben a 
efectos timbrados.

Según “Pulso Económico

DELICADA 
SITUACION 
EXTERIOR

BOLSA re DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 1 de Julio de 1977

■ DIVISA
C A M B 'OS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA................... 69,540 69,740
1 Dólar Canadiense .... 65'631 65,890
1 F ranco F rancés......... 14J28 14,182
1 Libra Esterlina............ 119,'469 120,092
1 «Franco Suizo.............. 28,200 28,339

100 Francos Belgas(com) . 192,727 193,819
1 Marco Alemán............ 29,688 29,837

1 00 Liras Italianas............ 7355 7,887
1 Florín Holandés......... 28,064 • 28,201
1 Corona Sueca.............. 15,766 15,847'
1 Corona Danesa............ 11,524 1 1,577 .
1 Corona Noruega......... 13,042 13,104
1 Marco Finlandés . . . . 17,191 17,283

100 Chelines Austríacos . . 417,908 421,644
100 Escudos Portugueses . 180,155 181,614
100 Yens Japoneses......... 26,018 26,142
100 Francos Belgas (fin) . . 192,311 193,937

Las partidas de "invisibles ' 
reflejan una salida de re
cursos- hacia el exterior. Una 

idea dé la medida en que las ex
pectativas han influido, en ello la 
da el cambio radical producido 
en los "leads" y "lags" (adelan
tos y ‘retrasos entre la entrada o 
salida de las mercancías ÿ su pa
go o cobro) de la cuenta de mer
cancías. Frente a una financia
ción de cerca de 1.500 millones 
de dólares que el país óbtuvo el 
pasado año por este concepto, 
en el primer trimestre de este 
año se ha producido una sali
da neta de casi 1.500 millones 
de dólares en términos anuales. 
Sin embargo, en el mes de abril 
se volvió a registrar una financia
ción positiva en consonancia 
con el aplazamiento de las ex
pectativas de devaluación.

En cuanto a la mejora de la 
cuenta corriente, estimada por 
el Servicio de Estudios del Ban
co Hispano Americano para el 
primer cuatrimestre en 2.500 mi
llones de dólares anuales, se de
be exclusivamente a la disminu
ción de 2.850 millones en el.dé- 
ficit de mercancías. Las otras 
partidas (servicios, inversiones 
y transferencias) registraron ur. 
empeoramiento de 350 millo
nes de dólares anuales.

TURISMO: MEJORES 
PERSPECTIVAS

En otro de los artículos que 
incluye el último número de 
"Pulso Económico" se comen- 
w la incidencia que ha tenido 
el turismo en los últimos años 
en nuestra economía . (en el 
peri'odo 62-73 los ingresos por 
turismo financiaron el 70 por 
100 del déficit comercial) anali
zando los elementos que han in
cidido en el bajo rendimiento 
por turista.' Señala que las pers
pectivas a corto plazo se pre
sentan esperanzadoras, pues tras 
un primer trienio de atonía pa
rece recufíararse el número de 
visitantes entrados en España 
—aunque no tanto las divisas 
aportadas—.- El trabajo acaba 
destacando las medidas a tomar 
que pasan-por una remodelación 
de la oferta eñ cantidad, calidad 
y localización geográfica, una 
utilización más intensiva y ra
cional de la capacidad empleada 
y creación de grandes agencias 
nacionales que adquieren un 
cierto grado de control sobre la 
demanda. Todo ello sin olvidar 
el tratamiento fiscal, crediticio y 
cambiarlo que necesita toda ac
tividad netamente exportadora.

\/^NGEL VELA MELERO
CALVO SOTELO 52 TEL 211625.233421

TOUCAM
MASCARILLAS y 
RESPIRADORES

banco de huesea...un banco de «ínteres” capital

BAHCns I’r !■( Mil HOY

Bunco Zuragozano . .....................-, 453 453
Banco Exterior.............................. 373 370
Banco Central................................. 485 480
Banco Español de Crédito........... 301 296
Banco Hispano Americano .... 305 297
Banco de Santander...................... 424 430 • «í-

Banco Popular Español.............. 312 312 ,! ; ■

Banco de Bilbao...................... 417 412
Banco de Vizcaya......................... 326 320 . i

Banco Industrial de Cataluña . . . 260 268
Banco Occidental . . . 239 __
Banco Atlántico........... 302 302 T
8anco’*lbérico................. 279 271
Banco Urquijo.............. 404 404
Banco Industrial del Sur.............. 375 365

ELECTRICAS

Hidro Española..............................
c

94 89,6
Sevillana •......................................... 91.5 91,5 i

Cantábrico....................................... __ 88
Eléctrica Viesgo............................ 88 84 ¡

Hidro Cataluña.............................. 78 í-

Iberduero......................... ............. . 117,50 102
E. Reunidas . ?...................... .. .76 í'

Unión E. Madrileña . ................. 93 95
Penosa............................................ 89
Fecsa 5.000 .................................... 86 81
Fecsa 1.000 .................................... 88 83,5 1

RIÑERAS 1
Ponferrada....................................... 111 tí

Duro Felguera. ............................... 84,50 — 1
Blclei«ametalúi«glcas í
Altos Hornos ................................. 68,25 — 1
Auxiliar F.C.................................   . 87 86

AEIMEHTACIOW
fe

Azucarera....................................... 115 115
Ebro. ................................ .. 266 270
Aguilas . í.............. ..  .................... 100 100 : W

químicas ■

Petróleos................... ................. 278 276
140 140

Energías......................................... 77
• L

76

CONSTRUCCION

Dragadps.................................   . . 428 425
Urbis.............................'.................... 128 128
Inmobiliarias Metro...................... 143 —
Vallehermoso................................. 161 161

VARIUS

Telefónica . .................................... 115 113,5
Galerías Preciados............. .*.... 214
Campsa ................... ...................... 220 220
Tabacalera .................................... 179 — -7*

Astilleros......................................... 51 51
'4:

Metro ............................................ ■ ■ ■■■

— •tí-
Seat................................................. . 100 100
Renta inmobiliaria ........... 89 89 ■'t

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

DE AHORROS
DEZflRflCOZfl.flCflGOnYRKPffl

GALERIAS de ARTE
SALA LEONARDO

I PREMIO DE PINTURA

MARTIN MALUENDA
Del 1 al 14 inclusive

Perpetuo Socorro, 2 Teléfono 3 7 86 00
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Mitra MacArthur

so de la ceremonia de aperture de curso. (Tetefoto C

La RACHA NEGRA 
de ITALIA

MILAN (Italia).— Luciano Maccarini, de 46 años de edad, gue fue 
disparado en la pierna derecha por dos individuos cuando se airigíe a 
su trabajo, como asesor de la compañía automovilística Fiat, 
conversa con un periodista poco despues del atentado. Maccarini as 
la treceava persona que ha sido atacada en junio y 1a ndmero 29 da 
este año. (Teiefoto Cifra-Upi).

NUEVA YORK.— El polémico General deiai Segunda Guerra Mundid, Douglas MacArthur, aún 
. estando de actualidad, como queda reflejado en ios manifestantes (abajo) que protestan por ta petíp 

basada en la vida del general, titulada “MacArthur", que se estrena en el Radio City Music 
ciudad. Arriba, algunos cadetes de la Academia Militar de EE.UU. (West Point), donde
general MacArthur, desfilan en el tri

* >

*

EN LIBERTAD
MADRID.- El objetor de conciencia Manuel Escariz Magarinos (izda) durante la 
rueda de prensa que ofreció ayer tarde a los informadores, tras su puesta en 
libertad. Magariños se encontraba internado en el hospital militar Gómez Ulfá, por 
haber mantenido una huelga de hambre. (Foto Cifra).

• El '"Tou en marcha
AUCH (Bélgica).— Así se entrenaban Eddy Merckx y sus muchachos, poco 
antes de que comenzara ayer el 64 Tour de Francia.. El cinco veces ganador de 
la ronda francesa está acompañado en la foto por Patrie] Serán, Joseph Bruyere 
y Joseph de Schoenmaecker (de izquierda a derecha). (Telefoto Cifra-Upi).
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AE/ 1-7-La gracia h encanto 
de la moda estival 77

la fíráctica del golf, camisa-T de puro a^dón, a cuadros, 
hombros cafdoe y rebordeada con overlock contrastante. Pantalón 
en gabardina de puro algodón, color crudo. Colección Baltric Ba
lingen.

es que Eva —o Venus, si les place- aparece con nuevas galas que 
resaltan su belleza eterna. Es como un culto a la mujer; a todas 
las mujeres

La gracia y encanto de la moda estival 77 es evidente, al 
menos en los modelos que hemos visto, pues pese al tiempo 
hosco y desapacible que nos ha acompañado últimamente, el 
verano-verano pronto estará en su esplendor de sol y calor. De 
eso no cabe duda.

Ya tenemos dicho que el folklore —en su más amplio 
sentido— es motivo que inspira a los creadores. Otro tanto ocurre 
en la nostalgia del pasado, cuyo romanticismo atrae y subyuga 
Pero el deporte -tambie'n tomado en un amplio sentido- sirve 
para crear prendas útiles para practicarlo, pero... también para 
lucirlas. El buen gusto de cada cual puede sacar gran partido de 
este tipo de prendas, que esta temporada tanto se prodigan.

Partiendo del algodón como base, los tejidos para prendas 
deportivas de doblé, uso son innumerables. El algodón en sus 
distintas texturas tiene unas inigualables condiciones, destacando 
entre otras, una, exclusiva e inapreciable: es enteramente 
transpirable; no forma "embalses" en las tramas y urdimbres del 
tejido y por tanto esta' ausente de esa secuela de mal olor 
producida pora los tejidos que no son de fibra natural. Y en 
cualquier deporte se suda.

De la colección Baltric tenemos este modelo para la práctica 
'del golf, 0... para acompañar al marido o novio a hacer 
"agujeros". Se trata de una camisa T de puro algodón a cuadros.

deportivos conjuntos Juveni/es de puro algodón. A la derecha 
holgado sueter con listas bandera. A la izquierda, camisa-T blan
ca con bolsillo. Ambos sobre cortos pantalones elásticos tipo en
trenamiento. Modelos Daniel Hechter, Paris.

ACT

SI las mujeres vistiesen siempre igual ¿quá pasaría..? . Pues 
muchas cosas, amigas lectoras. Unas de orden práctico, 
mercantil e industrial y otras, psicológicas. Más vale no pensar en 

un mundo femenino uniformemente vestido, pues sería como el 
caos y la noche juntos ■

Afortunadamente eso no ocurre y tanto los fabricantes de 
tejidos como los creadores, confeccionistas y las siempre 
alabadas modistas de taller artesano se afanan temporada tras 
temporada en crear nuevos tejidos, nuevas hechuras y líneas. Para 
ello la técnica y la imaginación se ponen a prueba y el resultado^ 

f I PATRONES DE PARIS |

4®
3\por 1 

PH<\

UESTIDO DE VERANO

0 de jersey de seda o poliamide, 
respdn, etc..., fruncido, con 

tirantes cruzados y abotonados en la espalda.
Para su realizacidn se precisan (talla 

4042-44): 1,60 metros de tejido en 140 
centímetros de ancho, o bien 2,35 metros en 
90 cms.

CONSEJOS DE COSTURA

t.— Se unen la espalda y el delantero del 
cuerpo, se planchan las costuras abiertas y se 
sobrehilan los bordes.

II.- Se retinen las piezas de la falda, 
primero los delanteros, por la costura del 
centro, y, luego, las de la espalda, dejando la 
abertura por encima de la señal. Se unen, 
luego, el delantero y la espalda. Se sobrehilan 
las costuras abiertas. Se frunce el delantero de 
la falda. Se monta el cuerpo en la falda, se 
plancha la costura sobre, el cuerpo y se

sebrehila cerrada.
III.— Se pasan dos hilos de frunces en el 

borde superior del delantero.
IV.— Se reúnen las piezas del refuerzo del 

escote delantero. Se hilvanan este refuerzo en 
el delantero fruncido, cortando el ángulo del 
escote. Se cose. Se dobla en dos y se fija a 
punto de lado en la costura de montaje. Se 
hilvana el borde de la abertura, del centro en 
la espalda. Se coloca el borde del escote 
espalda derecha contra derecho. Se cosen los 
extremos en el centro de la espalda. Se le da la 
vuelta y se fija a punto de lado en la costura 
de montaje. Se coloca el cierre de cremallera.

V.— Se bordan los ojales en el extremo de 
los tirantes y se cosen los botones en la 
espalda. Se hilvana el dobladillo del vestido y 
se fija por un pespunte nervio. Se recorta el 
dobladillo a 1 cm del pespunte se se sobrehila. 
Se coloca una entretela en el cinturón, se 
forra y se cose la hebilla.

hombros caídos y rebordeada con everlock de contraste.El 
pantalón está realizado en gabardina, color crudo. Con unos 
bastones, buenas vistas y mejor, puntería. El número de hoyos 
sera'grande, tan grande como su exito en el aspecto de bien vestir 
deportivo.

El ciclismo es un deporte ideal para la mujer... pero sin 
abusar. Caderas y piernas se fortifican y la celulitis huye de quien 
lo practica. Pues bien, aquí reseñamos dos preciosos y graciosos 
modelitos adecuadaos para el caso, franceses los dos de la firma 
Daniel Hechter.

Se trata de dos conjuntos enteramente juveniles. Uno consiste 
en un holgado "sueter" con grandes listas "bandera" en colores 
constrastados -verde, azul, blanco...- mientras que el otro 
consiste en una camisa T sin mangas, cuello caja, pero ambos 
casos tienen de común cortos pantalones elásticos, tipo 
entrenamiento, con bordes contrastados, que superan la gracia y 
picardía de los "mini—schorts", que ya dijimos en otra crónica, 
que son de plena moda.
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LA MODA TRICOT 
DELICIOSAMENTE r

fe'

UNA visión complete 

diversificada de la moda
del momento nos permite 
señalar, le hegemonía absoluta 
del tricot La mujer dinámica y 
a la par elegante sabe que esto 
que decirnos es cierto, puesto 
que el género de punto —sus 
prendas, mejor dicho— le libran 
de todo cuidado a sabiendas de 
que siempre en cualquier 
circunstancia esta "como debe 
de ser".

Pero la preponderancia del 
tricot no priva en absoluto que 
los tejidos convencionales 
compartan y completen el 
anchuroso campo de la moda. 
AsL lo ha entendido Rodier y 
con sabia dosificación nos 
ofrece modelos en los que tanto

una textura como otra se 
completan en variadísimas 
creaciones suyas. Veamos 
ejemplos...

Antes de entrar en detalles 
conviene recordar que este año 
se agudiza la tendencia 
super-femenina que en la 
temporada pasada ya 
conocimos. Ejemplo de esto lo 
tenemos en el cabello, que 
vuelve a ser corto y... rizado; en 
el calzado, que se estiliza al 
maximo; en el maquillaje, que se 
vuelve a lo "antiguo" —color, 
cejas, labios... — y en la presencia 
cada vez mayor de la falda y, 
por tanto, del vestido.

En la coleccio'n Rodier en le 
que lo más actual siempre tiene 
presencia material tenemos 
infinidad de vestidos, que, 
pueden ser estampados o lisos 
realizados unas veces en tricot y 
otras en crepe, en algodón, en 
lino... que siempre resultan 
juveniles. Los "baños de sol" y 
los "tee-shirt" completaran y 
complacerán a todas. Y faldas, 
muchas faldas para tos 
conjuntos.

Podemos mencionar un
vestido 
Tweeline, 
blanco, 
manga y 
cintura.

realizado en pique 
en un azulado casi 
camisero de media 
abotonado hasta la

1/es tidos estampados. Uno

FEMENIjW s
111’’))

“CamiMro*’ en Oryl-Rod a listas 
verticales, boMNos oblicuos y me
die manga.

con pliegues debajo de las 
caderas, rosa y blanco y otro 
"camisero" a rayas verticales, 
ideal para aquellas que gustan de 
la buena mesa y... no se privan. 
Ambos realizados en drilrod, 
tejido sumamente fresco y 
transpirable.

Las chaquetas "blazer"

I

4

Blazer y falda en gabardina Oryl- 
Rod, azul marino y bluM cami' 
sera en Quiana.

siguen en moda, y siguen siendc 
tan practicas como siempre. 
Rodier nos ofrece una en azul 
marino realizada en Pique Kashi 
y pantalón blanco en gabardins 
y otra, también azul compleade 
con falda, en gabardint 
Dryl-Rod. Blutas an fínísim» 
Quiana.
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. A ta derecfia, 
camisa-T blan- ' 
Esticos tipo en- .

actividad zaragocista

SOBRE FICHAJES
MAREJADA EN EL
BOXEO ARAGONES
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La directiva que ahora 
mismo preside Julio 
Descartín se está moviendo, 

sin duda buscando el resol
ver los problemas del club 
por la vía rápida, bien sea 
en beneficio propio o en el 
de sus presuntos continua
dores. El martes pasado, por 
ejemplo, se ultimó el anun
ciado fichaje de Angel Alon
so, jugador que procede del 
Castellón y que puede ocu
par, según manifestaciones 
del interesado, cualquiera de 
lastres puntas de ataque (ex
tremo en ambos lados o de
lantero centro).

Pero no se redujo a este 
fichaje la actividad directi- 
vista, como podrán ustedes 
comprobar si tienen la pa
ciencia de continuar leyen
do. En el transcurso de esa 
misma tarde renovó contra
to por una temporada Anto
nio Salvatierra, a quien tuvi
mos cedido al Castellón en 
la anterior campaña y futbo
lista “comodín" al cien por 
ciento. Salvatierra ríos pare
ce un elemento útil en todos 
los aspectos, un elemento jo
ven y con posibilidades, un 
elemento ya curtido en estas 
lides de la Segunda División 
y que puede ocupar plaza de
fensiva o atacante, a conve
nir.

ALONSO

La directiva siguió meti
da en harina en la tarde del 
martes, ya que llegó a un 
acuerdo con José Luis To
rrado, al parecer, y también 
con Manolo Villanova,

quien ya dijo adiós al Valla
dolid, club que lo pretendía 
como entrenador. José Luis 
Torrado, en opinión de 
quienes bien lo conocen, es 
uno de los preparadores fí

sicos más eficientes que hoy 
por hoy pisan terrenos o 
canchas deportivas españo
las; mientras que Manolo Vi
llanova, además de ser de ca
sa de ser de la cantera, posee 
una serie de conocimientos 
técnicos que pueden benefi
ciar sin duda alguna al Real 
Zaragoza. Son dos bazas de 
triunfo.

Y para terminar, que no
sotros sepamos, mientras fir
maban contrato Alonso y 
Salvatierra, Pedro Aróstegui 
conversaba con el doctor 
Sampietro muy animada
mente. Pedro Aróstegui. oor 
si ustedes lo ignoran, además) 
de ser uno de los entrenado
res más cotizados de nuestro 
fútbol chico, es persona res
ponsable a todas luces y cu
yo trabajo y seriedad se ha
cen respetar a todos los ni
veles. Se le ha ofrecido un 
cargo de importancia en el 
engranaje de los equipos me
nores del Real Zaragoza, en 
el engranaje de esa escuela 
de futbolistas que hoy por 
hoy es la Ciudad Deportiva 
blanquilla.

Y esta es, a grandes ras
gos, la actividad zaragocista 
in días pasados.

Enrique PEYRONA 
(Fotos García Luna)

N
uevamente las aguas 

del boxeo aragonés ba
jan turbias. Parece ser, existe 

una guerra declarada entre los 
clubs que están en posesión de 
licencias para organizar boxeo 
aficionado y la Federación. El 
problema radica principalmente 
en que éstos, en lugar de coor
dinar todos sus esfuerzos con el 
fin de promocionar el boxeo en 
Aragón, se dedican a circular 
cada uno por su lado. Me expli
caré: actualmente, solamente 
tres entidades pueden organizar 
¡Teladas en nuestra región. Estas 
son: Boxing Club Zaragoza, Sala 
Miranda y Club Bilbilitano; 
aparte, claro está, de la Federa
ción.

Pues bien: el pasado sábado 
día 25, el Boxing Club Zaragoza 
y la Sala Miranda tenía prevista 
la celebración de sendas veladas 
boxísticas. Ello no fue posible, 
dada la escasez de boxeadores 
aficionados adscritos a esta Fe
deración, por lo que al no haber 
el número y calidad de éstos co
mo para poderse organizar am
bas, a no ser que se celebraran 
combates inter-regionales, cosa 
que, como es lógico, no 'les inte
resaba a los Clubs pues ello gra- 
, vaba el presupuesto estudiado 
en principio.

Ambos Clubs alegaban facto
res meritorios para hacerse con 
el concurso de los boxeadores 
integrantes del gimnasio de la 
Federación, por lo que ésta al fi
nal, optó por suspender ambas 
veladas, y, convocó una reunión 
en los locales federativos, con 
los directivos de todos los clubs 
adscritos a esta Regional.

Tenemos noticias de que en 
esta reunión surgieron múltiples 
discrepancias de pareceres, lle
gándose a sobresaltar los ánimos 
en algunos momentos, pues, ló
gicamente, cada club expresaba 
sus opiniones arrimando el ascua 
a su sardina. Resumiendo: la Fe
deración se ha visto obligada a 
dictar unas normas cuyos pun
tos más importantes son: prime
ro, el que todas las veladas debe
rán estar compuestas de cuatro 
combates inter-regionales y dos 
regionales. Esta medida viene 
motivada por el escaso número 
de boxeadores aficionados con 
que se cuenta en Aragón; y al 
mismo tiempo, evitar que entre 
dos boxeadores se repitan com
bates, que nada hacen por fo
mentar la afición boxística. El 
segundo punto, es el concernien
te a la negativa por parte de la 
Federación a dar el visto bueno 
a la celebración de dos veladas a 
la vez en la misma localidad. Me
dida que encontramos muy acer
tada, pues si los organizadores 
en muchas ocasiones se han la
mentado de la falta de asistencia 
de aficionados, no comprende
mos la paradoja de la celebra
ción de dos veladas en urta mis
ma fecha y localidad.

Es hora ya, que el mundo 
boxístico aragonés entre por los 
cauces normales y no surjan es
tas polémicas que a lo único que 
conducen es a hacer perder Ja 
afición al boxeo. Porque es real
mente lamentable que sucedan 
estas cosas.

José SANZ FERNANDEZ

Esto se preguntan de nuestro ocho juvenil
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í I
Esto funciona. A juzgar por hechos re

cientes, tenemos que reconocer que 
nuestra Ciudad Deportiva, no es una ciudad 

fantasma sin pies ni cabeza. Que no se trata 
de una entelequia deportiva más o menos 
circunstancial. La realidad da a entender to
do lo contrario; que más bien estamos ante 
una obra viva y palpitante con aspiraciones 
de futuro.

El que se consiga o no lograr la meta am
bicionada, depende ya de distintos factores. 
Principalmente de cómo funciona sobre la 
marcha la idea motriz de dotar a nuestro 
club de unas instalaciones deportivas que 
sean capaces de proveer de materia prima 
a nuestro primer equipo. Pasando natural
mente por el tamiz intermedio que es el 
Aragón.

De momento, los resultados no pueden 
ser más halagadores. Los tres aragonesistas 
que pasaron el año pasado á la primera plan 
tilla, todos son producto de nuestra "fábri
ca de Cuarte" Y a los que están a punto de 
dar el salto les pasa tres cuartos de lo mis

mo. Aparte de esto, tenemos a los juveni
les que se han convertido este año en ara
gonesistas que prácticamente lo van a ser to
dos. Después las jerarquías del Aragón ya los 
adecuarán a sus puestos respectivos.

Repetimos pues, esto marcha. Entre estos 
chicos que tan caro han conseguido ponerle 
al Barcelona el tüulo de Campeón de España 
de juveniles, los hay buenos, mejores y ex
traordinarios. Pero todos ellos sin distinción 
forman un conjunto fuera de serie. De los, 
de "unta pan y moja". La proeza de estar 
veinte partidos consecutivos sin perder, sólo 
pueden protagonizarla los jugadores que na
cieron etiquetados como futbolistas de cali
dad. Este es el caso de nuestros juveniles.

Como decimos, todos ellos pertenecen 
a la clase especial. Lo que no quiere decir 
que la luz de uno de ellos no brille con 
destellos propios. Nos estamos refiriendo al 
pequeño Lafita. Lo dicen incluso algunos efe 
sus propios compañeros. La gente que suele 
hilar fino y calar hondo, ya está aireando 
por ahí, que nos encontramos ante un caso si
milar al de López Ufarte, aunque aqufes posi
ble que falte visión o valentía para hacer lo de 
San Sebastián. Hacerle dar el salto directamen
te al primer equipo.

Otros, los más, lo comparan con el técnico 
por excelencia que es Pablo García Castany. 
E incluso ven en él su sustituto. 0 un excelen
te compañero. En cualquier caso, Lafita vé el 
fútbol de una manera muy cerebral, impropia 
de sus pocos años. Sus precisos y matemáticos 
cambios de juego, tienen la impronta de los 
grandes ases del fútbol. Donde pone el ojo po
ne la bola.

Pero es que además, el pequeño Lafita, an
da sobrado también de fuerza física. Cuando 
terminan los encuentros es cuando parece en
contrarse más a punto. En suma, que "jugador 
habemus". Muchos dicen que es el del corte 
exacto de García Castany. Pero tampoco es
taría nada mal que guardase cierta analogía 
con López Ufarte. ¿No les parece?

Antonio SARRIA

¿SE NOS OLVIDO LEER 0 VA DE GUASA?

Orrantia, 
internacional

DESPUES de haber re. 
pasado las relaciones 
arbitrales publicadas, as

censos, descensos e inter- 
nacionedidades por vacante 
masiva, (desaparecen cuatro, 
Sánchez Ibáñez, Sánchez 
Rtos, Oliva y Urrestarazu), 
he llegado a la conclusión, 
como de costumbre, de que 
ni son todos los que están, 
ni están todos los que son. 
Una nota agradable, aunque 
me sabe a poco, que prome
to comentar ;on el espacio 
y el tiempo que merece: El 
ascenso de José Donato Pes 
Pérez, a quien transmito, de 
momento, mi más sincera 
felicitación. Y ahora vamos 
con lo más sorprendente de 
la cuestión, donde pretendo 
centrar mi comentario.

Pues señor, érase una vez 
y no va de cuento, el caso 
de un árbitro navarro, José 
Luis Orrantia Capelastegui, 
que ha sonado como presun
to internacional sin conocer 
a fondo el reglamento. Y en 
el supuesto de que este cole
giado lo haya estudiado a 
fondo y aprendido a medias, 
todavía más grave, seguro 
qi’^ 'el buen señor padece 
amnesia temporal, que le 
producen pequeños It^sus en 
su saptencta del reglamento 
futbolístico. Sino, juzguen 
ustedes y saquen consecuen
cias.

En el partido de vuelta 
de la Copa del Rey, disputa
do en Salamanca por el Za
ragoza, Luden Muller pre
tendió dar entrada a Enri
que Porta en el instante de 
iniciarse la prórroga, por la 
sencilla razón de que no ha
bía agfTlado el cupo de sus- 
titucione.s permitidas. Pue.s 
bien, ante el asombro de ti

rios y troyanos y acogiéndo
se al contenido de una noví
sima e imaginaria disposi
ción, el señor Orrantia pro
hibió el cambio, alegando 
que sólo estaban autoriza
dos en el transcurso de los 
noventa minutos reglamen
tarios. ¡Mamma mía, t^ue 
atrocidad!, pensé, y ast lo 
escrib í.

Insistí sobre el tema, 
puesto que para algunos no 
quedaba muy claro al pare
cer con motivo del encuen
tro semifinal Betis-Español, 
ya que en este choque se 
efectuaron en la prórroga 
tres sustituciones y nadie di
jo ni pío. Catalanes y anda
luces hicieron uso de sus 
prerrogativas y el colegiado 
de tumo, que a lo mejor se

había repasado el reglamen
to, autorizó estos cambios 
con la mayor naturalidad 
del mundo. ¡Vamos, como 
debe ser...!

Ahora se ha jugado la fi
nal ísima de la Copa del Rey 
y no me queda más remedio 
que volver al ataque sobre 
el mismo tema ya que Ra
fael Iriondo, que mpoco 
sabe de fútbol casi nada, co
metió el grave pecado de 
sustituir a Megido por Enla
te en el minuto dos de la 
prórroga, puesto que ya en 
el tiempo reglamentario ha
bía salido Del Pozo por Co
bo. García Carrión, colegia
do valenciano y juez de la 
contienda autorizó este 
cambio, como es lógico, na
tural y programado por to
dos los Comités imaginables, 
pero resulta que, además 
que y o sepa nadie ha impug
nado la victoria del Betis, 
justa victoria, por el delito 
de sustituir a un jugador en 
la prórroga.

La prórroga, señor Orran- 
tta, don José Luis, es una 
continuación del mismo par
tido, la dirige el mismo se
ñor y se ventila en el mismo 
campo y ante casi los mis
mos espectadores (se supone 
que los aburridos se marchan 
a su casa). Así, pues, estima
do colegiado navarro, si “de 
rebote” sale usted interna
cional, que no lo creo, que 
lo disfrute con salud el año 
escaso que 4e queda de fút
bol activo. Hasta siempre o 
hasta nunca. Pero procure 
repasar el reglamento por
que si hace una de estas en 
un partido internacional, 
¡menuda la que se arma!.

Gloria ARIAS
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YA SON "MISSES"
Tres eran tres y ninguna era fea^ sino todo io contrario. 

Sun "Miss Casta la "Miss Centro" y "Miss Madrid" 
1977. A juzgar por ellas, un año hermosísimo. Las tres 
participarán en la finalísima del concurso "Miss España" 
que se celebrará ert agosto y muy cerca de Alicante^ donde 
todas las concursantes tendrán la esbeltez de las palmeras.

Las de la imagen son Vanesa Hidalgo, elegida "Miss 
Castilla", Luisa Fernanda Lasso de la Vega, que obtuvo el 
cetro de "Miss Centro" y Ana Hernández, proclamada 
"Miss Madrid", aunque nadá en Salamanca. ¿"Miss 
España" está entre ellas? ¿Y usted qué piensa? ¿Las hay 
más guapas o no? Suerte, guapísimas, y a por el reinado 
de Miss España.

PROGRAMAS

CARTELERA
CINB8 DI ESTRENO

ACTUALIDADES. *- 5-7-9-11 
(May. 14 y menores acom
pañados). Tibarén. Techni
color. Robert Shaw, Richard 
Eheyiuss, Roy Scheider.

AROEN8OLA. — 5 y 7 tarde' 
(Todos páblicos). Marco, en 
No te vayas, mamá. Tech
nicolor. 9 y 11 noche (Ma
yores 18). ¿Por qné te enga
ña tn marido? Alfredo Lan-' 
da, Esperanza Roy.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 3.* semana: ¡Bra
ja, más toe braja! F. Fernán 
Gómez, Francisco Algora, 
Emma Cohen.

CERVANTES (Sala Especial). 
4’45-6*46-0. y 11 (Mas^ 18). 
Id* semana: Portero de 
noche. Teehniccdor. Un film 
de Liliana Cavani con Dirk 
Bogarde, Charlotte Ram
pling.

COLISEO. — 5-7’15-10’45 (Ma
yores 18 y menores acompa
ñados). 6.*^ semana: Rocky 
(Tres «Oscar» de Hollywood 
1977). Sylvestre Stallone, Ta
lla Shire.

COSO. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Loeo por el circo. 
Cinemascope - Metrocolor. 
Danny Kaye, Pier Angeli.

DON QUIXOTE. » 8-T18 y 
10’45 (^iay. 18). Cara a cara 
al desindo. Un film de Ing
mar Barman, con Liv Ull
mann, Erland Josephson.

FLETA. — 6-7-9 y 11 (Mayo
res 18). Las picaras aventu
ras de Torn Jones. Trevor 
Howard, Joan Collins.

GOYA; — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). 6.* semana: Asig
natura pendiente. FioreUa 
Faltoyano, José Sacristán.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos Pú
blicos). a.* semana: El gen
darme se casa. Louia de Fu
nes, Michel Oalabru. East- 
maneokHT.

PALAFOX. — 5-7-9-11 - (Ma
yores 18). 8.“ semana: CaU- 
Glrl (Vida privada de úna 
señorita bien). Eastmanco- 
lor. Teresa Rabal, Tony An
drews.

BEX. — 5-7-9-11 (Mayores de 
14 años y menores'acompa
ñados). Un caradora simpá
tico; Color de Luxe. Burt 
Reynolds, Conny Van Dike.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Nube de fnego. 
Technicolor. Víctor Mohica, 
Ralph Meeker.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Ma

yores 18). La escalera. Cine
mascope - Color de Luxe. 
Rez Harrison, Richard Bur
ton.

PALACIO. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). 2<* semana: Queri
dísimos verdugos. Technico
lor. Un film de Basilio Pa
tino.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma

yores 18). CmTupeión en el 
internado. E a s t m ancolor. 
Romy Schneider, Lilli Pal
mer.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). La siesta. East- 
mancolor. Ovidi Montllor, 
Vicente Parra.

LATINO. — 6-7-9-11 (Todos 
públicos). Eldorado. Jcdin 
Wayne, Robert Mitchum.

MADRID. — SALA 1. 5-7-9- 
11 (May. 18). El patrón y 
el obrero. Eastmancolor. Re
nato Pozzetto, Teo Teocoli. 
SALA 2: 6-7-9-11 (May. 18). 
El pobrecito Draculín. East- 
mancolor. Joe Rígoli, Jose- 
le Román.

NORTE. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Las adolescentes. 
Victoria Vera, Koo Stark.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La maldición de la 
bestia. Paul Nascby, Silvia 
Solar.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. de 
14 años y menores acompa
ñados). 2.* semana; El ex-', 
preso de Chicago. Techni
color. Gene Wilder, Jill 
Claybourgh.

PAX. — 4’45-7-9-11 (Todos 
públicos). La grán juerga. 
Louis de Funes, «Bourvil». 
Eatsmancolor.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Virilidad a la española. 
Eastmanooior. Femando Es- 
teeo, Mónica RandalL

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Ya soy mujer. 
Cristina Ramón, Beatriz 
Galbo.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Le llamaban Tri
nidad. Teranoo HUI, Bud 
Spencer.

PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

22,30.-
Encuentro con las 

letras

21,00.-
Teatro club, "'Las 

águilas y el destino".

23,30.-
D espedida y 

cierre.

Dibujos 
animados, "Guipa" 

20,00.- 
Redacción de' 

noche

19,15.- 
Carta de ajuste.

"Marian Conde" 
19,45.- 
Presentación

avances.
19,46.-

y

13,45.-
Carta de ajuste. 

"Concierto para 
piano y orquesta". 
Kachaturian

14,00.-
Programa regional 

simultáneo.
14,30.-
Apertura y 

presentación.
14,31.-
Gente
15,00.-
Telediario.

Primera edición.
15,35.-
Etcétera
16,45.-
Seis danzas 

búlgaras, Bartok.

16,55.-
TV en el recuerdo 

" E I c o nd e de 
Montecristo" 
(Capítulo I y 11)

17,25.-
D espedida y 

cierre.
18,10.-
Carta de ajuste.

"Circular" A. 
Escribano.

18,25.-
Apertura y 

presentación.
18,26.-
Avanee informa

tivo
18,30.-
Corrida de toros 

desde Burgos.
20,30.-
Dibujos animados 
21,00.-
T e I e d i a r i o. 

Segunda edición.
21,45.-
Tour de Francia. 

Resumen de la etapa 
del día.

21,55.-
Los ríos. Jalón.
22,30.-
Un, dos, tres... 

Programa concurso 
23,45.- 
Ultima hora. 
24,00.- 
Poesía e imagen 
0,05.- 
D espedida y 

cierre.

"EL PAPAGAYO" CANCELA

DISCOTECA 
LIVERPOOL

Auditorio matinal los festivos'. 
En.tr«da gratuita.. Abierto 
.'^(tetlies, sabado y domingo 
Nueva dirección poi 
universitarios, (lamino de laf 
Torres, 96.

SEWECA

GALLERY 2
Si busca traqquduiad y 

reservado ambiente, tenemos lo 
?ue usted desea. Liñán, 8 
detrás de Telefónica, San 

Vicente de Paúl). Teléfono 
29 11 66.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

STORK-CLUB

Tarde: especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta las 3 
de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. Tel. 
21 48 04

GRAWER CLUB
t^óihodo, personal ÿ 

diferente. Calle Moncayq. 
CASETAS.

Elegante. Selecto. Distinto 
“La diferencia es su ambiente” 
San Ignacio de Loyola, 13
Teléfono 21 48 56

Sala de fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Siempre las 
m. ej'-Q rés atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE,,ORQ MlJStCAL

Noche de sábado. Fiesta dé 
noche para matrimoniot 
jóvenes. (Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Teléfono 23 51 84.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta 
de 5 tarde a 3 madrugada, 
vuelve a su ambienta

1800 PARSIFAL

NUEVA, DISTINTA, 
ACTUAL. El mejor sonido con 
la música del momento. Ya se 
dice: .“Eso es Séneca y su 
ambiente”. LA RIPA, 5.

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recienlimentc inaugurado: en
San .1 nan de la Cru'/., 20

CHARLESTON 
AÑOS 20 IGUANA

Recuerdos los éxitos de ayer, 
viva los actuales y cono/xa los 
futuros, viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

1.a inumca más original y el am
biente más agradable .Sevilla, 6 

l'eléfoiio .17 92 00

DESPUES DE SU BQDA; 
BAILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente reformada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. Calle Madre 
Vedruna, Íl. Teléfono 
21 70 52.
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Su muerte pudo tener los mismos 
motivos que las de John y Bob 
Kennedy: Los intereses de las 
grandes compañ ías petrol eras 
norteamericanas
Sospechosa coincidencia: Un año 
antes, el avión en el que debía haber 
viajado el heredero de Aristóteles Onassis 
cayó al mar, muriendo sus dos pilotos

Parece que Cristina Onassis conoce 
los nombres de los "saboteadores", 
pero no es seguro que se atreva a 
hacerlos públicos alguna vez

Alejandro Onassis muñó en El Píreo el 25 de enero 
de 1973, después de 48 horas en coma, a 
consecuencia de un accidente de aviación. Al parecer, 

Alejandro había subido à bordo del Piagio, un avión mixto 
del yate ‘^Cristina ", que podía aterrizar o amarizar, juntó 
con el piloto Mac Kusker. El aparato despegó, se elevó unos 
diez metros, se inclinó a la derecha y se estrelló. Kusker 
sólo estaba h&rido en las piernas.

¿fae ASESINADO
El juez Faturis, encargado de 

la investigación, acusó a Kusker 
de homicidio involuntario. Pero 
no aclaró nada. Aristóteles 
Onassis afirmó que estaba 
convencido de que los 
norteamericanos veían con 
desagrado sus relaciones con los 
árabes y que esto les inquietaba. 
Por tanto, habían matado a 
Alejandro para hacer daño a su 
padre.

Y añadía: "John y Bob 
Kennedy estaban dispuestos a 
poner en peligro los privilegios 
fiscales de los grandes petroleros 
texanos. Eso fue lo que provocó 
Dallas y Los Angeles".

¿Era esto una obsesión, una 
idea fija o una explicación con 

fundamento? En todo caso, un 
año antes, el reactor personal de 
Onassis, a bordo del cual debía 
haberse encontrado Alejandro, 
no había podido tomar la pista 
del aeropuerto de Niza y se 
hundió en el mar con los dos 
pilotos,

PREGUNTAS INDISCRETAS

Onassis contrató al mejor 
detective griego, Dimitrios 
Chalkad iakis, para que 
descrubriese a ios autores del 
"sabotaje" । del Piagio. A finales*, 
de 1973, cuando era 
entrevistado en la televisión de 
Atenas, el detective declaró 
imprudentemente que conocía 

los nombres de los asesinos. Tres 
días después fue encontrado 
muerto en su coche.

Onassis encargó entonces a 
otro de sus amigos, el periodista 
Jacques Harvey, que procediese 
a una investigación privada. A 
principios de noviembre, el 
joven periodista se encontraba 
en Atenas haciendo preguntas 
indiscretas. En cuanto le 
descubrió la policía de los 
coroneles, que por entonces 
reinaba en Grecia unida a 
numerosos agentes de la CIA, 
fue asaltado y maltratado por 
unos matones norteamericanos. 
Al día siguiente fue conducido 
al aeropuerto por dos 

inspectores griegos.

La niuerte de Alejandro fue 
un drama para Aristóteles 
Onassis. También Tina Niarcos 
estuvo en el entierro y nunca se 
repuso. En el curso de una 
estancia en París, en el hotel de 
la calle Chanaleilles, en la 
mañana del jueves 10 de octubre 
de 1974, la encontraron muerta 
en la cama. Tenía 45 años.

Su hija Cristina exigió que se 
hiciese la autopsia. Quedó 
establecido que se trataba de 
muerte natural, debida a un 
edema pulmonar agudo. ¿Es 
cierto que esta enfermedad 
tiene a veces por causa un 
exceso de barbitúricos?

LA IDEA DE LA 
MUERTE

A comienzos de 1974, 
Onassis contemplaba la idea de 
la muerte. El 3 de enero de 
1974, por la tarde, mientras 
volaba a bordo de su reactor 
privado de Acapulco a Nueva 
York, escribía: "Cuando se 
vuela sobre el golfo de México en 
este momento del día, antes de 
llegar a la costa de los Estados 
Unidos, entre Nueva Orleans y 
la desembocadura del 
Mississippi, el cielo tiene 
tonalidades que no existen en 
ninguna otra parte del mundo. 
Uno se siente entre Dios y la 
tierra; sabe que se está en manos 
de Dios".

Onassis escribía páginas y 
páginas: su testamento. Dispuso 
de su fortuna de mil millones de 
dólares de la manera siguiente;

- "500 millones para la 
Fundación Alejandro Onassis en 
Vaduz (Liechtentein).

-—Para Jackie una renta 
vitalicia de 250.000 dólares 
anuales (y añadía que, si 
impugnaba el testamentó debía 
actuarse judicialmente contra 
ella).

- Para Cristina, el resto del 
capital y además una renta 
similar.

—Skorpios y el "Cristina" 
quedan a disposición de Jackie, 
en la proporción de un cuarto, y 
de Cristina, en una proporción 
de tres cuartos. Si carecen de 
medios para mantenerlos, que 
los cedan al gobierno griego para 
que los utilice el jefe del Estado 
y, si este se negase, que los 
transformen en colonia de 
vacaciones p" ' los empleados 
de Olympic An ay'

— Los beneficios de la S.A. 
Victory Carriers (ocho 
petroleros) se entregarán al 
hospital norteamericano de 
Neuilly".

Dieciocho páginas en total. 
La cuenta definitiva, ya que las 
cajas fuertes no siguen a los 
coches fúnebres.

EL ULTIMO DESAFIO

Después de unos meses de 
tensión in interrumpida^ 
Aristóteles y Jackie habían 
llegado al acuerdo de separarse 
amistosamente. Y Aristóteles, 
aceptando un último desafío, 
planeaba casarse de nuevo con 
Tina, que ya estaba casada con 
Niarcos.

El drama de la calle 
Chanaleilles puso fin a todos 
estos proyectos. Y Niarcos tuvo 
la ruindad de no invitar a 
Onassis al entierro de Tina, en 
Lausana. Más desesperado que 
nunca, Aristóteles, a quien el 
gobierno griego quería 
desposeer de la Olympic 
Airways, hizo una última 
declaración pública, el jueves 26 
de diciembre de 1974, en la que 
decía:

"Ofrezco una recompensa de 
500.000 dólares a la persona 
que descubra al autor 

del sabotaje del avión en eTqué ' 
encontró la muerte mi hijo 
Alejandro".

Tres meses después, el 15 de 
marzo de 1975, Onassis moría 
en el hospital norteamericano de 
Neuilly (cerca de París),

En cuanto terminaron las 
ceremonias del entierro, su 
principal heredera, Cristina, 
marchó a Zurich, a la central de 
la agencia de investigaciones más 
importante, W K. para pedir que 
se reanudase la investigación 
sobre la muerte de su hermano. 
Cristina conoce hoy el nombre 
de los "saboteadores". ¿Hay 
que hacerlo público y poner en 
peligro toda la parte 
norteamericana de la fortuna de 
los Onassis?

Jacques DE LAUNAY
AE/ 1-7-77/PAG. 23
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Duró poco más de media hora Las

usías
OSE María Socías Humbert, José 
Luis Meitán, Federico Mayor 
Zaragoza, Manuel Jiménez de Parga, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
Joaquín Garrigues Walker,

Rodolfo Martín Villa, Fernando Abril Martorell, 
Ignacio García López, Landelino Laviiia, Manuel 
Ortíz Sánchez, Luis Ortiz González, José Luis 
Grauñera, Marcelino Oreja, Manuel Gutiérrez 
Mellado, e Ignacio Camuñas son ios nombres que 
figuran en, ai menos, dos de las cuatro listas de 
m in i st rabies que anoche circulaban por ios 
mentideros políticos más acreditados de Madrid. 
Cómo, posiblemente, alguna de esas listas habrá 
sido puesta en circulación por alguno de ios en 
ellas nominado, la cosa no tiene, por el momento, 
más interés que el de la curiosidad especulativa, lo 
que, por otra parte, no deja de ser divertido.

Adolfo Suárez, mientras tanto, se muestra 
silencioso como una esfinge y ninguno de sus 
oráculos oficiales, oficiosos, sueltan prenda sobre 
la constitución del próximo gabinete. La 
reestructuración administrativa, que ha de ser 
previa a las listas, terminará, por perfilar ios 
rumores y para el fin de semana saldrá ya de La 
IMoncioael humo blanco que anuncie la formación 
dél Gabinete.

Por el momento habría que citar a los clásicos: 
"las musas no gustan de que todos hablen a la 
vez". Madrid, sus patios políticos, es un desmadre 
de voces, dimes, diretes, conjeturas, bulos y 
rumores. Todos, a la vez, hablan para la general 
confusión del personal y, así, no hay quien sea 
capaz de separar el grano, que escasea, de la paja, 
que abunda.

Puestos a valorar los hechos más que las 
palabras, más significativo resulta hoy el que el 
honorable Tarradellas haya visitado las oficinas 
madrileñas de la Unión del Centro Democrático y 
el que esta mañana vuelva a ver ai presidente 
Suárez. En cualquier caso lo parlamentario, que es 
lo bueno, comenzará ya dentro de poco. Entonces 
los temas, los modos y ios nombres serán otros.

Martín Ferrand

Segunda entrevista
Suórez-Tarradellas

^-íirhhHtffllW*ri'

MADRID,! (Europa Press).—A las 
ónce y cuarto de la mañana ha
term inado la entrevista entré el

Presidente del Gobierno, don Adolfo 
uárez, y el presidente de la

Generalitat en el exilio, Josep 
Tarradellas. La entrevista había 
comenzado hacia las diez y cuarenta 
minutos:, y se desarrolló a solas en el 
despacho del presidente, por lo que 
duró poco más de media hora.

A su salida el señor Tarradellas 
abandonó el palacio de La Moncloa en 
el mismo automóvil que lo había 
traído, un “Reanult-12” para dirigirse 
a la sede del Partido Socialista Obrero 
Español, donde tiene previsto 
conversar con el secretario general de 
este partido, don Felipe González.

CON FELIPE 
GONZALEZ

MADRID,! (Cifra).—Alrededor de 
las dos de e^e mediodía el presidente 
de la Generalitat, Josep Tarradellas 
llegó a la sede del Partido Socialista 
Obrero Español, con el fin de 
entrevistarse con Felipe González.

Acompañaban al señor Tarradellas, 
Josep María Triginer y Joan Reventos, 
diputados electos por Barcelona y 
líderes socialistas.de Cataluña.

El presidente de la Generalitat, fue 
recibido a la entrada del edificio por el 
secretario de relaciones políticas del 
“PSOE”, Enrique Múgica Herzog, e 
inmediatamente se trasladó al 
despacho del primer secretario 
“PSOE”, Felipe González.

TARRADELLAS: MUY 
SATISFECHO DE LA ENTRE- 
VISTA CON SUAREZ

“DEJAME QUE TE DE 
UN ABRAZO» DIJO A SENTIS

del

MADRID, 1 (Europa Press).— La 
entrevista entre el presidente Suárez y 
don Josep Tarradellas, presidente de la 
Generalidad en el exilio, ha durado 45 
minutos. Entorno a la misma, han sido 
facilitados a Europa Press los 
siguientes detalles: El señor Tarradellas 
llegó acompañado de don Carlos 
Sentís, diputado de la Unión del 
Centro Democrático, por Barcelona, 
que asistió a la entrevista.

Al término de la misma, el señor 
Tarradellas manifestó que la reunión se

j cion
forn
Gob

había desarrollado con la habitual 
cordialidad. Se mostraba muy 
satisfecha hasta el punto de que', 
cuando salía ya del palacio de La 
Moncloa, y dirigiéndose al señor Sentís 
le dijo: “Déjame que te de' un abrazo’”

EL GOBIERNO NO HA 
PEDIDO LA DIMISION 
DE TARRADELLAS

MADRID 1 (Europa Press).— 
Durante treinta y cinco minutos han 
estado reunidos, en la sede del PSOE 
dirigentes de dicho partido con el 
honorable Tarradellas, ál que 
acompañaba el señor Reventos. En la 
reunión estuvieron presentes: Felipe 
González, secretario general; Enrique 
Múgica, y Juan María Triginers.

A la salida, el señor González hizo 
unas declaraciones en el sentido de que 
la entrevista había sido cordial, y dijo 
que apoyaría sin 'condiciones el 
compromiso que los compañeros 
socialistas catalanes adopten. Ha dicho 
que serán enormemente respetuosos 
con el proceso autonomista.

NUEVA MANIFESTACION OE 
METALURGICOS, EN ZARAGOZA

ZARAGOZA, 1 (ARAGON/exprds).— Por segunde día 
consecutivo unos doscientos cincuenta trabajadores de la 
empresa metalúrgica zaragozana “Fundiciones San José” han 
salido en manifestación como protesta por el impago de unas 
cantidades que la empresa les adeuda, en concepto de 
prestaciones salariales. La manifestación de las primeras horas de 
la tarde de hoy ha discurrido por el Paseo de la Independencia, 
Plaza de España, calle de Alfonso I y Plaza del Pilar, desde donde 
se han dirigido al edificio de los Juzgadores para conocer la 
marcha de su caso ante Magistratura. Con posterioridad 
acudieron a entrevistarse con el secretarlo del Gobierno Civil, 
quien les recibió por ausencia del señor Seqrelles y les prometió 
que las autoridades gubernativas intercederían en su problema 
laboral siempre que la manifestación se disolviera.

Últimas noticias últimas noticias
SANTIAGO CARRILLO PRESIDENTE DEL 
GRUPO parlamentario del P.C.E.

PABLO VI CON EL PREFECTO OEL 
EX SANTO OFICIO: AL PARECER TRATARAN 
DEL CASO DE LEFEBVRE

V. 5 VATICANO 1 (Efe).- El caso de la rebeldía,
“’I obispo francés monseñor Marcel Lefbvre ha 

T?®, P°‘*blemente uno de los temas tratados hoy por el prefecto
c" >’ F® («-santo oficio)

S?. SÍL. ” audiencia que le concedió el

Aunque el coloquio forma parte de los que semanalmente 
mantienen todos los jefes de discasterlos romanos con el 
Pontífice —al cardenal Seper lo recibe Pablo VI todos los 
viernes—, no se expluye en los ambientes vaticanos que la actitud 
adoptada por el ex-arzobispo de Dakar de “abierta desobediencia 
a la autoridad eclesiástica entrase en el diálogo del prefecto con 
el Santo Padre.

Sobre todo cuando fuentes autorizadas hicieron saber que 
esta Congregación para la Doctrina de la Fe serla la encargada de 
completar el “sumarlo de Instrucción” antes de que el Papa 

una decisión sobre las eventuales sanciones a aplicar al 
prelado disidente.
♦1-«^®*"’ * ’unque ya estuviese convocada desde hace

próxima se reunirá en el Vaticano una 
í ®® congregaciones para los obispos y
^te.^da *?"• »»'«e‘»’"e"te, las dos que resultan

1’32^*’ procedimientos disciplinarios contra Marcel

MADRID, 1 (Europa Press).— El grupo parlamentario del 
Partido Comunista de España (PCE) se ha reunido esta mañana, 
por espacio de dos horas y media aproximadañuente. Al final dé 
la reunión ha sido facilitado un comunicado.

Señala el comunicado que en la sesión constitutiva del grupo 
parlamentario comunista, integrado por los diputados del Partido 
Comunista de España y del Partit Socialista Unificat de Cataluña, 
se tomaron los siguientes acuerdos: elección de Santiago Carrillo' 
como presidente del grupo parlamentario, de Ignacio Gallego y 
JordI Soler Turá como vicepresidente, y de Ramón Tamames 
como secretario.

Fue aprobado el envío, de un telegrama al presidente del 
Gobierno sobre la grave situación de paro de los obreros 
agrícolas en Andalucía y Extramadura.

SCHMIDT: LA ENTRADA DE ESPAÑA 
¡GRECIA Y PORTUGAL EN LA C.E.E., NEFASTA

LONDRES, 1 (Efe).— El canciller alemán Schmidt expresó sus 
dudas acerca de la estabilidad de algunos principios de la 
Comunidad Europea si llegaran a Ingresar como miembros de 
pleno derecho Portugal Grecia y España, según el •‘financial 
Times”.

El canciller federal aleman, afirma que puede resultar difícil el 
mantenimiento dei principio de libre movimiento de mano de 
obra en el ámbito comunitario, si Ingresan los países del Sur.

La irrupción masiva de trabajadores de Grecia, Portugal y 
España en los demás países del Mercado Común agravaría, según 
todas las opiniones la ya seria situación de desempleo por'la que 
pasan y cuya solución no parece ni próxima ni sencilla.

estima en medios europelstas que estas sugerencias del 
canciller Schmidt podrían derivar en el establecimiento de una 
Comunidad Económica Europea de “dos divisiones”, en cada 
una de las cuales el crecimiento se llevaría a cabo a 'un ritmo 
propio.

Por su parte el señor 7'arradei 
que se negó a hacer declaraciones 
preguntas de los informadores de si 
como había publicado algún periód’ii 
el Gobierno le había pedido dimi 
como presidente de la Generalitat, 
dicho, con gesto de mal hum 

ustedes están de broma”.
Josep Tarradellas ha salido pa 

entrevistarse con el secretario gener 
2®’ ..Partido Comunista de Espaiis 
Santiago Carrillo, en la sede d 
partido de Madrid.

TARRADELLA 
CON CARRILLO

MADRID, 1 (Cifra),— Josep Ta 
délias, se entrevistó minutos desp 
de la una y cuarto de esta tarde, con 
secretario general del Partido Comuni 
ta de España, Santiago Carrillo.

La entrevista se celebra en la se 
madrileña del PCE, donde el señor T 
rradellas llegó acompañado del see 
tario general, di PSUC, Gregorio Ló 
Raimundo, y de Federico Raho!

A la entrada del edificio, Manuflg!^ 
Azcárate, de los comités ejecutivo 
central del PCE, recibió ai señor Tarn 
deilas y le acompañó hasta el despac 
de Santiago Carrillo, quien salió a sal 
darle y le abrazó mientras decía: 
ñor presidente ¿cómo está usted?

Seguidamente, Gregorio López R 
mundo le presentó a los diputados d 
PSUC por Cataluña, a excepción 
señor Solé Turá, que se encontraba 
las Cortes

Por breves instantes el señor Ta 
delias departió con estos diputados 
dirigiéndose a Alfonso Carlos Comí 
le dijo en catalán que ser diputado 
muchas veces más importantes quest 
iministro.

Por su parte, SantiagoCarrillo rec 
dó al señor Tarradellas: "Pa 
mentira desde nuestras entrevistas 
aquel hotelito de París y ya eStam 
aquí, por fin”. C

El presidente de la Generalitat £duardo FU 
interesó por la familia delseñor Carrilh 
y éste le contestó gue se había adapté 
do muy bien al país y a la nueva situi 
ción. “Mi mujer —dijo— estuvo recier. 
temente en Barcelona, como usted si 
be, es catalana”, a lo qqe el señor Tí 
rradellas por su parte respondió: "U; 
ted me dijo hace mucho tiempo qu 
ella era muy tarradeliista”.

FR

La entrevista continuó celebrandos 
en privado.

DIA/IISION EN PAMPLONA

La renuncia del señor Echániz tuvo lugar poco después d( 
formado el pleno municipal ceir"------■“
te aprobo la colaboración 
contistorlai.

AL^

pamplona, 1 (Cifra).— Por desacuerdo eon el actuil. 
funcionamiento del Ayuntamiento de Pamplona, al concejil 
señor Echaijiz-ha presentado su dimisión al alcalde’de la ciudad 
señor Valimaña. ’ '

s

lirado la pasada noche, en al qui 
de la ••Ikurrlfla” en al balcón . Prob

PESQUEROS CORUÑESES, - 
EN LIBERTAD

Los armadores han tenido que ■ 
sendas multas de 4 millones

LA CORUÑA, 1 (Cifra).— Los pesqueros con base 
La Coruña, "Pescamar” y “Peixemar”, que esta'n" 
retenidos en el puerto británico de Stornoway, en las^ - 
Islas Hébridas, abandonaron hoy este puerto, según se ha 
podido saber en fuentes coreuñesas dignas de credito.

Estos dos pesqueros habían sido capturados por 
barcos ingleses y se les acusaba de faenar en aguas 
británicas. Fueron multados y ayer estas multas fueron 
hechas efectivas.

Cada armador tuvo que abonar 32.000 libras 
esterlinas, que suponen casi cuatro millones de pesetas. 
En esa cifra figura lo que han tenido que satisfacer pan? 
recuperar la pesca que habían capturado, y los aparejos

¿’enrejados METALICOS
De simple y triple torsión para cercados y protecciones

• CHAPAS PERFORADAS
• TELAS METALICAS
• ALAMBRES
• MALLAS SOLDADAS
• SOLDADURAS DE ESTAÑO - PLOMO

■ T? \ZT?T A S. Vicente de Paúl, 16 
||^r . V LJLjM Tel. 294007ZARAGOZA

CURSO 
TEI

/iu

SGCB2021


